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MADRID, 9 - 2,30 larfe. ((De nuestra Redacción)
La mañana ha sido en Madrid de alta tensión política en ios comentarios.

El acto del Palacio del Pardo que ha sido, solemníámo, ha hecho que pusieran sus 
ojos allí el todo Madrid de la política nacional. En muchos rostros de conocidos 
políticos se advierte una indisínwldble espectaci^. El automático cese de todo el 
Gobierno, inqilica tambiór a plazo más o menos lai^o la renovad«! de numerosos 
cargos, a muy distintos niveles incluso provinciales.

. Desde anoche circulan los nombres dé ah^edor de veinte namslraUes entre los «píe 
; figuran personalidades de mati«»s distuitOs. Lo que parece cierto es «jue en el 
nuevo Gobierno estarán representadas equUilwadamente todas las matizacitmes 
políticas de la nación.

De entre las listas del nuevo Gobierno que hoy por la mañana circulan por 
Madrid, hay una «pie es la más profusamente extendida

(C ontinúa en la página 11)
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MADRID, 9 (Europa Press).- £1 
n u evo  p r esid en te  d e l Gobierno 
español, almirante don Luis Carrero 
Blanco, ha jurado hoy su cargo en el 
curso de una ceremonia celebrada en 
el p la c ió  de El Pardo, ante el Jefe del 
Estado.

A las once de la mañana, y  en el 
despacho dèi Jefe del Estado, don 
L u is  Carrero B lan co , que vestía 
u n ifo rm e d e  a lm ira n te , prestó  
juramento de su cargo, que le» fue 
tomado por el presidente del Consejo 
del R,eino, don Alejandro Rodríguez 
de Valcárcel.

Asistieron a la stdemne ceremonia, 
junto con el Jefe del Estado, que 
vestía igualmente uniforme militar, los 
miembros del Consejo del Reino, los 
jefes de las Casas Civil y Militar de Su 
Excelencia y ayudantes de campo.

Según el artículo 19 de la Ley 
Orgánica del Estado, “el presidente y 
los demás miembros del Gobierno 
antes de tomar posesión de sus cargos, 
prestarán ante el Jefe del Estado 
juramento de fidelidad a éste, a los 
principios del Movimiento Nacional y 
dem ás L eyes F undamentales del 
Reino, así como de guardar secreto de 
sus deliberaciones” .

E l ALMIRANTE 
CARRERO BLANCO 
JURO EL CARGO
ESTA MANANA

Asistieron los 
miembros del 
Consejo del Reino
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El imw“ nil la Miioiiea aa pataaia eiinasne g las aiez means caaito
E n  el escenario, en medio de las risas y los aplausos continuos de Wás de 

quinientas personas, el dúo “ Carbonel”  andaba recitando y cantando su 
creación titulada “ Rosita, la progre” . Historia de una niña bien y sus 

contradicciones. En ese momento, una fuerte detonación ensordeció la sala del 
Colegio Mayor Virgen del Carmen pero no se produjo reacción alguna en el público. 
Los de “ Carbonell”  siguieron con su sátira. Un trozo de la puerta corrediza de 
madera que dividía en dos en pasillo que da acceso al salón de actos había saltado 
dejando un pequeño boquete. No oasó del ruido y, después durante el descanso 
' el comentario y el estupor. Alguien, por los motivos que él sabrá aunque no es la 
primera vez que ocurre, había puesto un petardo de escasa potencia sin duda con el 
fin  de intim idar no se sabe qué. . . .

El festival “ fo lk ”  continuó. Lo había montado el Club de Jovenes de la 
parroquia del Carmen, como una compensación por no haberlo conseguido 
presentar el pasado mes de abril dentro de su “ Semana de la Juventud” . Con el 
mismo programa que entonces se anunció, ayer a las ocho y media, comenzaba la 
actuación de la plana m a y o r  de los cantantes y grupos con que cuenta Zaragoza.

Magnífica sesión, la verdad. De la calidad de los viejas canciones sefarditas de 
Enrique Rivas, el humor y la fuerza de “ Carbonell", la conjunción de ‘Tierra 
Húmeda”  y al prestigio renovador de José Antonio Labordeta, habría que destacar, 
sobre todo y como revelación, la gran calidad de “ La Bullonerà” . Son un grupo de 
canción a medias escenificada que se podrían permitir muy bien vuelos más altos. 
Como, por ejemplo, la puesta en escena de cualquier obra músical del tipo de 
“ Castañuela 70” . “ La Bullonerà”  está compuesta por dos muchachas de esplendida 
voz V tres mozos que saben lo que hacen. Cantaron y encantaron con “ La romanza 
del tío  que no se jama una rosca” , unas “ joticas”  que consiguieron el máximo de 
aplausos, canciones inquietantes con letras de Neruda y Hernández. Todo un 
“ show” .

A Labordeta. le deslucieron su espléndida actuación las campanadas de las diez 
menos cuarto. Como en la canción de “ Carbonell”  riadas de jóvenes muchachas 
emprendieron el regreso a casa. Los que se quedaron corearon con entusiashno 
algunas penas hondas de nuestro Aragón.

EL D IA  2 1 ,  SE LEVANTA LA VEDA DEL CANGREJO

El ofio posado, 82.000 
pesetas en mallos

m

vV -

L a  "fteHre del cangrejo" se desatará el dia 
21, fiesta del Corpus. Como en los 
últimos arios, ese día (quedarálevantada la 
veda para su pesca en los ríos de toda Españ^ 
En Zaragoza, miles de personas se lanzarán desde 

ese día hasta el 20 de septiembre a todos los 
ríos y  arroyos, en busca de un producto fluvial 
que se ha revalorizado extraordinariamente en 
los últimos años. Hasta el punto de que corre 
mucho peligro. El sufrido cangrejo de rio, a 
precio de buen marisco fresco, estará el día 22 
en las mejores mesas. ¿A costa de qué?

Hemos querido hablar con un especialista en 
la lucha por mantener la Naturaleza en su 
necesario equilibrio. Un hombre del ICONA 
(Instituto de Conservación de la Naturaleza), 
Don Angel Oneca, conoce bien el tema como 
ayudante de montes en el negociado de Caza y  
Pesca

-¿Por qué se ha adoptado la medida de 
restrmgir la pesca del cangrejo a sólo cuatro 
días de la semana; martes, jueves, sábados y  
días festivos de carácter nacional?

~Ya el año 1970 se tomó la resolución de 
restriñ ir a estos cuatro días semanales la pesca 
del cangrejo por la excesiva presión pesquera 
que se ejerce debida, fundamentalmente, al 
elevado precio que ha llegado a alcanzar el 
cangrejo en el mercado. A s i que los días hábiles 
de pesca para el cangrejo se concretan en cMtro 
semanales entre el 21 de junio y  el 20 de 
septiembre. „ ,

-¿H a cambiado el horario hábil de pesca? 
-Sigue el horario habitual: desde una hora 

antes de la salida del sol hasta una hora después 
de su puesta. Estas horas para cada día se rigen 
por el almanaque.

- /N o s  estamos cargando nuestra grande o 
pequeña riqueza cang-ejera en Zaragoza?

-Creo que con la mayar vigilancia que se 
ejerce y  con las medidas ya comentadas, se está 
'consiguiendo frenar el estado regresivo en el 
que se encontraba la riqueza cangrqera de 
nuestros ríos. Sobre todo en algunos lugares 
más solicitados, como el río Aguaviva, en el que 
se quiso acotar una zona. Los tramos sin coto, 
los Ubres, son mucho más difíciles de proteger.

-¿Q ué ha hecho él ICONA para aliviar esta 
regresión?

~ D os cosas: intensificar la vigilancia y  
establecer reservas en algún tramo de los ríos 
más cangrejeros. Así, estos tramos vienen a ser 
reservas de cangrejos desde las que luego los 
llevaremos a otros ríos y  tramos. Esto todavía 
no se ha hecho, no se ha podido, pero lo vamos 
a hacer.

—A  un pescador sin demasiados escrúpulos 
¿qué le reprime más, los castigos en forma de 
multa o las campañas concienciadoras?

- E l  que  tiene pocos escrúpulos sigue 
exponiéndose a pesar de las fuertes multas. Pero 
el verdadero pescador, aunque algún día tenga 
un fallo, ha tomado conciencia y  devuelve al río 
los cangrejos que no alcanzan el tamaño legal. 
De todas formas, una medida que ha tenido

mucha eficacia ha sido la vigilancia en los bares 
para comprobar si los cangrqos que se venden 
tienen el tamaño legal Las sanciones pueden ser 
m uy fuertes, de hasta cinco mil pesetas más el 
valor tasado de los daños ya irrecuperables.

-¿Cuál fue el importe de tas multas por 
pesca ilegal de cangrejos durante la temporada 
pasada?

—Una cifra aproximada se podría obtener 
del hecho de que fueron impuestas en Zaragoza 
unas 61 ó 63 sanciones, con una media de 
1 300 pesetas de multa en cada caso.

-¿ E s posible calcular la riqueza cangrejera 
con que hoy cuenta Zaragoza, a doce días de 

aue se abra la temporada de pesca?
^ -C o n  exactitud, es imposible. En los cotos.

-’Si:

í- • ■

es más fácil conocer esa riqueza porque se vigila 
más. Pero, en números redondos, se puede decir 
que en nuestra provincia' hay unos 6.000 
pescadores de canffejos. ¿Cuánto puede pescar 
cada uno por término medio?

Parece que no menos de seis toneladas, 
saldrán este verano de los ríos zaragozanos, a

pesar de no ser mucha su riqueza. Las 8Z000  
pesetas de multa impuestas en el año pasado 
son un aviso. Pero sobre todo, la toma de 
conciencia debe ser cada año más profunda: no 
podemos exterminar los cangrejos.

P.L.

CON PIARIA P IN A R , LA AM ALIA  MOLINA DE "D IV E R T ID O  S IG L O "'

"VUELVE CARMEN" A ZARAGOZA

5 b ,:- fe i-.-'#

' f  I  *1 *»«* i

C ARMEN de España, Lola de España v, 
ahora María de España. O, para ser más 
exactos, María Pinar, sevillana, del barrio 

de i'riana y más conocida por usted como la 
Amalia Molina de "Divertido Siglo". Pues bien, 

Carmen de España vuelve a Zaragoza con un 
"Lu te " de hoy, con un "Cordobés"de hoy y 
con su general'ito francés de hoy y siempre. Su

campo..de batalla es "Parsifal", su atuendo una 
bata de volantes y lunares, un abanico de luz y 
sombra y toda la gracia andaluza con que ella es 
capaz de revestirse al interpretar su personaje 
paródico de esté show musical al que ella 
imprime una gracia especialísima.

Tiene estudios de baile y declamación. Ha 
hecho televisión, cine y teatro. Perteneció a las

compañías de Garisa y Martínez Soria. Ella nos 
dice que por Antonio y Paco ya conoce a todos 
los aragoneses.

— ¿Qué ha supuesto para usted "Divertido
Siglo"? ,

-  Un modo de que muchos me hayan 
conocido sin salir de casa y una oportunidad 
para identificarse con la sal de una maquetista 
tan fabulosa como fue Amalia de Molina.

Y hemos comprobado esto sobradamente 
viéndola en "Vuelve Carmen", donde interpreta
prim orosam ente  una serie de canciones 
andalucistas del repertoriode¡ Quiroga y donde 
la hemos visto consagrarse en una buena 
interpretación paródica de Raquel Meller, en 
numerito de "disco rancio" al que ella imprime 
una gracia caricaturesca sencillamente deliciosa.

El texto de "Carmen vuelve" es de 
Llabrés y Ferris y con ella lo interpretan 
Carmen Guarden, Ramón Centenero, Justo 
García y José Camacno. La dirección ae 
Justo Pastor tiene momentos felices y el joven 
p ú b lic o  ríe  desenfadadam ente algunas 
"saludas" de la marca "Labrés".

"Carmen vuelve" a Zaragoza con la gracia de 
una actriz que lo es todo en la representación 
acompañada con un bandolero de color rosa, un 
ge n e ra lito  francés de m il colores y un 
"Escamillo" sin color —vaya embajado de 
papel- Así pues todo el sabor y él color de 
"C arm en  vuelve" tiene que ponerlo esta 
estupenda María Pinar que ya estuvo en 
nuestras casas interpretando a Amalia Molina en 
"Divertido Siglo".

A. CARROCHE 

(Foto; García Luna)

LOS PROBLEMAS 
DEL COU Una corta con centenares de firm as
Varios cientos de alumnos de 6" y COU de todos los centros 

de Zaragoza, en un número que se aproxima a los mil, se han 
dirigido a "ARAGON/exprés" por medio de una carta respaldada

por numerosos folios llenos de firmas, para dar a conocer a toda 
la opinión pública los problemas y el malestar que les aqueja. Se 
trata de las medidas anunciadas en el sentido de seleccionar a los 
alumnos de la Universidad mediante pruebas específicas, 
aumento de las tarifas en al menos un cien por cien, supresión de

las asignaturas optativas en contra del sistema que ya rige en el 
COU, supresión de los distritos universitarios y otras serias 
medidas.

Estos estudiantes, en su carta, opinan que estas medidas

"contradicen el espíritu de la Ley ide Educación, porque con ello 
se intenta:

a) Cerrar el paso a la Universidad a las capas populares de la 
población imponiendo una subida en las matrículas de un ciento 
cincuenta por ciento.

b) imponer una selectividad con un número prefijado de 
alumnos que podrán pasar a la Universidad.

c) A l implantar pruebas de acceso a la Universidad como en el 
Preu, nos preguntamos para qué sirve el COU y las evaluaciones 
continuas. Para qué queremos ser evaluados de una forma

continuada si luego nuestro paso a la Universidad se reduce a dos 
horas o tres de examen.

d) Cómo se puede plantear reducir el profesorado de las 
Universidades si en la actualidad hay una proporción enorme de 
alumnos por profesor.

e) Par.a qué se implantan las optativas del COU si 
posteriormente no tendremos que elegir optativas dentro de una 
carrera".

Estos casi m il alumnos zaragozanos hacen notar su 
descontento y acaban pidiendo que estas medidas no se lleven a 
la práctica.
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PERSONAS
g a l l e g o  m o r l l l

El presidente de la Junta de Gobierno de 
la Universidad de Málaga, señor Gallego 
Morell, ha anunciado a los medios 
inform ativos de ¿sta capitd que ha 
soUcitado del Ministerio de Educación y 
Ciencia la creación de Facultades de 
Filosofía y Letras y dé Ciencias en dicha 
Universidad, en atención al prestido y 
número de alumnos que han alcanzado las 
secciones del colegio universitario dedicadas 
a las mismas especialidades

PRIETO PEREZ

El profesor don Eugenio Prieto Pérez ha 
señalado durante su intervención en la 
S egunda C o m u n ic a c ió n  N acional 
Interbancaria, que las empresas españolas no 
soportan las consecuencias que traen 
aparejadas las m edidas de política 
económica —restricciones de créditos, 
aumentos del tipo de interés, etc—, y, por 
tanto , están muy condicionadas a la 
coyuntura económica.

La conferencia del profesor Prieto Pérez 
versó sobre “Las institución«; financieras y la 
financiación de la empresa española” .

FERNANDEZ DE LA HORA

La presidencia,de las Cortes Españo^ ha 
convocado para el día 25 a la Comisión de 
Obras Públicas para, a las cinco dé la tarde, 
celebrar sesión informativa, eon asistencia 
del Ministro del ramo, quién informará 
sobre carre teras y au top istas. Los 
procuradores podrán formular, hasta las 
ocho de la tarde del 20 de junio, mediante 
escrito dirigido al presidente de la Cámara, 
el texto de las preguntas o de los ruegos que 
estimen convenientes sobre tales asuntos.

aiQUE PUIG
El empresario barcelonés don Arturo 

Suqué Puig ha sido nombrado presidente deL. 
Consejo de Administración de la sociedad 
“Barcelonesa de Publicación«»”, editoria de 
“Diario de Barcelona”, según dice dicho 
diario en su número de ayer.

Como vicepresidente ha sido designado 
don Marcelino CoU Ortega, al tiempo míe el 
consejo acordaba efectuar, en tedia 
inmediata, una reestructuración del mismo.

LOS ABOGADOS DE BARCELONA,
I D  A  ^  l a s  n u e v a s  n o r m a s  s o b r e

rl\rwl̂ Ul MlJIJj  ̂CONTACTOS ENTRE ABOGADOS 
*  Y RECLUSOS QUEBRANTAN EL

SECRETO PROFESIONALINFORMA el Colegio de Abogados de Barcelona que su decano ha remitido con fecha 
siete de junio corriente, una comunicación al Ministro de Justicia solicitando que tenga a 
bien comunicar oficialmente al Colegio de Abogados de Barcelona la nueva disposición 
que regula la comunicación entre los abogados y sus clientes reclusos, para poder ser 

considerada por la junta de gobierno en el primer momento oportuno, y significándole 
asimismo 'la preocupación dél colegio por "esta limitación a la libre comunicación de los. 
abogados con sus clientes presos en la cárcel, y por el quebrantamiento del secreto profesional 
que ello representa".

"Europa Press" nos informa que por acuerdo de las autoridades penitenciarias afectas al 
Ministerio de Justicia, y en relación a las comunicaciones entre los abogados y los reclusos en 
los establecimientos penitenciarios, se han dictado unas nuevas normas que vienen a 
interpretar en parte el artículo 87 del vigente reglamento penitenciario, al mismo tiempo que 
modifican sustancialmente el régimen de visitas de los abogados que no son los defensores, sino 
que van a ver a sus clientes en calidad de abogados "llamados" para otros asuntos aparte de la 
causa. La modificación más importante de esta disposición es que las comunicaciones se 
celebrara'n en el locutorio de abogados, pero con la presencia de un funcionario de la cárcel, el 
cual se situará al lado del interno, y asistirá a la comunicación pudiendo suspenderla cuando 
considere que en la misma se tratan temas distintos de los que han motivado la concesión de la 
comunicación.

52 TRABAJADORES SE ENCIERRAN 
EN UNA ENPRESA DE NADRID

Los 52 trabajadores de la empresa “ Artes Gráficas Langa y Compañía” , situada 
en el barrio de Carabanchel permaneceir encerrados voluntariamente en el interior 
de los talleres desde las tres de la tarde de ayer en protesta por unos salarios que 
les adeuda la empresa, entre los que figuran las tres últimas semanas trabajadas y la 
última extraordinaria de Navidad.

Según “ Europa Press” , un portavoz de los obreros ha manifestado que el 
encierro es pacífico y su propósito es liamar la atención de las autoridades sobre su 
situación laboral. Ha añadido que la empresa atravesó durante los últimos meses 
dificultades económicas que ia ilevaron a vender la maquinaria del taller de 
timbrados y que, al parecer, no ha abonado durante los 23 últimos meses la 
Seguridad Social de los empleados. La reclusión continuaba por la noche.

ESPAÑA. HOY

CARRERO
La  octava crisis gubernamental 

que se produce bajo el mandato 
de Franco, crisis de la que se 
venía hablando insistentemente desde 
hace diez días, ha catapultado a la 

Presidencia del Gobierno al Almirante 
don Luis Carrero Blanco. La noticia, a 
pesar de que en el ambiente^ político 
español se presentía, no ha dejado pese 
a ello de producir sensación, porque 
lleva aparejadas varias connotaciones 
de a l t o  v o l t a j e  p o l í t i c o  
Franco abandona la Jefatura del 
G o b ie r n o ,  q u e  ha v e n id o  
s im u lta n e a n d o  con la p rim era  
Magistratura del Estado desde el 1 de 
febrero de 1338, y Carrero Blanco ve 
confirmada su situación de “ hombre 
fuerte”  del Régimen.

Treinta y dos años suma ya la 
s ing ladura  política del Almirante 
Carrero. Hombre metódico, reservado, 
severo y fidelísimo a la persona de 
Francisco Franco, ha ido ascendiendo 
lentamente pero con firmeza en el 
escalafón de la estructura política del 
país. Desde el 22 de septiembre de 
1967, fecha en la que fue designado 
vicepresidente del gobierno, su figura 
de estadista, ha crecido sin. cesar hasta 
hoy, en que el Jefe del Estado le 
.otorgai su (Mena confianza.

En realidad, ningún observador que 
fr ía m e n te  contem plase nuestra 
realidad política^ podía pensar que la 
presidencia del Gobierno iba a ser 
confiada a otra persona que no fuese 
Carrero Blanco. De hecho, el hombre 
de la calle presentía que en estos 
últimos seis años, el Almirante Carrero 
ha disfrutado de más autoridad de la 
que en principio corresponde a un 
vicepresidente. El desenlace ha sido, en 
definitiva, lógico.

Hoy, según dispone el artículo 18 
de la Ley Orgánica del Estado, cesan 
todos los m in is tro s . El nuevo 
presidente tiene, pues, las manos libres 
para formar el equipo que regirá al 
país en los próximos cinco años. La 
primera repercusión de este cambio se 
notará en una agilización del juego 
político, que puede redundar en una 
mayor apertura democrática. Ni que 

d e c ir t ie n e  que t o d o s  I o s ojos 
se centran en don Luis Carrero Blanco, 
quien dispone ya de todos los recursos 
legales para demostrar la exacta 
medida de su capacidad de gobierno. 
C in c o  a ño s  que  pueden  ser 
trascendentales para la Nación, le

J»é HENRiaUEZ

DE 1 9 3 8  HASTA AHORA INFORME

NOVENTA MINISTROS HA DESIGNADO FRANCO
,EN TAL PERIODO DE TIEMPO SE PRODUJERON 
OCHO GRANDES CAMBIOS EN EL GOBIERNO

S U M AN  noven ta  los m in istros que ha nom brado  Franco desde e l d ía  1 de 
feb rero  de 1938, fe ch a  en que fo r m ó  su p rim er gobierno . P reviam ente  
había designado a siete personas com o m iem bros de  la. J u n ta  de D efensa  
Nacional, que  no  tuvieron la consideración de m inistros.

Con el nom bram ien to  de Presidente del G obierno en  la persona de l alm irante  
L uis Carrero B lanco, la lista de  m in istros de Franco queda cerrada en ese núm ero  
noventa .A  partir de ahora, los m in istros que sean designados pasarán a ser 
reconocidos com o m iem bros d e l gabinete  d e l nuevo  presidente.

LO S M IN IST R O S DE F R A N C O

H asta el d ía  de h o y , desde 1938, se^ habían produc ido  siete grandes cambios 
im portan tes en el gobierno españo l p o r  lo cual e l que  ahora se p roduce  hace el 
núm ero ocho. S in  em bargo, conviene recordar que adernás se han registrado
otros “relevos” m ás o m enos individuales de bastante interés.

E ntre estos siete cam bios im p o rta n tes  habidos en e í pasado, ei p rim ero  de  
ellos se produ jo  en 1939, que p e rm itió  la constituc ión  del llamado G obierno de  
la V ictona , que  señalaba, sólo con unos m eses de diferencia, la terminacióp. de la 
guerra civil. Ese gobierno  co n s titu id o  y a  en  M adrid, prolongó su vida con  
sucesivos cam bios, hasta 1951. E n  este año, se p ro d u jo  o tro cam bio inaportante, 
y, tam bién  con variaciones; e l gobierno con.stitu ído en tonces, co n tin u ó  hasta  
1962.

LA  P R O C ED E N C IA  PO LITICA D E L O S M IN IS T R O S

En cuanto  a la procedencia  p o lítica  de los m inistros, durante  bastantes años  
puede decirse que pertenecieron  a los sectores que participaron activam ente en el 
M ovim ien to , com o Falange Española de la sJO N S , tradicionalistas m onárqu icos ' 
alfonsinos. antiguos m ilitan tes de la C .E .D .A . evolucionados y  técnicos, además 
del E jercito . A  los 3 7  años de  haber desaparecido en España los partidos

p o lítico s, se han ido incorporando m in is tros jó ven es que no  tienen, por razón de  
edad, ligazón alguna con aquellos partidos, y  que sólo son  conocidos por su 
adhesión a los princip ios del M o v im ien to  N acional. G eneralm ente,son calificados 
de “tecnócra tas”.

H asta e i  cam bio de hoy, había habido en  España, desde 1938 , un  to ta l de 90  
m inistros cifra m u y  exigua en 34  años, si se la com para con la de  160  que hubo  
en los cinco años de I I  R epúb lica  Española. L o s  m in istros que  han perm anecido, 
hasta ahora en el G obierno durante  más tiem po  han sido L u is  Carrero B lanco  

con 22 años (1951-1973), 16 como mínistm secretario y  6  cómo vicepresidente) y  José A nto
nio Girón, con 16 años (1941-1957). Con 15 a ñ o s , don  Blas Pérez G onzález  
(1 9 4 2 -1 9 5 7 ) . D espués, con 12  años, hay varios en tre  ellos Ibáñez M artín  en  
E ducación N acional; S á nchez A rjona , en Vivienda; Sa lís  R u is  en Secretaría  
General d e l M ovim ien to ; A lo n so  Vega en G obernación; y Castiella en A su n to s  
E xteriores. L o s  de m ás corta duración fu e ro n , en tre  otros: M artínez A n id o , en  
O rden Público (un  año aproxim adam en te); Sánchez M azas (1939-1940); Ju a n  
B e ig b e d e r ,  e n  A s u n t o s  E x terio res  (1939-1940); V a len tín  Galarza en 
G obernación (1941  - 1942); Yagüe en A  ire (1939 -194Ò) ; A larcón  de la Lastra  
en Industria  y  C om ercio (1939 -1940 ) ; y  G onzález B ueno  en  A cc ió n  S indical 
(1938-1939).

P RO M E D IO  DE D U R A C IO N  E N  E L C AR G O

R esp ec to  a la edad  de los m inistros, bastantes de ellos han llegado al gobierno  
en edad tem prana. E l m ás joven: Pedro G am ero de l Castillo, que fu e  m in istro  sin 
cartera a los 28 años, en el año 1939; Jo sé  A n to n io  G irón, a los 3 0  años en  
Trabajo; Serrano Suñer, a los 36, en In terior; y R a im u n d o  F ernández C uesta a 
los 38, en Agricultura , én 1938. S o n  ya bastante num erosos los que  han llegado a 
los 40  años. E l de m ás edad es e l ten ien te  general don  Camilo A lo m o  Vega, que  
fu e  nom brado  M inistro  de la G obernación a los 68 años y cum plió  los 8 0  siendo  
titu lar de la cartera. ■ _.

E l prom ed io  de duración de los M inistros en el cargo ha sido de 5 años, .« bien  
conviene recordar que en los prim eros años d e l régimen los cam bios fu e ro n  más 
num erosos y  frecuen tes . En e l M inisterio  de la G obernación ha habido  en el 
pasado un  to ta l de 7 titulares; en A su n to s  E xteriores, 6 en E ducación. 7; y  en 
Trabajo, 6. La cifra d ism inuye  en In fo rm ación  y  Turism o, d o n d e  sólo hubo  3, .si 
bien tal departam en to  fu e  creado en 1951, y en Vivienda, d o n d e  prácticam ente  
sólo había habido dos
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I  EDUCACION CIVICA Y SOCIAL ¡
i  DE LA J U V E N T U D  I

Cuando nos referimos a  los problemas de los jó
venes, solemos olvidar que muchos de ellos tienen su 
origai en la falta de la atención debida. Una sociedad 
que se estime no puede desentenderse de esta labor de 
cuidar de que la juventud encuentre la enseñanza y los 
ctHiocimientos de toda índole, que precise. La respon
sabilidad-es colectiva.

Ix» padres, por lo que 
atañe al hogar, tienen la 
misión inexcusable de po
ner la primera piedra en 
esta hermosa tarea. Cree
mos que constituye un de
ber de todos —primero de 
la familia, después de la 
Administración, a  través 
de quienes tienen a su car-t 
go la misión' formativa— 
séhtar l9s Ihases para qiie 
la tarea educativa alcanee 
los rhás altos niveles de 
eficacia.

Esa labor no puede es
ta r  reducida a ló& conoci
mientos profesionales. -Se
ría liffiftar ,1a capacidad- 
le'realización del- hoiiibKe. 
Este ha de contar con 
urna, preparación adecuada 
en todos los tfiiro'nos. 
por descontado, “en aque
llos que como el’cívico y  
social. le esperan pata de
senvolverse córfectamen- 
té, con sentido de la res- 
pansabilidad y de cuantos 
debemos a la convivenci-a 
ciudadana. Por eso no 
conviene descuidar estos 
aspectos, esenciales para 
la continuidad del traba
jo pacífico. En tom o a es
ta cuestión, el profesora
do de Educáción Cívijo- 
Social y Política y de

Educación Física ile la De
legación de la Juventud, 
lia planteado en su recien
te reunión en La Coriuia 
la situación. Precisamente 
en un momento en que 
se plantea una acción for
mativa de gran valor rara 
los jóvenes.

Ya la Unión Nacional 
de Asociaciones Familia
res.,se percató del pr.oble 
ma y en su última asam
blea proclamó la. necesi
dad de conceder carácter 
prioritario a los aspectos 
que atañen a la formación 
fiumana integral en todos 
los niveles educativos. Se 
incluye en ellos la educa
ción cívico-social y la re
ligiosa. En realidad, no co- 
rri'an últimamente bue
nos vientos para ellas, en 
jlgunos sectores, que las 
itacaban abierta m e n t e. 
son minorías, por supues
to; però j'a se sabe que 
las forman gentes tenaces 
y dispuestas a acabar con 
los valores tradicionales, 
con todo aquello que me
rezca conside r a c i ó n  y 
aprecio. Lo que quieren es 
la anarquía en la condue
la dél individuo y Qtie és
te no se someta a ningu
na norma de carácter mo

ral. Por tanto, les sobra 
cuanto se haga por mi- 
buir en ellos un sentido 
critico de la vida y una 
preocupación por Jo so
cial. A cambio no olrcccn 
más que nihilismo y de
sorientación. Por añadidu
ra, cuando piden que se 
e.xcluyan las enseñanzas 
políticas, lo que quieren 
en el fondo es que con 
el tiempo se impongan ex
clusivamente las s u y a s. 
Porque aspiran a la poli li
tación ideológica total.

Para contrarrestar esta 
actitud se pide en bueua 
lógica el desarrollo de las 
normas y principios sobre 
:1 particular, contenidos 
:n nuestra legislación. A 
?u vez, la asambléa de 
profesores hace suya la 
conclusión del Congreso 
Nacional de Pedagogía, 
que pide se estudien los 
medios para hacer verda
deramente eficaz la edu
cación deportiva, religio
sa y cívico-social, impres
cindible en toda persona 
bien equilibrada. La Ley 
Orgánica del Estado en
traña un mandato inexcu
sable en osta.s disciplinas.
I ambién se fijan unos ob
jetivos concretos en la Ley 
de Educación. No puede 
sorprender que se solicite 
el cumplimienlo de las le
ves y una acción coheren
te en todas las insliluc'.o- 
nes, entidades y personas 
q u e  intervienen en el 
campo educativo.

■A LE R TA ”
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“ D IA R  lO  D E B A R C E L O N A ”

Mi*

m PAIS, UNA INSTITUCION

0 .

Tengo un enorme respeto por el pueblo español. Creo, 
con el maestro Odtega, que en España todo lo ha hecho 
el pueblo y lo que el pueblo ha hecho, se ha queda
do por dacer. Los periodos históricos en los que España 
ha carecido de pulso no han sido producto de la resis
tencia a dejarse gobernar del pueblo español, ni de su abu
lia ni de su falta de sentido nacional. Muy al contrario, 
tengo para mí que lo que de algún modo ha podido lla
marse nuestro proceso de decadencia ba obedecido más 
bien a nuestra gran carencia de estadistas, a la  endémica 
endeblez de nuestras sucesivas clases políticas y a la fri
volidad de nuestras minorías más exquisitas. Lo que ocu
rre es que durante siglos ha constituido un cómodo expe
diente el especular con los vicios del pueblo español y el 
endosarle al mismo la responsabilidad última de cada una 
de nuestras peripecias negativas.

Este país es, decididamente, un gran país, que, a 
Dios gracias, está muy por encima de la falsa imagen 
que de él nos han venido proporcionando interesada y sis
temáticamente. Este es un país capaz de asimilar sin ma
yor trastorno la profunda y radical mutación que en el 
orden religioso ha supuesto para él el Concilio Vatica
no II; este es nn país en donde ,a ia primera oportu
nidad, se ha masificado la enseñanza porque todas sus

gentes tienen una sed insaciable de saberes, aprendizajes 
y oficios; este es un país en donde la  solidaridad y 
el afán de trabajo y de mejora están a flor de piel; este 
es un país cuya mayoría está dispuesta al respeto mu
tuo, a la • transacción política y al entendimiento. Quien 
todavía piense que los españoles sólo saben usar la cabeza 
para embestir se equivoca rotundamente. Porque los es
pañoles de hoy en dia son mayores de edad, modernos y 
responsables.

Digo todo esto con la mayor naturalidad y sencillez 
y sin importarme lo más mínimo que pueda ser objeto 
de torcidas interpretaciones. V lo digo porque en esta 
actual y e.spcranzada condición del pueblo español re
side nuestra mayor seguridad de cara ai mañana. Ahora 
mismo, el país que en otra hora sirvió de pretexto para 
jusUficar todos los pesimimos de nuestros seudointelec- 
tuales tiene unas pocas, pero fundamentales ideas claras. 
Pienso que una de ellas es la de que España no puede 
permitirse ni una sola vez más el esperpéntico lujo de 
antor'educirse a solar para poder partir de cero. Me 
atrevo a asegurar que otra de sus más robustas convic
ciones reside en la necesidad de seguir disponiendo sin 
solución de continuidad de esa gran conquista política 
la modernidad que es el Estado. V soy de la  opinión de 
que ha aceptado, sin reservas mentales y con una con
ciencia nacional perfectamente clara, a la Monarquía 
como la* forma de Estado más idónea en las presentes 
circunsíncias.

“ L A  V O Z DE A S T U R IA S "7 j | Q

Opinión en «Mundo».
Ehi m uy pocas ocasiones —p o r  

iM> dec ir la  primeña,— se b a  pro
ducido u n a  reaoción de alcance 
tan  unánim e com a ex traso  en 
un secto r del p i ^ .  La o is l to
talidad d e  las denom inadas pro
fesiones liberales se h a  levan
tado com o nt>a sola voz en  con
tra  de un  proyecto .que ^  a l 
tra s te  con cualquier vestí^do de 
autonom ía que quedaba én h>s 
Golraias profesionalesfi y lo han 
hecho r a  térm inos no  precisa
m ente m oderados. Si es d e r to  
que la  experiencia enseña, los 
Colegios profesionales, y lo han 
se r  gatos vle,ios: no  r a  vano tie
nen m ás de un siglo de exlsten- 
d a ;  si es d e r to  que las batallas 
curten, los profesionales del país 
han tenido v a , i ^  escaram uzas 
donde ap render en los últlinos 
tre s  años. E ste es uno de los 
factores que expUcan qu e  cual
quier m edida que se haya adoP’ 
tado en  con tra  de los Colegios, 
haya sido m ás ta rd e  d rau n d a - 
da como inoportuna políticam en
te. incluso po r órganos pertene- 
d en te s  o afjnes a  la  Admiids- 
trad ó n .



EL GIGANTESCO INCENDIO DE LA TELEFONICA DE BARCELONA

Sigue ardiendo
B A R C E L o  N A , B .-  (Cifra).— Los pisos altos del e d if ic io  de la Compañía 

Telefónica Nacional de España, sito en la plaza de Cataluña, seguían ardiendo a las once de la mañana, ya 
que el siniestro aún no había podido ser dominado del todo a esa hora, quedando grandes núcleos de 
rescoldos por apagar.

Los bomberos continuaban a las doce y media su labor, grandemente dificultada por la acumulación 
de materias que registraba dicha central, donde el continuo aumento de servicios ocasionó una 
concentración de elementos técnicos, al parecer, sin condiciones de seguridad.

El gran calor registrado en algunas de las plantas, ha hecho que se fundieran papeles, clavesi y demás 
material, convirtiéndose en grandes panes de hierro fundido, lo que representa una pérdida enorme de 
dinero..

Mientras, el alto personal de la compañía ha instalado, su "puesto de mando" en la vecina central 
regional, de comunicaciones de lá Ronda de San Pedro, donde se desarrolló una serie de reuniones con el 
fin  de salvar, en lo posible, el caótico estado de comunicaciones que colpasa gran parte el normal, 
desarrollo de las actividades ciud^anas.

SE LLEVAN LA NOMINA 
DE LOS EMPLEADOS;

1 ,3 5 0 .0 0 0  PESETAS
BARCELONA, 9 (Cifra).— A 1.350.000 peseta$asciende el 

botín logrado por unos ladrones que, aprovechando el cierre del 
mediodía de ayer, penetraron en un establecimiento comercial sito 
en la calle de Valencia número 347. La referida cantidad 
correspondía a la nòmina del personal de la casa.

Los ladrones se apoderaron del dinero descerrajando el cajón en 
que estaba guardado. ; ,  .  ^

La policía realiza averiguaciones para tratar de detener a los 
autores de los hechos.

D IE Z  MINEROS 
MUERTOS EN 
COLOMBIA

T U N J A  (C o lo m b ia ) , 9 
(Efe).— Diez mineros resultaron 
muertos y otros 7 heridos de 
gravedad al derrumbarse en la 

, tarde de ayer una cima de la 
region esmeraldífera de Muzo, al 
occidente de| departamento de 
Boyaca.

UN E X -FU T B O LIS T A , AUT0R 
DEL SECUESTRO DEL 
AVION CCLOMBIANO

“Mí “SOCIO” y yo 
necesitábamos dinero“

ASUNCION, 9 (Efe).— Detenido ayer en las afueras de la capital 
F rancisco  Sola López Domínguez, paraguayo de 31 años 
ex-futbolista en Chile, Ecuador y Colombia, confesó ser uno de los 
secuestradores del avión colombiano de la empresa “ Sam”  que 
protagonizó hace una semana un insólito periplo por una buena 
parte del continente americano.

El apa/ato se detuvo al fin en Buenos Aires. Uno de los dos 
piratas aéreos logró evadirse en Corrientes (Argentina) y López 
Domínguez en Asunción (Paraguay).

El secuestrador detenido ayer en Asunción confesó que urdió el 
golpe, en compañía de su “ socio”  desesperado por la desastrosa 
situación económica por que atravesaba.

Dijo también que lograron capturarle porque le delató un 
futbolista paraguayo de su amistad que, inmediatamente después, 
viajó a Colombia.

Afirmó que bajó del avión en cuanto el mismo paró los motores 
nada más detenerse en el aeropuerto “ Presidente Stroessner”  de. 
Asunción, lanzándose por una de las ventanillas y escapando a todo 
correr.

En una rueda de prensa convocada ayer por el Jefe de 
Investigaciones, Pastor Coronel, se mostraron a los periodistas los 
fajos de billetes hallados en poder de López Domínguez: veinte mil 
dólares. El pirata gastó dos mil doscientos dólares en alquilar una 
casa, comprarse un reloj y varias sortijas y un pasaje aéreo de 
“ Braniff” .

T ra n q u ilo  y calmoso, López admitió haber sido su 
compinché y él los autores dei espectacular secuestro aéreo, el cual 
planearon fiace séis meses, y fueron perfeccionando hasta el 
momento de realizarlo.

. PARA QUE NO LOS COBRARAN 
SUS ACREEDORES:

SE "C O M IO " TREINTA M IL  PESOS
MEJICO, D.F., 9 (Efe).— Una mujer se comió ayer treinta mil 

pesos (unas 140.000 pesetas)— en cheques y documentos que le 
iban a cobrar sus acre_edores, según denuncia presentada ante la 
comisarfe correspondiente.

El denunciante, Filemón Hernández, manifestó que Patricia 
Sánchez,dueña de una carnicería, le debía la citada cantidad de 
dinero por la cual le había extendido los correspondientes cheques, 
pero los cheques fueron rechazados por el banco por falta de 
fondos

Cuando Filemón fue a reclamar a Patricia la invalidez de los 
documentos bancarios, esta se los arrebató y dándole la espalda se 
los metió en la boca. Cuando el acreedor pretendió recobrar los 
cheques, Patricia ya se los había tragado.

i P R O X I M O  E N T R E N O ]
Ei punto máximo de tensión en aquella 
embajada en la que ise encontraron el 

desertor y el asesino 
¡Un gran film  dirigido e interpretado 

a velocidad de “ estallido”

Richard Roundtree 
Chuck Connors 
Marie-José Nat 

RayMilland 
Broderick Crawford 
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PRODUCTOR MEL PERRER director GORDON HESSLER
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n i t r a t o
CHILE

UNICO NATURAL 
100x100 NITRICO 
MICROELEMENTOS

¡ A d q u i é r a l o  a  t i e m p o !

En saco s de plástico de 50 Kg. 
y en sa co s de tejido de 100 Kg.

Pídalo a su p ro ve e d o r h a b itu a l.
De no encontrarlo puede dirigirse a:

N I T R A T O  DE C H I L E ,  S .  A .
Paseo de Calvo Sotelo, 2 3  - Madrid
Teléfono 419 6 6  OO - Apartado 9 0 9
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Texto autorizado por la Dirección General de la Producción 
Agraria, con fecha 30-1-73.

Fertilizante inscrito con el n.° 3392/fS en 1̂ Registro Oficial 
de Productos y Material de la Dirección General de la Pro
ducción Agraria.

ARAGON/exprés. PAG. 5



S iig li::.’ ;

V-

I . 'V

HOSPITAL C LIN IC O

24 MILLONES EN MEJORAS

i-"

El Hospital Clínico de la Facultad.de 
M ed ic in a  de Zaragoza d ió  ayer, 
oficialmente, un grán' salto adelante. 
Dentro de las limitaciones que impone la 
estrechez de los locales e instalaciones, ios 
hombres que lo rigen, el rector de la 

-Universidad y el decano de Medicina don 
Francisco Rom ero A g u irre , están 
intentando potenciar con los más nuevos 
instrumentos y técnicas este centro que 
resulta imprescindible en el panorama de 
la medicina aragonesa.

Las nuevas instalaciones que ayer 
bendijo el capellán del Clínico, don 
Ricardo García Gil, en presencia de las 
autoridades universitarias y de la ciudad, 
han supuesto una inversión de 24 
miliones de pesetas. Sólo las instalaciones, 
de coba lto te rap ia  y radiología han 
s ig n ifica d o  un desembolso de ocho 
millones de pesetas, lo que da idea del 
alto nivel de estas nuevas instalaciones.

La inauguración  oficial de estas 
mejoras sitúa al Hospital Clínico entre los 
centros de cabecera de la medicina en 
Zaragoza y ha venido a ser ia respuesta 
más cumplida al reto_ lanzado por las 
nuevas necesidades rnédicas. _______

CONCIERTOS DE VERANO 
EN EL PARQUE

PRIMERA PARTE 
Primores, PasodobÍe, R. Dorado 
Aiiiños Aires, Selección, 0. Serrano 
Caballería Ligera, Obertura, F. Von Suppe. 

SEGUNDA PARTE
El Prmcipe Carnaval, Selección, J. Seirimo., 
Los Gavilanes, Selección, J. Guerrero. 
Romaguera, PasodobIe. TéroL

APARTAMENTOS
Y LOCALES 

PARA OFICINAS
•  CENTRICOS

•  CONFORTABLES

•  A SU MEDIDA
EN

" e d i f i c i o  s a n c l e m e n t e "
C/SANCLEMENTE, 6 - 8 y  10
INFORMACION Y VENTA: EN P.° 
6R A L. MOLA, 58 - ENTLO. OCHA. 
TELEFONO 27 5403

ZARAGOZA

IDZCADO DE GUARDIA

D STED perdone, doña Miguela, pero 
otra vez se me ha vuelto a caer la 
camiseta de mi marido a su terraza. 
¿Tiene la bondad de permitirme pasar por 

ella?.
— ¡Cómprese mejores pinzas! Ya 

estoy hasta el moño de tanta ropa caída 
en mi terraza. Cuando no se le caen los 
calcetines de su marido se caen sus 
pololos y sus ropas interiores. Y estas son 
prendas muy privadas y muy usadas para 
mandarlas a casa de otro.

—■Tiene usted toda la razón del mundo. 
Pero es que sólo puedo tender en el 
balcón y  a cualquier volada de aire se me 
cae el calzoncillo de Pepe o una media.

—Sujéte . la ropa con algo para que no 
se caiga.

-P o r Dios, Miguela, no querrá usted 
que ponga un candado en cada prenda 
cuando las ponga a tender

—Yo sí que lo voy a poner en la puerta 
de mi casa cuando usted llame.

—Un candao en cada sábana, no me 
haga usted reir.

—Pase y que sea la última vez. No 
quiero verla más por mi casa. Ya se lo 
advierto, la próxima vez que baje no le 
abriré a usted la puerta aunque venga con 
siete guardias y un bombero.

—Bueno, bueno, Miguela, no se sulfure 
usted, la próxima vez, en lugar de bajar 
yo mandaré a mi sobrinita.

Benita, de 40 años, tiene una suerte 
fatal con sus tendedores de ropa. No hay 
"colada" que no tienda en su balcón las 

prendas a secar que no se le caiga alguna 
cosa sobre la terraza de su vecina Miguela, 
quien vive en el piso inferior al que ella

ocupa. Por eso le dice, muchas veces:
—Perdone, Miguela; Esto es cuestión 

de mala suerte.
A  lo que la vecina del piso inferior 

responde:
—Si. De la mala suerte de vivir debajo 

de usted.
Total que Miguela está ya cansada de 

su vecina de arriba y le dice que se 
compre mejores pinzas y que, si hace 
falta, tienda las sábanas con candado.

Así las cosas, sucedió el otro día que 
Benita, con cierto miedo a bajar una vez 
hriás a casa de Miguela, decidió mandar a 
por una prenda que se le había caído, a su 
sobrina. Tan pronto la vió Miguela, le 
dijo:

—Dile a tu tía  que baje ella que tengo 
que hablar con ella.

Y entonces, claro, subió la chica a 
darle a su tía el recado y piernas que le 
sobraron a la de arriba para correr 
escaleras abajo. Cuando la vió Miguela, le 
dijo:

— ¿Es que no tienes miedo o que?. 
Aún tiene que ser la primera vecina que 
me coma cruda.

—Miguela, no te pongas flamenca, 
que vengo en son de paz... Además, de 
miedo, nada de nada, monada. A  pesar de 
que eres un esperpento, de miedo, nada.

Total que se lanzaron ia una con la 
otra, hasta que fueron separadas por otras 
vecinas que salieron a los gritos que las 
dos proferían. Y de allí, una de las dos, se 
fue  a C om isaría  para efectuar ia 
correspondiente denuncia.

EXPRES/D03

UNIVERSIDAD A D IS TA N C IA
El pasado día 4 de junio comenzó un programa se emite todos los días de 20 ‘30 

programa diario, a ravés del Tercer Programa de ^  2 I horas, excepto sábados, que no habrá 
Radio Nacional con destino a jo s  alumnos de gffiisión, y  los domingos que durará de 9‘30 a
esta  Universidad. Este programa se titula 
“ U niversidad  para todos”. Se emite en 
frecuencia modulada y  a través de la emisorq La 
Muela (¿aragoza)

H ’20.
En breve, este programa también se emitirá a 

través de la R ed de la Cadena del Movimiento.

NOTICIAS de CUNE
El próximo lunes día 11, llega a nuestras pantallas 

ía película “ANONIMO VENECIANO” que 
presenta una bellísima y trágica historia de 
amor desarrollada en el fascinante marco de un?i 
Venecia pocas veces tan bien aprovechada para 
el cine. Magníficamente realizada por dos 
jóvenes actores de primera categoría artística, 
aunque hasta ahora poco conocidos. Película 
para jóvenes y por su temática para matrimonios 
en la línea actual de Europa; es atrevida, bella, 
de vio lento  y feliz amor y rabiosamente 
apasionada entre marido y mujer. El fondo 
musical completa esta bien ejecutada película.

COMUNICA A SU DISTINGUIDOS CLIENTES Y AMIGOS 
EN GENERAL, QUE CERRARA LOS MIERCOLES POR 
DESCANSO S E M A N A L  DE SUS EMPLEADOS. SI 
COINCIDIESE CON VISPERAS DE FIESTAS 0 FESTIVOS 
EN CUYO CASO SE TRASLADARIA A L  DIA SIGUIENTE 
DEL FESTIVO.

GOYA Y 
LAS “MAJAS 
DE HOY

X. >

No tengo en contra de las "Majas" nada 
que objetar sobre su belleza más o menos 
p resüm ib le . En cam bio estoy en,, 

desacuerdo a lo que respecta su proclamación.
¿Guarda ésta alguna relación con Goya? 

Creo que sólo el nombre de "Majas" obedece a 
mentar la figura del pintor. Pero de Goya ni 
siquiera se tiene en cuenta un momento de su 
efemérides, que bien pudiera ser causa y fecha 
principal, conmemorar su nacimiento el treinta 
de marzo, haciéndolo coincidir con estas 
elecciones.

Y, después de todo ¿qué obras canalizan la
promoción de estas chicas guapas? Si vamos a
mirar, bien poco aportan a la pintura, que no sea
el servir .de modelos para el lanzamiento de
nuevos productos de cosmética. A Goya no se
le an to ja rían  guapas, porque no pintaba
pestañas cargadas y espesas de rimmel, claro que
entonces no se estilaban estos asuntos.

Goya no realizó a la mujer sutil y delicada
como De V in e l. Las mujeres de Goya son
exp res iones de moza de pu eb lo , sin
refinamiento, con líneas concretas. Goya es el
pintor de la masa, del ambiente, el prisma vivo
de lo que sucedía. Su pintura nos ayuda a
encontrar la indiosincrasia de aquella época.

¿Tienen algo que ver las "Majas" de hoy con
la musa pictórica de Goya?. No. Creo que
nada. Goya ai igual que los grandes hombres fue
un escéptico y  poco afortunado amante. Su
sens ib ilidad  la u tiliz ó  para la creación.
Anteponía la amistad ol amor. Prefería a sus
amigos como Zapater, y le intimidaban los .
intelectuales como Jovellanos. Era un tímido
que buscaba la autodefensa en su carácter
agresivo a veces, vulnerable, hosco y deprimido
otras,pero en el fondo un gran sentimental a
pesar del tiempo que le tocó vivir.

Un gran defraudado en cuanto a mujeres
.inconstantes e infieles, Goya se refugia en el
trabajo, y plasma esos ecos y elucubraciones
febriles de su espíritu, haciéndolos presencia de
ideas galopantes en sus lienzos. No. No creo que
le gustaran en absoluto las mujeres de hoy. E
incluso pensaría que este dinero que se utiliza
para estos certámenes exhibicionistas, iría
mejor a disposición de alguna beca para los
vocacionales de la pintura clásica, a fin de no
quebrar la ayuda para futuros genios de
cualquier nacionalidad. , „  „l.b.u.
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í
g  EL FESTIVAL DE LOS CIEGOS

[5] Conmemorando el XXXIV  Aniversario de la 
IqI implantación del - Cupón pro-ciegos, la Delegación 
H  Provincial de ésta Organización Nacional, mañana 
[p) domingo, a las once horas, celebrará un gran festival 
|o] artístico-musical en el salón de actos de dicha
0* ^  Delegación, sito en la Plaza del Ecce-Homo' n.3, que

estará salpicado de diversos actos constituyendo un 
Ig1 programa variado y ameno, como de costumbre. El 

cuadro artístico que dirige Corita López interpretará 
^  la obra de los Hermanos Quintero “ Sábado sin sol” . 

El Orféon de los Ciegos que dirige el maestro Ramón 
Fumanal intervendrá con 16 mas escogido de su 
repertorio. A continuación, la rondalla dirigida por 
Jesús López será intérprete de escogidas partituras y 
corno gran fin de fiesta tos artistas Pilar Marco, Josefa 
Bermejo, Rufino Lezcano, Francisco Fernández, y 
Pedro García intervendrán con su conocido arte y 
f in á lm e n te  C o r i ta  López rea lizará  unas 
interpretaciones de canción melódica y danza.

Los ciegos, como todos los años, celebran ésta 
fiesta con un escogido programa.

• • —

[5]
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t e n ia  QUE SER ASI

Anoche a lrededor de las diez, finalizó el 
referendum por el cual el Real Club de Tenis de 
Zaragoza decidía sobre la creación de nuevas 
instalaciones y modo de verificarlas, yaque los 
terrenos de su propiedad debían ser vendidos, para 
poder llevar a cabo el proyecto.

Y fue aprobado dicho proyecto y forma, lo que 
constituye un éxito de la Directiva. Rotundo éxito 
por la gran cantiad de votos que apoyaron la idea.

Tenía que ser así, por el bien de todos. Ya que la 
importante sociedad deportiva que es el Real Club de 
Tenis contará con unas instalaciones de las que 
Zaragoza podrá sentir orgullo.

CONVIVENCIA EN ELC.I.R .
( -------------------------------------- -— — --------------------------------------------------------

Ayer se celebró en el Centro de Instrucción de 
Reclutas número 10, en San Gregorio, el ya 
tradicional día de convivencia de las familias con los 
futuros soldados que reciben la instrucción en este 
llamamiento. Varios centenares de personas, padres, 
hermanos, novias, pasaron ayer una Jornada de 
convivencia en medio de un gratísimo ambiente.

A las diez de la mañana, el general Sanfeliz Muñoz, 
jefe del CIR, recibió a estás personas en el Club de 
Oficiales y les deseó una grata estancia.. Más tarde, 
divididos en cuatro grupos, los familiares y reclutas 
v is ita ron  todas las dependencias del CIR y 
contemplaron una exhibición en la que participaron 
varias unidades. Después, en dos coloquios que 
reunieron a los centenares de visitantes, las familias de 
los reclutas fueron informadas de las atenciones 
educativas, religiosas, culturales, deportivas y 
militares que reciben sus hijos y hermanos. Tras un 
vino de honor con el que el CIR obsequiaba a los 
visitantes, se terminó el día de convivencia en un 
ambiente sumamente grato.

EL FAJIN DE GENERAL A SANFELIZ MUÑOZ

El martes próximo, a las 12,30 del mediodía se 
celebrará en el salón de actos del C.I.R. número 10 de 
Zaragoza, la imposición del fajín de general a don 
José Sanfeliz Muñoz, recientemente ascendido a 
general de Brigada.

Será el Capitán General de Aragón, don Joaquín 
Bosch de la Barrera, 4 uien presida la ceremonia, a la 
que asistirán, entre otros invitados, las autoridades 
civiles y militares de Zaragoza y los jefes, oficiales y 
suboficiales díel C.I.R. 10, cuyo mando ostentó el 
señor Sanfeliz con la graduación de Coronel.

W 'o ,

UNA TRADICION QUE SUBSISTE

A pesar de los modernísimos inventos de colchones 
inárrugables, impinchables, indeformables y otros 
etcéteras más, todos ellos con el “ in”  delante, aún 
menudean las familias que se aferran al pasado y 
mantienen a toda costa sus colchones de lana. Aún 
silbsiste, en consecuencia, el antiguo oficio del

“ limpia-colchones” , el hombre que pacientemente los 
descose, saca la lana de sus entrañas, la orea y la pone 
al sol para que el astro rey ahuyente la humedad 
acumulada a lo largo del ancho invierno zaragozano.

N uestro  fo tógra fo  García Luna, profesional 
inquieto y diligente, ha captado esta imagen del 
hombre separando los entresijos de la montaña de 
lana de un colchón “ de los antiguos” , ésos que ya no 
quedan, desplazados que han sido por tanto 
m ultie lastic , tanto indeformable, impinchable e 
inarrugable.

En la fotografía está representada una tradición 
que no se resigna a desaparecer.

LOS ABQGADQS.EN CONTRA.

El P royecto  de Ley sobre los Colegios 
Profesionales que las Cortes Españolas tienen previsto 
discutir a instancias del Gobierno que lo ha elaborado 
está siendo un punto duro en esta primavera. La gran 
m ayoría  de los colegios oficiales de cualquier 
profesión se está pronunciando rotundamente en 
contra por entender que su autonomía corre un serio

peligro. En Zaragoza, ayer, el Colegio Oficial de 
Abogados, decidió mostrar su postura contraria al 
proyecto.

Tran una junta general extraordinaria, en la que 
únicamente se trató este tema, el colegio zaragozano 
se ratificó en los acuerdos que había tomado ya el 2 
de mayo el Consejo General de la Abogacía y la 
Asamblea de Decanos de los colegios de Abogados de 
toda España.

Uno de los puntos de la nota oficial dada a 
conocer ayer afirma: “ Expresar al Gobierno la total 
oposición del Colegio de Zará^oza respecto a dicho 
proyecto de Ley”  para, a continuación, “ solicitar del 
Gobierno la retirada de las Cortes del proyecto” . 
Como medida final y razonable, los abogados 
zaragozanos creen conveniente que antes de que 
comiencen los debates en las Cortes se oigan los 
pareceres de los diversos colegios profesionales de 
toda España.

CQRTDMETRAJES DE CHAPLIN

El cineclub “ Saracosta” , que contiquamente se 
esfuerza en ofrecer a la ciudad programas del mejor 
cine de toda la historia, ha hecho ahora un esfuerzo y 
se prepara a presentar una larga serie de cortometrajes 
mudos del gran Charles Chaplin, “ Chariot” . Estos 
“ cortos ”  cubren una buena etapa de la creación 
artística de esta primera figura del cine mundial y no 
son todo lo bien conocidos que se merecen. Los 
largometrajes, quizás, han llevado mejor suerte y poco 
a poco , los a fic ionados de verdad han ido 
estudiándolos y .gozándolos a través, sobre todo, de 
los cine-forums.

Ayer tarde, a las ocho y por la noche a las once, el 
“ Saracosta”  presentó “ The Count", “ Police", “ The 
Foeman” , "The Cure” ,, "A  Day’s pleausure” , y 
“ The Floorwalker” . Para el martes está prevista la 
conclusión de este breve ciclo con la proyección de 
“ The Tramp” , “ EÌ Campeón” , “ Tiempos imodernos” , 
“ A hight out” , “ Trabajo” , ‘The Rink” , “ Su nuevo 
■trabajo” , “ El inmigrante”  y “ Easy Street” .

Como se sabe, las sesiones del cine-club 
“ Saracosta”  se celebran en el salón de actos del 
Colegio Mayor Universitario La Salle.

TURISMQ Y GANADERIA

Sos del Rey Católico, sin duda, es uno de los 
puntos de auténtico orgullo para Aragón. Su historia, 
su singularísimo trazado, , el conjunto arquitectónico 
más cuidado de toda la provincia, hacen de Sos una 
página de la historia, un recuerdo medieval y 
renacentista de primera categoría. Pero Sos también 
tiene problema. Y en esta dialéctica se mantuvo ayer 
la, reunión que el gobernador civil de Zaragoza, el 
presidente de la Diputación y los delegados que 
constituyen la “ Administración periférica”  celebraron 
en el palacio en que naciera el R ey. Femando. 
Asistían los alcaldes de todos los pueblos de la 
comárca.

Sos es una atracción turística y artística que no ha 
sido explotada hasta el momento de forma suficiente. 
Ahora  se construye un magnífico parador de 
Turismo, que en octubre del próximo año podrá estar 
co n c lu id o  según palabras del Señor González 
Albaladejo. Pero sus comunicaciones, el problema de 
la vivienda, el agua, las instalaciones deportivas y 
o t r o s  fa c to re s  fu ndam enta les , fa lla n . La 
Administración tiene el propósito de volcarse en un 
plan de urbanización. Pero unas 500 de las 850 casas 
que constituyen Sos están casi en ruinas. Hay 
problema de paro obrero, si no se instala alguna 
industria al termino de las obras del Parador, el 
agua no es suficiente en verano, la piscina que estaba 
en proyecto se ha quedado sin presupuesto suficiente, 
aunque dentro del plan de subvenciones para 1973.

En cuanto a la comarca, los problemas son 
múltiples, así se vio en la reunión de ayer. La 
ganadería será potenciada, al igual que el turismo, dos 
fu e n te s  dé r iq u e za  que, si se e xp lo tan  
concienzudamente, pueden salvar la economía de 
toda esta zona fronteriza de Aragón.

Los ELECCIONES MUNICIPALES

El  Consejo de Ministros último anunció las próximas elecciones municipales 
para el otoño. Se convocará de nuevo a los cabezas de familia y mujeres 
casadas a que acudan a las urnas para renovar la mitad de las corporaciones 
municipales españolas.

Hay, sin embargo, una nota oscura en esta convocatoria, aunque no surja 
directamente de ella misma. Muchos creían -cre íam os- que éstas iban a ser las 
últimas elecciones bajo la vigencia de la actual legislación del Régimen Local. Pero 
ahora no es nada seguro que sea así. El anuncio electoral ha coincidido 
prácticamente con la que parece definitiva congelación, por un período dé tiempo 
difíc il de adivinar, del nuevo texto legal. Mucho tiempo hacía que se hablaba del 
mismo, de la renovación de las caducas condiciones tanto políticas como 
administrativas de la vida de los Ayuntamientos y las Diputaciones.

Muchas esperanzas se habían forjado en torno a esta posibilidad. Algunas 
seguramente, incluso desorbitadas. Nos referimos a aquellas que pensaban en la 
elección directa de los alcaldes y presidentes de Diputación o en la materialización 
de unos planteamientos regionales. Los vientos que soplan en la política española

desde bastantes meses a esta parte son suficientemente fuertes como para desbaratar 
cualquier aspiración demasiado idealista.

La realidad es que la revisión de la vieja Ley de Régimen Local ha quedado 
congelada. Lo han puesto bien claro, entre otras cosas, la revisión de las condiciones 
laborales de los funcionarios locales que se ha anunciado al margen de la ley 
como in ic ia lm e n te  debía rea liza rse .S egu irem os, pues, c a r g a n d o  
con los inconvenientes tanto políticos como administrativos de la legislación 
vigente, que incluso diversas autoridades del ramo habían criticado en Iqs hoy 
remotos momentos de euforia reformista.

Ello sin embargo no debe ser óbice alguno para que estas elecciones despierten el 
máximo interés popular. Zaragoza tiene sobrados para vivir 
alerta. Queremos hacer hincapié en la importancia del voto 
y en la de elegir a conciencia el candidato que ha de 
representarnos en el Ayuntamiento. Que sean los del tercio 
familiar, los únicos que surgirán de la participación popular 
directa, tres zaragozanos de condición y de voluntad.
Zaragoza los necesita.
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Carrero Blanco, Pr
Por PEDRO CALVO  

H ER NA N DO

La  trascendental noticia comenzó a circular a m ediodía dei viernes 
después de estar en e i rum or durante ios días anteriores^ 
especialmente desde ia  reunión dei Consejo dei Reino dei 
miércoles. E ! nombramiento dei alm irante Carrero Bianco como 

presidente dei Gobierno -esta  s í que es ia noticia dei a ñ o - es un hito  
histórico dentro dei desarrollo institucional dei régimen.

E i consumo de teléfono y  de tiempo en reuniones, estaba alcanzando 
p a ra  ios políticos y  jos periodistas especializados unos niveles 
insostenibles. No es que podamos descansar ahora, pero esto ya es otra 
cosa: con e l presidente nombrado, con la lista del Gobierno del lunes en 
e l bolsillo, hasta habrá quien pase e l domingo en la sierra tratando de 
templar los nervios y  de serenar los ánimos.

Durante las jornadas precedentes, lo curioso es que los ministros 
hacían cualquier cosa menos estarse quietos. E l avión, e l tren, o el 
automóvil, parecían constituir para ellos una especie de droga curativa 
de sobresaltos e inquietudes. París, Barcelona, Palma de Mallorca, 
Cuenca, Toledo... recibían la visita de distintos ministros para las más 
dispares actividades. En Madrid demostraban los miembros del 
Gobierno unas febriles ganas de hacer cosas. Hasta hubo e l mismo 
viernes Cómisión Delegada de Asuntos Económicos, presidida por 
Franco.

LA MAXIMA CONFIANZA

C OMO acertadamente se 
decía ya en el comentario 
televisivo de la noche del 
viernes^ n ingún  hombre del 

Régimen ha estado —como Luís 
Carrero Blanco— vinculado a 
F ra n c o  d u ra n te  32 años 
consecutivos en cargos de 
c o n fia n z a , responsab ilidad  
y mando' p o lí t ic o .  La plena 
confianza depositada en él por el 
C aud illo , no ha hecho sino 
crecer a lo largo de estos casi seis 
a ño s  en q u e  ha venido 
desempeñando la vicepresidencia 
del Gobierno. Es bien sabido 
que, con arreglo a la ley de 14 de 
ju lio  del año pasado. Carrero 
h u b i e r a  a c c e d i d o  
a u t o m á t i c a m e n t e  a la 
Pres idenc ia  si se hubiese 
p r o d u c i d o  la  m u e r t e  o 
incapacidad del Jefe del Estado. 
Mayor confianza ya no podía 
imaginarse.  Y esta se ha 
corporeízado ahora con la cesión

de una de las jefaturas que 
Franco venía ostentando desde 
hace 37 años, la presidencia de 
Gobierno que, lógicamente, es la 
que más horas y dedicación le 
habrá consumido durante esta 
larga etapa histórica.

SE SUSPENDE LA 
VINCULACION

E n  una de las primeras leyes 
del régimen, la de 30 de 
enero de 1938 por la que 
se o r g a n i z a b a  l a A d n i i -  

n i s t r a c i ó n  d e t r a s  d e l  
Estado, se establecía que, “ la 
presidencia queda vinculada al 
Jefe del Estado". Esto se decía 
en el párrafo que justamente se 
suspende ahora por la Ley de la 
Jefatura del Estado de 8 de junio 
de 1973 (publicada en el Boletín 
Oficial del Estado al lado del 
decreto de nombramiento de 
Car rero Blanco, firmado por 
Franco en la misma fecha). Yo 
creo que no era necesaria'

e s t r i c t a m e n t e  es ta  l e y  
suspensiva, ya que, una vez 
promulgada la Ley Orgánica 
del Estado, la desvinculación 
personal de una y otra jefatura 
venía avalada constitucionalmen
te. Pero para mayor claridad, en 
razpn de una máxima juridicidad 
formal, no sobra esta nueva lev

Se "suspende" el párrafo pero 
no se "deroga". Ello significa 
sencillamente que Franco se 
reserva (aunque sea teóricamen
te ) el derecho de volver a' 
v i n c u l a r  a su persona la 
Presidencia del Gobierno. Esto 
es así por muy remota que sea la 
pos ib i l i dad  de que suceda 
realmente algún día.

DE CONFORMIDAD CON 
LA LEY ORGANICA

POR su parte, el decreto de 
J e f a t u r a  del  Estado, 
despeja de una vez la duda 
que todos teníamos en torno al 

p roced imien to  utilizado por 
Franco para nombrar presidente, 
ya que podía hacerlo con arreglo 
al sistema establecido por la Ley 
Orgánica, o bien haciendo uso de 
sus prerrogativas excepcionales. 
" D e  c o n fo rm ida d  con lo  
establecido en el articulo 14 de 
la Ley Orgánica del Estado, 
previa presentación de terna por 
el Consejo del Reino, vengo en 
n o m b r a r . . . ' ' :  así se dice 
literalmente en el decreto.

Esto supone la puesta en 
marcha por primera vez del 
mecanismo previsto en la Ley  ̂
Orgánica del Estado al respecto; 
y el comienzo de una experiencia 
t a n  e s p e r a d a  c o m o  
constantemente invocada. Creo 
que no habrá periódico ni 
comentar is ta  que n o  haya 
preconizado durante estos años

‘‘Record" informativo de “ ARAGON exprés“

TRA vez "ARAGON/exprés" puso a prueba ayer la constante alerta de sus servicios informativos y 
la palpitante actualidad de sus páginas en las que no caben los "re fritos", ni las informaciones 
trasnochadas.

La más trascendental decisión del Jefe del Estado desde los primeros di'as de nuestra postguerra 
nombrando presidente del Gobierno a Carrero Blanco, laconociéron los zaragozanos a las tres y media 
de la tarde por "ARAGON/exprés", mucho antes, incluso, que la divulgáran T.V.E. y Radio Nacional. 
Huelga decir que la edición zaragozana de "Pueblo", el gran diario de la tarde de Madrid, (de la tarde del 
día anterior, se entiende) salió a la venta en nuestra ciudad hablando... de la "O.C.D.E." y sin informar 
del gran acontecimiento nacional que durante toda la mañana se estaba cociendo en Madrid.

El público zaragozano valoró una vez más nuestros servicios informativos,; sin trampa ni cartón, como 
corresponde a un auténtico diario de la tarde.

/  Lo de ayer, es sdlo una muestra de lo que ocurre cada tarde en Zaragoza en tos múltiples aspectos de 
la información a todos los niveles.

Parece que el público lector empieza a darse cuenta ya.

últimos la separación personal 
de la Jefatura dél Estado de la 
Presidencia del Gobierno, cosa 
d is t in ta  es que la persona 
designada ahora, sea o no la que 
estuviera en los deseos de unos 
y otros.

LOS DESCENDIENTES 
DEL SUCESOR________

DSTEDES se darán cuenta 
de que el acontecimiento 
que estoy comentando es 
el ú ltim o de los posibles y 

trascendentales de la era de 
Franco, El sucesor a títu lo  de 
rey ya está designado desde el 22 
de julio de 1969, por lo que sólo 

f a l t a r í a  a l o  sumo, una 
d ispos ic ión que estableciera, 
comoisedía el famoso editorial de 
"A B C ', el reconocimiento de 
derechos sucesorios a los 
descendientes de don Juan 
Carlos de Borbón, para cubrir 
institucionalm ente el remoto 
riesgo de que el sucesor falleciese 
antes de ser coronado. De tal 
d ispos ic ión  tamb ién  se ha 
hablado estos días.

LA FISONOMIA DEL 
REGIMEN

La  fisonomía del régimen 
h a  c a m b i a d o  
profundamente desde el 
primero de octubre de 1936 

hasta el presente, incluso en el 
p l a n o  de las  más altas 
ins t i t uc iones  unipersonales. 
Nada digamos del sistema de 
funcioiiamiento de los órganos 
c o le g ia d o s ,  del  g rado de 
participación popular, en las 
tareas públicas. Sin embargo, es 
precisamente en estos dos 
aspectos en lo que el c ido  no 
está cerrado ni mucho menos, ya 
que no es poco el camino que 
queda por andar .,al menos en la 
opinión de la línea aperturista 
y p a r a  quienes tienen una 
clara visión del liitu ro^y una fé 
en las soluciones democráticas 
y en la incorporación de España a 
la  E u r o p a  q u e  se e s t á  
construyendo.

¿Habrá que insistir una vez 
más en la necesidad de que ese 
ciclo se complete, por lo menos 
en aspectos esenciales mientras 
que Franco aún esté vivo y e n- 
carnando la suprema Magistratu
ra del país?

UNA NUEVA ETAPA

En  cualquier caso, ahora 
m ism o  comienza una 
nueva y definitiva etapa 
del régimen fundado hace 37 

años, cuando España toda era un 
campo de batalla. Los españoles 
nos asomamos al inicio de un 
tramo histórico sin Francisco

Franco en la Jefatura del 
Gobierno. A todos nos va a 
c o s t a r  m u c h o  t r a b a j o  
acostumbrarnos, pero la suerte 
está echada y  el almirante 
Carrero Blanco asciende a un 
prim er plano político, de la 
p o l í t i c a  de todos los días, 
mientras que el fundador del 
r é g i m e n  r e d u c e  su 
protagonismo a la representación 
suprema de la Nación y el‘ 
e je rc ic io  de no demasiadas 
— aunque t rascendentales— 
funciones. Su edad y su hoja de 
servicios le dan derecho a ellc  ̂
desde dentro del régimen nadie 
estará legitimado para criticarle 
su decisión.

LA COORDINACION Y 
LA CRITICA________ '

POR otra parte, el régimen se 
ha de beneficiar con el nom
bramiento de un presiden - 
te del Gobierno en persona d i s- 

tin ta del Jefe del Estado, pues la 
c o o r d i n a c i ó n  de la a l ta
d i g n i d a d  p o I í  t  i c a y
administrativajserá así más fácil 
y la  a t r i b u c i ó n  de 
responsabilidades e incluso la 
c r í t i c a  p o r  las eventuales 
equivocaciones, más hacederas. 
Hasta ahora dar una medida al 
presidente del G o b t e r n o 
no  e ra  f á c i l ,  p ú a s  ese 
cargo era desempeñado por la 
misma persona que ostentaba la 
J e f a t u r a  del Estado que i 
"inviolable" y a la que "todos 
los españoles le deberán respeto 
y  acatamiento" (artículo octavo 
de la Ley 'Orgánica del Estado).

Dentro de breves horas va a 
nacer el "Gobierno Carrero", el 
Gabinete presidido por quien el 
hoy sábado accede ta Jefatura del 
ejecutivo. Si la lista que todos 
tenemos no falla, la verdad es 
que al Gobierno llegan algunas 
p e r s o n a s  de  e x c e l e n t e  
preparación, junto a otros que 
continúan siendo ministros y de 
quienes todavía cabe esperar 
importantes realizaciones.

UN GOBIERNO CORTO

Ya  habrá tiempo después 
para coger la regla de 
cálculo y darle un buen 
repaso analítico al Gobierno 

naciente a sus líneas maestras, a 
su composición ideológica y a su 
p r e v i s i b l e  d e c l a r a c i ó n  
programática. Será lo mismo que 
los comentaristas tuvimos que 
hacer tres años y medio atrás 
con ocasión de la gran crisis del 
29 de octubre de 1969. La 
verdad es que éste ha sido un 
G obierno de corta duración, 
exactamente la mitad de su 
antecesor que tuvo una vida de 
siete años (pues en 1965 sólo 
hubo una renovación parcial).

A R A G O N /exprés. P A G .8
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OPINIONES de Madrid y Barcelona
“Arriba”: CARRERO ENCARNA

la CONTINUIDAD
" Y A " !  SE TRATA CE UN NOMBRAMIENTO POLITICAMENTE ACONSEJABLE

MADRID, 9 (Europa Press).— La 
prensa matutina madrileña recoge hoy, 
con grandes caracteres tipográficos, el 
nombramiento del Almirante Carrero 
Blanco como presidente del Gobierno y 
comenta el acontecimiento a través de 
artículos editoriales.

“ ABC’ , en un editorial.^ue titula “ Las 
disposiciones poifticasde noy a la luz de 
la legalidad vigente” , comenta que “ el 
Generalísimo Franco se ha reservado la 
facultad de revocar sus propias decisiones, 
por niuy improbable que parezca tal 
supuesto y por muy acertadas qüe 
nosotros las juzguemos. No ha sido 
derogada —sino suspendida—, agrega, la 
vinculación entre la Jefatura del Estado y 
la presidencia del Gobierno” .

El editorialista subraya también que la 
Jefatura N aciona l de l Movimiento 
correwonde con carácter vitalicio al Jefe 
del Estado y  colige que, de cuanto 
antecede, se desprende que el Jefe del 
Estado sigue ostentando plenitud de 
facultades legislativas. Finalmente, tras 
calificar de trascendentales las dos 
disposiciones aprobadas, por cuanto 
suponen un paso más en la aplicación de 
la Ley Orgánica del Estado —sin merma 
de las facultades del Jefe del Estado- , 
termina afirmando que de los actuales 
titulares de los distintos departamentos 
unos serán confirmados en sus cargos, 
otros cambiarán de cartera o de misión 
política y otros serán sustituidos.

“ ARRIBA":NO HA HABIDO 
SORPRESA

Por su parte “ Arriba”  publica un 
editorial en su primera página, titulado 
“ La realidad como doctrina”  y señala que 
el nombramiento del almirante Carrero 
no ha constituido sorpresa. Ni una sola 
vez, dice, ha dejado Franco de ratificar, 
mediante sus cfecisiones, los principios 
fundamentales.

Al aludir luego a la lealtad del nuevo 
presidente del Gobierno, el editorialista 
señala que esa virtud es radiante por lo 
que tiene de espontánea identidad de 
pensamiento, no por lo que podría tener 
y no tiene, de puro mecanismo de 
repetición. El pensamiento de, Carrero. 
Blanco no ha sido nunca ambiguo ni
?aseoso y se ha asentado de continuo en 
as tradiciones más vivas del Estado 

nacido el 18 de Julio.
Llega a la Presidencia, dice “ Arriba ” , 

un hombre no sólo excepcionalmente 
dotado para el poder, orlado por el 
silencio y la austeridad, un hombre que 
ha desarrollado una invalorable ascética al 
lado de Franco, sino además un hombre 
que va a asumir, en el campo político de 
las más altas decisiones, el sentido del 
estado que él mismo ayudó a crear. Y no 
por determinación gratuita, sino porque 
tiene la conciencia firmé! de su plena y 
total validez.

Finalmente, el editorialista dice que 
carrero —que trae consiao la esencia del; 
RoSimen— encarna la continuidad 
conforme a los s ign ificad os  más 
evidentes de la expresión y por ello 
mismo colma la estructura objetiva del 
pensamiento de Franco, movido siempre, 
puntualiza, por las necesidades del 
proceso c o n s titu c io n a l que ahora 
culminan en uno de sus “ momentos" más 
trascendentales.

DIARIO” : ACIERTO 
DE PRUDENCIA POLITICA

Por otra parte, el nombramiento del 
te C arrero  B lanco com o

puesta en marcha del mecanismo 
institucionai previsto por la Ley Orgánica 
del Estado.

‘ ‘Su ascenso a la Presidencia del 
G ob ie rno  —añade- resulta la lógica 
consecuencia de un constante y exacto 
servicio al nuevo estado oacidoelISde 
Julio. Y de hecho su designación ha sido

acogida favorablemente en todos los 
sectores^ del país como signo evidente de 
continuidad política y como una muestra 
fhás.de la prudencia y de la coherencia 
Uadicionai en todas las decisiones de 
Gobierno del Caudillo” .

“ C ons ideram os un a c ie rto  de 
prudencia política por parte dei Caudiilo 
—dice más adeiante- esta puesta en 
marcha de un mecanismo constituciónai 
w ya  eficacia ha quedado ahora probada. 
Hemos subrayado en repetidas ocasiones 
la conveniencia de un rodaje efectivo y 
práctico de las instituciones creadas por 
nuestras leyes fundamentales, entre las 
cuales la Ley Orgánica deli Estado es en 
frase del Caudillo, piedra angular del 
sistema, porque, en definitiva, el normal 
funcionamiento de lo establecido, tal 
como ha ocurrido en esta ocasión, es 
lamejorgarantfa de permanencia y 
continuidad” . Y termina ' ‘Nuevo DiarioL

señalando que es de esperar que énlas 
p róxim as jornadas se produzcan el
nombramiento de los miembros del nuevo 
Gobierno, coronando así todas las etapas 
previstas para este caso por. la ley 
Orgánica.

“ YA”  NOMBRAMIENTO POLITI
CAMENTE ACONSEJABLE

Para el diario “ Ya” , la designación del 
almirante Carrero Blanco, que califica de 
“ decisión patriótica y clarividente”  del; 
Jefe d e l Estado, “ era políticamente 
aconsejable por el número y complejidad 
de los problemas propios de una sociedad 
en desarrollo, a la que convenía que el 
Jefe del Estado, con su prestigio y 
autoridad impares quedase en el puesto 
de rector supremo de la nación, para 

enm arcar desde ah í las directrices 
fundamentales y elegir a los hombres 
encargados de realizarlas” , afirma.

Más adelante “ Ya”  pone de relieve que 
ei señor Carrero Blanco es, de entre los 
colaboradores del Jefe del Estado, el que 
ha encarnado la más constante fidelidad 
y vocación  de s e rv ic io , la mejor 
identificación con la persona y la política

de Franco. “ La designación del almirante 
Carrero era tan esperada —prosigue— 
pare» tan naturai y lógica, que no ha’
? odido producir la menor extrañeza.

odo apuntaba a este nombre, puesto que 
es el que mejor parece garantizar la 
inmediata continuidad en el Gobierno 
del país” .

En cuanto a la política' que puede 
esp^erarse d e l nuevo presidente del 
Gobierno, el citado periódico reproduce 
aigunas citas del propio almirante en la 
presentación del informe político del 
G ob ie rno  al Consejo Nacional del 
Movimiento, en el que habló de “ orden 
a b ie r to ” , sin ‘ ‘ ninguna clase de 
q u ie t is m o ” , sin “ ninguna süerté de 
inmovilismo” .

“ Pues bien —concluye el diario “ Ya”-T 
ese es todo un programa, i^p e$ nuevo en 
nosotros el criterio de que para realizarlo 
harán falta gobiernos de matización muy 
amplia, de colaboración muy variada, tan 
amplia y tan variada como permitan las 
leyes fundamentales, gobiernos que 
verdaderamente representen a la nación, 
como ha sido el criterio seguido por el 
jefe del estado durante tantos años. En 
cualquier caso, lo indispensable será que 
se tenga en cuenta lo que, con frase 
afortunada, el almirante Carrero definió 
en la ocasión citada como “ saber cuanto 
porvenir cabe introducir en el presente” , 
is necesario. Y urgente. Mucho se juega
el país en tan trascendental circunstancia 
política para que, dentro de la línea de 
conducta ique hemos propugnado siempre, .
no debamos convocar todos a los 
españoles a sumarse de corazón al 
presidente del Gobierno en la compleja 
labor que haya de cometer. A l almirante 
Carrero Blanco le deseamos éxito pleno 
en su alta misión y le prometemos nuestra 
co labo rac ión  lea l, desinteresada e 
independiente en la línea de lo que en 
nosotros ha sido siempre una constante” .

“La Vanguardia”: La responsabilidad
que el cargo comporta

"S O LID A R ID A D  N A C IO N A L": CONTINUARA SUS PROLONGADOS SERVIC IO S
CON LA PRUDENCIA QUE SIEMPRE « IS O  DE M ANIFIESTO  ■

a i iw »  y iw ca« a i i i i i ia  cii avi
hnmir® ’ poi' la personalidad del
nomore designado como por la normal

BAR C E LO N A , 9 (Europa Press}.- Las 
portadas de todos los matutinos barceloneses 
están  ded icadas h o y  a la no tic ia  del 
nombramiento del almirante Carrero Blanco 
•com o  jp re s id e n te  del Gobierno español, 
acompañando' todos, sin excepción, el retrato 
del nuevo primer ministro y  amplia información 
biográfica en las págirias interiores.

“L a  Vanguardia" publica un editorial 
titulado "A l servicio de España" en el que 
significa que la novedad no reside en la 
personalidad del nuevo jefe de Gobierno,puesto 
que nadie puede exceder en conocimiento 
interno de la gobernación del Estado español a 
quien ha sido veintiún años ministro y  el 
hombre de confianza de Franco para las tareas 
más delicadas.

“La novedad estriba -d ice el articulo- en la 
responsabilidad que el cargo comporta y  las 
atribuciones que la ley le concede: el presidente 
del Gobierno dirige la politica general de la 
nación y  asegura la coordinación de todos los 
órganos d e  Gobierno y  Administración.” 
También señala el rotativo barcelonés que para 
don Luis Carrero Blanco el nombramiento 
supone la más publica y  solemne confirmación 
de la confianza que Franco, lo que es decir el 
país, tiene depositada en él.

“Sin duda -co n c lu ye - el destinatario del 
gesto en el pueblo español. La politica general 
del país habrá que reflejar el estilo y  la 
p o derosa  d ed ica c ió n  del nuevo je fe  de 
Gobierno. De las virtudes que nadie discute al 
a lm iran te  Qtrrero habrá que esperar una 
politica clara; seria y  honrada, bajo la alta 
inspiración del hombre que ha dado el sello a 
una ^ o c a  de la gobernación de España, al 
serv ic io  d e l  b ien  co m ú n  de todos los 
españoles".

El rotativo de la calle de Pelayo publica con 
la no tic ia  y  el referido comentario, una

referencia biográfica de Carrero Blanco; una 
breve historia de los cambios de Gobierno desde 
1938 y  la síntesis del pensamiento político del 
presidente del Gobierno español, este último 
material suministrado por la agencia “Europa 
P ress”; de  la misma agencia aparece la 
información del receso de López Bravo de 
París y  su declaración inicial de “y o  ya no soy 
noticia”.En otro espacio incluye las funciones 
que corresponden al presidente del Consejo de 
Ministros, también de agencia.

“INTEGRACIONDE TENDENCIAS SOCIALES 
EN EL JUEGO POLITICO"_____________

“El Correo Catalán " publica la síntesis del 
pensamiento político del almirante, sus 32 años 
de fie l colaboración con Franco y  la historia de 
todos los canúiios de Gobierno desde 1936, 
textos procedentes de "Europa Press”. En la 
página de opinión aparece un editorial en el qué 
se contienen, entre otras cosas:

“Es de esperar que el espíritu abierto y  
evolutivo del último mensaje de fin  de año 
pronunciado por el Jefe ddEstado, que también 
tan ta s esperanzas suscitó, y  al que tan 
reiteradamente se ha referido el propio señor 
Carrero Blanco, inspire la actuación política del 
equipo ministerial que ahora va a iniciar su 
nuevo periplo. S ie s te  mayor y  más espontáneo 
juego político que ha de permitir la separación 
de junciones de la presidencia del Gobierno de 
las de la Jefatura del Estado junto  con el 
reforzamiento, también previsto en la Ley  
O rgánica d e l E sta d o , d e  las funciones 
legislativas de las Cortes y  de la judicatura- 
lo fa  una revitalización humana en los cargos 
públicos y  una amplia integración de tendencias 
sociales en el juego político, se habrá dado, sin 
duda un paso m uy positivo. Esto es lo que 
deseamos y  esperamos ”.

'GOBIERNO CARRERO”

"Diario de Barcelona” inserta en primera 
página una ero ica  de su corresponsal en 
Madrid, Federico Ysart, quien dice que se habla 
ya del “Gobierno Carrero” en una creencia de 
renovación casitotaldel gabinete y  cita los 
nombres de Barrera de Irimo, Cruz Martmez 
E steruelas. Utrera Molina, Arias Navarro, 
CototTuelOf Liiián, Julio Rodríguez^ el general 
Coloma y  el almirante Pita como presuntos 
ministrables. También se hace eco Ysart de los 
rumores que aseguran que sólo permanecerán 
cinco ministros del actual Gabinete y  que habrá 
dos traslados sorprendentes.

“UNA NUEVA ETAPA "

■ Nacional" en un comentario
titulado Una nuevat etapa ", que aparece junto  
a la noticia del nombramiento, dice que Carrero 
Blanco, se dispone a continuar sus prolonaidos 
servicios con la prudencia, la discreción y  la 
eficacia puestas por él siempre de m a n i^ s to  y  
que la continuidad de la obra del Caudillo la 
p ernu^nc ia  de las U y e s  Fundamentales y  la 
m ehdád a Franco y  a su sucesor, elPrmcipe de 

■España, están gtrantizadas.

“CONTINUIDAD"

‘D F ”, en  un  co m en ta r io  ti tu la d o  
Contmuidad" señala que Carrero Blanco es la 

más firme garantía en la continuidad del 
sistema en la ausencia de vacilaciones y  
en la construcción del futuro. También publica 
un comentario de Eduardo Alvarez Puga en el 
que destaca los más importantes puntos del 
pensamiento político del Jefe del Gobierno, 
además de las informaciones de agencia sobre el 
nombramiento.
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por Lucio del Alamo

De sd e  19S6 ha habido un sólo presidente de Gobierno: Francisco Franco. 
Vicepresidentes -s i no falla el cóm puto-, tres: el teniente general Gómez 
Jordana -que era, además, ministro de Asuntos Extériores-en aquel primer 

Gobierno de Franco, en plena guerra todavía, en vísperas de desplegarse las fuereas 
de la ofensiva de Aragón que acabaría llegando al mar junto a Vinaroz; el capitán 
general Muñoz Grandes, muchos años después, cuando el orden de batalla de la 
larga paz se empezaba a llamar desarrollo y el almirante Carrero Blanco, desde hace 
cerca de seis años. El almirante ha ascendido esta mañana: en el primer presidente 
de Gobierno de la Ley Orgánica. La noticia está en la fecha del decreto de Franco: 
8 de junio de 1973. Nada más. Porque el hecho y el nombre del elegido son de una 
lógica política tan congruente como ineluctable. Es la continuidad de las línew  
maestras del régimen en el camino de la institucionalización de la monarquía del 18
de julio. , . ~ 1

Con la pausa de los pasos seguros, Franco ha puesto en marcha esta manana el
títu lo  III de la Ley Orgánica del Estado, el que ¡configura "el Gobierno de la 
nación". Es cierto que el presidente del Gobierno como órgano de la administración 
del Estado, estaba configurado ya en la ley de julio de 5 7 , pero la fórmula de 
nombramiento, las causas del cese y la duración del mandato son nuevas: estaban 
ahí, en la Ley Orgánica, esperando su hora. Y ha llegado. La reunión del miércoles 
del’ Consejo del Reino tuvo el secreto que la ley impone, pero el gesto de 
•solemnidad de la salida de los consejeros era inocultable. Sospecho que sentirse 
protagonista de la historia política imponía carácter hasta en la manera de andar.El 
presidente ha de entrar en la terna que eleva el Jefe del Estado el Consejo del Reino 
y salir de ella por designación de Franco. Ha de ser español, mayor de edad y en 
pleno uso de sus derechos civiles y políticos. No hay más condicionamientos, ni 
religiosos, ni sociales, ni políticos. El almirante Carrero como primer presidente 
de Gobierno de la Ley Orgánica "dirige la política general, asegura la coordinación 
de todos los órganos de gobierno y administración" y —naturalmente— representa- 
ai Gobierno de la nación. Algo hay, sin embargo, que queda cerrado todavía del 
títu lo  III ; el almirante Carrero no ejercerá la Jefatura Nacional del Movimiento que 
desempeñará el presidente cuando haya rey en ejercicio. Mientras Franco viva, la 
Jefatura Nacional del Movimiento, corresponde a Franco, caudillo de España, según 
la disposición transitoria primera de la propia ley. El mandato legal es de cinco 
años a partir de hoy. Pueden ser más, por nueva designación ; pueden ser menos:

El primeí presidente 
de la LEY ORGANICA

por dimisión, por destitución o por declaración de incapacidad. Y aquí entra en 
juego - para ser oido en la dimisión , para dar su conformidad en el supuesto de 
cese 'para declarar la incapacidad, por dos tercios de m ayoría- el Consejo dél 
Reino. La voluntaria y constante limitación de los poderes excepcionales del 
Caudillo tienen aquí una nueva e importante comprobación.

Pero el tema de los insaciables corrillos expectantes no esta' ya en la normativa 
legal, sino en el paso de hoy por la mañana: la confirmación o la renovación de 
los ministros. La ha de hacer Franco a propuesta del almirante Carrero presidente 
del Gobierno. ¿También el puesto vacante de vicepresidente? Aclaremos que puede 
no haber vacante en la vicepresidencia, o que puede haber más de una. La Ley 
Orgánica dice: "E l vicepresidente o vicepresidentes, si los hubiere"... podría parecer 
que la posibilidad de que los haya, se refiere solamente a los vicepresidentes en 
plural. Pero la aclaración -de  ser necesaria- está dos artículos más allá: la 
sustitución interina del presidente, corresponde aí vicepresidente o vicepresidentes.. 
"Si no hubiera vicepresidente"...., agrega. Concretemos, pues, que en esa lista que 
usted, como casi todos los españoles, tiene en el bolsillo derecho de la chaqueta, 
puede sobrar el vicepresidente., o faltar el segundo y aún el tercer vicepresidente.

Ahora, a esperar. Y desear, de corazón, limpiamente, como españoles de a pié, 
una feliz navegación al almirante Carrero Blanco. Porque el barco es de todos y se 
llama España.

EN UN AUUERZO EN HONOR DE UN MINISTRO 
YA SE DESATARON LOS RUMORES

Lo CUSIS se "MASCABA"
M AD R ID , 9.- (De nuestra redacción).— 

Explotó a la hora del mediodía madrileño la 
noticia de la decisión Jefe del Estado del 
nombramiento de Presidente del Gobierno.

Desde la noche anterior todo el mundo 
buscaba noticias de lo ' acordado por los 
consejeros del Reino. Pero la sesión había sido 
secreta.

No se olvide que la reunión del Consejo del 
Reino, como es preceptivo, fue a puerta 
cerrada, y sus deliberaciones, secretas. No había 
habido al térm in» de la misma ninguna nota 
oficial. Ahora ya sé conoce que presentaron la 
terna al Jefe del Estado para la provisión del 
cargo.

LOS CATORCE CONSEJEROS DEL 
REINO

Por si le interesa conocer los 14 consejeros 
que tomaron tan impor ta n te  acuerdo, 
informaremos que además del presidente señor 
Rodríguez de Valcárcel fueron los siguientes: 
los cuatro miembros natos, monseñor Pedro 
Cantero Cuadrado arzobispo de Zaragoza 
prelado de mayor jerarqu ía y antigüedad, procura
dor en Cortes; teniente general D. Manuel Diez - 
Alegría, jefe del A lto  Estado Mayor, y d o n  
Manuel Lora Tamayo, presidente del- Instituto 
de España. Y los diez consejeros electivos: don 
José Antonio Girón de Velasco y don Miguel 
Primo de Rivera y Urquijo (por los Consejeros 
Nacionales del Movimiento); don Rodolfo 
Martín Villa y don Luis Alvarez Molina, (por la

Organizac ión Sindical); don Carlos Arias 
Navarro y don Juan María Araluce Villar (por la 
Administración Local); don Pío Cabanillas 
Gallas y don Enrique Mata Gorostizaga (por la 
representación familiar); don Iñigo de Oriol 
Ybarra (por los Colegios profesionales), y don 
Adolfo Muñoz Alonso (por los rectores de 
Universidad).

SE HABLO DE CRISIS EN EL 
BANQUETE A UN MINISTRO

EL B .O .E ,

Se suspende la vinculación de la 
Presidencia del GoMerno a la 
Jefatura del Estado

El jueves entero estuvo dominado por estas 
conjeturas, pero muy particularmente, en el 
club Siglo X X I, donde se celebró un almuerzo 
en honor del ministro de Obras Públicas, 
Gonzalo Fernández de la Mora, todas las 
conversaciones, giraron en torno al empujón de 
las noticias, sin respaldo de autenticidad, que 
llegaban a oleadas de la calle. Y era curioso 
observar cómo más de 120 comensales —todos 
importantes por su profesión, su cargo o su 
personal significación— • libraban una batalla 
planteada entre los creyentes en la fatalidad de 
la crisis inmediata y los escépticos que 
exageraban señalando el año próximo. Sin 
embargo hay que reconocer que en este duelo 
de pronóstico prevalecieron más los primeros 
que los segundos.

Luego, pocas horas después, se confirmaría 
la "bomba".

MADRID, 9 (Cifra).— La 
Jefatura del Estado inserta hoy, 
en el “Boletín Oficial”, la Ley 
14/1973, de 8 de junio que dice:

“ En uso de las facultades que 
me conceden las leyes de 30 de 
enero de 1938 y 8; de agosto de 
1939, en conformidad con lo 
dispuesto en el apartado 1 1  de la 
disposiddn transitoria primera 
de la Ley Orgánica del Estado, y 
continuando en la Jefatwa del 
E s t a d o  la  p le n i t u d  d e  
a t r ib u c io n e s  q u e dichas 
d i s p o s i c io n e s  co n fie r e n , 
dispongo:

A rtícu lo  único.— Queda en 
suspenso la  aplicación del 
párrafo primero del artículo 16 
de la Ley de 30 de enero de 
1938, por el que se establece la 
vinculación de la Presidencia del 
G obierno a la Jefatura del 
Estado.

A sí lo  d ispongo por la 
presente ley, que entrará en 
vigor e l m ism o día de su 
pubbcación, dada en Madrid a

ocho, de juíiio de mil novecientos 
se te n ta  y tres. F rancisco  
Franco”.

EL NOMBRAMIENTO DE 
CARRERO BLANCO 
EN EL “B. O. E.”

M A D R I D , 9 (Cifra).- E l  
“ Boletín Oficial”  publica hoy, 
de la Jefatura del Estado el 
Decreto 1145/1973, de 8 de 
junio, que dice:

“ D e  conformidad con lo 
establecido en el artículo 14 de 
la Ley Orgánica del Estado y  
previa presentación de tema por 
el Consep del Reino.

Vengo en nonibrarpresidente 
del Gobierno a don Luis Carrero 
Blanco.

A s í  lo  d isp on g o  por el 
presen te d e c r e to , dado en 
Madrid a 8 de Junio de 1973. 
Francisco Franco. E l presidente 
del Consejo del Reino, Alejandro 
Rodríguez de Valcárcel y  
Nebreda” .
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¿ Y o n o ^ ó y N O f i a A r ^ i
DECLARO ANOCHE EN BARAJAS LOPEZ 
BRAVO AL REHUSAR ENTREVISTARSE 
CON LOS PERIODISTAS

MADRID, 9 “£üropa Press” .— Procedente de París,el Ministro 
español de Asuntos Exteriores, dpn Gregorio López Bravo, regresó 
a Madrid en avión, ayer a. las -ñueye de la noche. En la capital 
francesa ha presidido la reunión del Ministros de la O. C. D. E. 
(Organización para la Cooperacióa- y Desarrollo Económico), de la 
que forman parte 23 países.

En el aeropuerto fue recibido por el subsecretario del 
departamento, señor Fernández de Valderrama, y otros altos 
funcionarios del mismo.

Al entrar en el salón de autoridades, donde algunos fotógrafos y 
cámaras de televisión le esperaban, el ministro, sonriendo, hizo un 
gesto negativo, con la mano derecha, y dijo: ‘ Por favor, no hagan 
fotos, porque yo ya no soy noticia” .

No obstante, varios periodistas se dirigieron al ministro. El 
redactor de “ Europa Press”  le preguntó por su reacción a la noticia 
del nombramiento del Almirante Carrero Blanco como nuevo 
presidente del gobierno esoañol.

“ Me parece excelente — contestó el señor López Bravo- 
Doraue considero importante que, teniendo como garantía la 
inmensa autoridad de Franco, los españoles nos hayamos 
acostumbrado a lo previsto para el futuro en la Ley Orgánica del 
Estado; es decir, a contar con un Jefe de Estado y con un 
Presidente de Gobierno” .

El ministro abandonó el aeropuerto de un automóvil privado 
acompañado a su esposa.

U  SESION 
IN F O W I IV A  
DE LAS 
CORTES CON 
V IL L A R  P A L A S I,

M A D R I D , 9 .-  (Europa  
Press).— H a sido  suspendida  
la sesión que  el m inistro  de  
E d u c a c ió n  y  Ciencia, don  
José  L u is  Villar Palasi, ten ia  
previsto  celebrar el lunes en 
las C ortes para in form ar de 
asuntos de su departam ento .

C o m o  es  ló g ic o ,  esta  
reun ión  n o  p o d ia  celebrarse 
d e s p u é s  d e  c a m b ia r  e l  
presiden te  de l G obierno, que  
es causa de  cese au tom ático  
de to d o s los m iem bros del 
G obierno.

E s ta  ses ió n  in form ativa  
co n  el señor Villar P alasi 
habia  sido convocada hace ya  
varias semanas, y  e l anuncio  
se ha m an ten ido  en e l cartel 
d e  a v is o s  d e  la s  C ortes 
durante estos ú ltim o s  dios.

COMENTAMOS en  la  p rensa  enronea
B O N N ,  9 ( E f e ) . -  El

nom bram iento del almirante 
Carrero Blanco al frente del 
Gobierno español constituye hoy 
noticia destacada en la prensa 
alemana q u e ,  sin apenas 
excepción, inserta en primera 
plana informaciones y crónicas al 
respecto.

Asi ,  el d ia r io  "G enera l 
Anzeiger" de Bonn, titula a dos 
columnas una información de 
agencia acompañada de una 
fotografía del almirante señor 
Carrero Blanco.

El "Frankfurter Rundschau" 
inserta en su primera página de 
hoy una fotografía del almirante 
Carrero, con un pié en el qpe 
subraya su condición de primer 
jefe de Gobierno, agregando que 
el general Franco continuará al 
frente de la Jefatura del Estado y 
de las Fuerzas Armadas.

También el "F ra n k fu r te r  
A llgem e ine" i nc luye en su 
primera plana una noticia del 
■nombramiento y un artículo de su 
corresponsal en Madrid en el que 
traza una semblanza biográfica del 
almirante señor Carrero Blanco.

REACCION DE LA 
PRENSA ITALIANA

ROMA, 9 (Efe).-- Con grandes 
titulares, todos los periódicos 
italianos destacan hoy, en primera 
p á g in a ,  la s  in fo rm a c io n es  
procedentes de Madrid sobre la 
designación del almirante don 
Luis Carrero Blanco como jefe del 
Gobierno Español.

“ E l P ò p o lo "  ti tu la  la 
información a tres columnas y  el 
“ Giornale d ’Italia’’ lo hace a 
cuatro y  en primera página. El 
periódico “Rom a" de Ñapóles, 
subraya que “la lealtad del señor 
Carrero Blanco hacia Franco está 
fuera de toda discusión.

LA PRENSA INGLESA 
RESALTA LA FIDELI
DAD DE CARRERO 
A FRANCO________

LO N DR ES, 9 (Efe).- 
Toda la prensa nacional

británica informa hoy del 
nombramiento del almirante 
don Luis Carrero Blanco 
c o m o  p re s id e n te  d e l 
Gobierno español.

E l conservador “ Daily 
T e légrpah ”  p ub lica  una 
a m p l i a  i n f o r m a c i ó n  
comentando el importante 
a con tec im ien to  p o lític o , 
mientras que “ The Times”  
resalta la f id e lid a d  del 
A lm irante  al Generalísimo 
Franco del que —dice— tiene 
toda su confianza.

Tam bién e l “ Financial 
T i m e s ”  se hace  eco  
a m p l i a m e n t e  d e l  
n om bram ien to  resaltando 

. que, a pesar del esfuérzo de 
gobernar España durante más 
de tre in ta  años, Franco

•continúa, muy activo y con 
buena salud.

EN LA PRENSA 
FRANCESA

PARIS, 9 (Efe).- Todos los 
medios informativos franceses

dedican la mayor atención al 
nombramiento del almirante don 
Luis C arrero  Blanco como 
presidente del Gobierno español.

“ Le Figaro” de tendencia 
conservadora, dedica en su 
p rim e ra  página un am plio 
c o m e n t a r i o  a l  c i t a d o  
nombramiento y a la actualidad 
politica española.

“ L ’aurore ’̂  inserta en su 
primera pá^na fotografías del 
Jefe del Estado español y del 
nuevo presidente del Gobierno y

en su comentario hace alguna 
especulación^ sobre los nondires 
que integrarán el nuevo gatónete 
español.

El izqu ierd ista  “ Combat” 
destaca en primera página la 
noticia y dedica uno de sus 
editoriales a especular sobre el 
futuro gobierno español.

El comunista “LTiumanité” 
incluye asimismo la noticia en la 
primera p á ^ a  y un comentario 
naciendo cabalas sobre la posible 

, composición del Gobierno.

EL PRESIDENTE. D E L 60B1ERNÍ) 
CUNPLCTEHJO A L  P R IN C IP E

MADRID, 9 (Europa Press).- Una hora después de prestar 
juramento en el despacho del Jefe del Estado, el presidente del 
Gobierno, don Luis Carrero Blanco, ha cumplimentado al príncipe 
don Juan Carlos de Borbón, en su residencia del palacio de La 
'Zarzuela.

El almirante Carrero Blanco llegó a la Zarzuela a las doce del 
mediodía y departió con el príncipe por espacio de 45 minutos.

NUEVO GOBIERNO I
En dicha lista se señala como vicepresidente del Gobierno el Ministro Secretario 

.General del Movimiento, Fernández Miranda, que a su vez continuará en la 
Secretaría; para Gobernación se señala a don Carlos Arias^ Comercio, Cotorruelo; a 
Educación Nacional don Julio Rodríguez, el rector de la Autónoma; a Asuntos 
Exteriores, López Rodó, a Justicia, el señor Ruiz Jarabo; a Hacienda, el señor 
Barrera de Irimo, presidente de la Telefóiica; a Vivienda, Utrera Molina, al Plan de 
Desarrollo, el aragonés Martínez Esteruelas, prendente de la Fundación March; a 
Ejército, Coloma; a Marina, Pita de Veiga; y a Aire, Diez Benjumea.

También se dice que se nombrará un Comisario Adjunto del Plan de Desarrollo, 
cuya designaci^ podría recaer en él ex-ministro Sr. Solís.

Por lo que se refiere a López Bravo, dicen los “bien informados” que será 
iiOmbrado embajador a la Comunidad Eccxiómica Europea, en sustitución de 
Ullastres.

Én la lista que comentamos continúan en sus cargos los ministros de Obras 
Públicas, Trabajo, Relaciones Sindicales, Agricultura e Industria.

También se barajan los nombres de Femando Liñán, actual director General de 
Política Interior, de José Antonio Girón, de Enrique de la Mata.

Es casi seguro que el Almirante Carrero Blanco tenga ya casi completa la lista del 
Gobierno que habrá de presentar al Jefe del Estado.

En los medios políticos madrileños se piensa hoy que el bines habrá lista del 
nuevo Gobierno.

En fin, la mañana de este sábado se cierra con un sin fin de cabalas y 
comentarios expectantes en torno a la composición del nuevo equipo ministerial

€ n  R R D I O  
Z R R R G O Z R
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O. M.: 17,15 “ PROGRAMA ARAGON: TORRES DE ALCANADRE.
18 ,30- “ LOS 40 PRINCIPALES”
20,00 “ MAÑANA, FIESTA” . Revista religiosa. D. J. Antonio 

Gracia y D. Antero Hombría.
22,45 “ SHOW 101” . Musical variado.

en FM>954mgc.
17,15 “ LOS 40 PRINCIPALES”
22,30 “ ESPECIAL FIN DE SEMANA” . Musical.
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EL PROCESO POR 
EL ATRACO A LA 
CAJA DE AHORROS 
DE LA AVENIDA 
DE ANERICA

PASA A 
PLENARIO

EL FISCAL SOLICITA 
PENAS DE TREINTA 
AÑOS POR DELITO 
DE TERRORISMO Y DE 
TRES AÑOS POR 
ROBO CON FUERZA 
EN LAS COSAS

Z A R A G O Z A ,  9 
(ARAGON/exprés).- El proceso 
que se sigue contra los presuntos 
autores del a traco que se 
cometió el once de ju lio  en la 
sucursal de la avenida de la 
Hispanidad de la Caja de 
Ahorros de Zaragoza, Aragón y 
Rioja, ha pasado a la fase de 
plenario.

C inco de los supuestos 
atracadores se encuentran en 
estos momentos en prisión, 
cump l ie nd o  la condenada 
treinta años que se les impuso 
como autores del asalto al 
consulado francés el pasado 
noviembre, y a consecuencia del 
cual perdió la vida el cónsul 
francés en Zaragoza, señor Rogar 
Tur.

Los presuntos atracadores 
de la ent idad crediticia se 
llevaron una suma que asciende a 
dos millones cuatrocientas trece 
mil pesetas.

DELITO DE TERRORISMO

El fiscal, en la calificación 
p r o v i s i o n a l  de los hechos, 
considera que los procesados 
Alvaro Noguera, Javier Sagarra, 
José Antonio Mellado, Claudio 
Solsona y Fernando Burillo, son. 
a u t o r e s  de un d e l i t o  de 
terrorismo, por el que pide les sea 
impuesta la pena de treinta años 
de reclusión. De otro lado, a 
Noguera, Solsona y Sagarra, se les 
considera también autores del 
delito de tenencia ilícita de armas, 
y  se solicita para ellos la pena de 
cuatro años, dos meses y un día 
de prisión menor. También, para 
Sagarra y Mellado por la autoría 
de un robo de vehículo de motor, 
solícita el fiscal la condena de 
cuatro meses y un día de prisión 
menor; y  a Noguera y  Solsona por 
el mismo delito, tres meses de 
arresto mayor, atendiendo a las 
actuaciones de cada uno de ellos.

ROBO CON FUERZA 
EN LAS COSAS

En lo referente al traco en sí, 
el fiscal acusa a Sagarra y Mellado 
de un robo con fuerza en las 
cosas, por el que pide para los 
procesados la condena de tres 
años de presidio. La misma 
petición se hace extensiva a la 
procesada Pilar Moral Enríquez, 
en base a su consideración de 
encubr i dora  de todos estos 
hechos. Pilar Moral es la primera 
vez que aparece en el sumario. "

Dada la situación en que se 
encuentra ya el proceso, es 
previsible que se vea la causa antes 
de dos meses.

“A R A G O N /exprés” 
Diario independiente  

¡Ya decim os bastante! 
Nunca le decepcionará

SU SEGURIDAD 
PERSONAL 

Y LA DE SU FAMILIA

UNA FORMULA ORIGINAL PARA PODER RECIBIR LOS SERVICIOS DE 
LA NUEVA CLINICA QUIRON
EL TITULAR DE LA TARJETA QUIRON 
TENDRA DERECHO, DURANTE DIEZ AÑOS CONTADOS 
A PARTIR DE LA SUSCRIPCION, APORTANDO 35.000 
PESETAS QUE LE SERAN DEVUELTAS AL FINAL DE ES- 
TE PERIODO, POR EL BANCO, A TODOS LOS SERVI
CIOS SANITARIOS EN REGIMEN PREFERENTE.

Remita este cupón al apartado de correos n.660 
de Zaragoza y recibirá amplia información

Deseo recibir información gratuita y  sin compromiso alguno de la 
Tarjeta Quirón.

Nombre y  apellidos.

Localidad

Zaragoza a

NUEVA CLINICA QUIRON
ZARAGOZA T eléfo n o '3 7  6 7 0 0

LOCALES

JLdCAC, Río Alcanadre, 85 m.^, 
4.000 pesetas. Lagasca, 4 bá-

v: 600-D superiores. _4-L 
Super, moderno y 4-F mixto.

Ondines y Gordinis desde 
6.000 ptas. Mini 1275 y, 
Morris 1.100 impecables. 
F a c i l i d a d e s - c a m b i o s .  
AlLafería 12 (P ortillo ) 
222937.

AUTOMOVILES
‘DE MIGUEL' ’ Turismos, 

n uevos-usados; ' Procedentes 
de cambios vendo baratos: 
S eat-124, 850 especiales, 
normales y coupé. Simcas de 
todos los modelos. Seat 800

SUSCRIBASE A

"ARAGON/e x p r e s "
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EXTRANJERO,

CAMPORA: "HEMOS RECIBIDO 
ON PAIS EN CRISIS”

b u e n o s  a i r e s , 9  (Efe).—. “ Hemos 
rec ib ido  un pafs agobiado, económica y 
financieramente, desarticulado y en crisis. En 
una crisis que, como ocurre siempre en Jos 
gobiernos liberales, cae más injustamente y con 
mayor dureza sobre las espaldas ;.de tos 
tratúüador^. Afirm o que esto no volverá a 
ocurrir'’, dijo ayer el presidente de la República 
Argentina, Héctor J. Cámpora ante la Asamblea
Legislativa. . ^ - -a ^  .‘ ‘ La decreciente  participación de los 
trabajadores en la riqueza nacional, expresada 
en la distribución del ingreso, a partir de 1955, 
es la prueba más irrefutable de que él ha sido el 
principal sacrificado” , añadió Cánipora.

El acuerdo social que hoy se anuncia, se 
inscribe asi en la lucha por la liberación 
nacional, que comenzó en 1955 y duró largos y 
duros años, durante los cuales los trabajadores 

: se constituyeron en pilar de la resistenza y del 
p e n s a m ie n to  n a c io n a l” , p ros igu ió  el 
mandatario.

A reng lón  segu ido, Cámpora d ijo :  
‘ ‘ Celebramos este “ compromiso”  porque 
entendem os que se o frece  com o una 
contribución generosa a las exigencias del 
momento. Este compromiso se ha elaborado 
con un alto espíritu de servicio a la nación y 
ambos sectores —trabajadores y empresarios-lo 
asumen conscientes de la responsabilidad que 
implica.

“ Pero las metas que nos hemos fijado no se 
reducen a la recuperación del salario real, al 
alimento de la participación de los trabajadores 
en los ingresos, a la restauración y condiciones 
de vida digna —añadió—

“ En Kta etapa de transición los dirigentes de 
los trabajadores han decidido aportar su cuota 
de responsabilidad para llevar la economía 
nacional a etapas superiores en una segunda 
fase. Porque si lo que hoy le ofrecemos a los 
trabajadores representase todo lo que les 
podremos dar, perdería sentido la larga lucha 
que condujo al triunfo del Gobierno del 
pueblo", expresó Cámpora.

AJA DE AHORROS
Y M O N TE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

3 5  O F IC IN A S  EN ZARAGOZA 

A 75 O FIC IN A S  EN 5 PROVINCIAS Y EN flADRID

NUeSTRÓ OEMRTAMEMTA RESOU/e»A TODAS SUS t í

DAMASO ALONSO:

LOS EXTRANJERISMOS 
CONTAMINAN EL 
CASTELLANO

MEJICO, 9 ( E fe ) . -  La pureza  
del idiom a castellano, advirtió  
ayer el presiden te  de la R ea l 
A c a d e m ia  Española, Dámaso  
Alonso-, está “en peligro

La “ c o n ta m in a c i ó n ” del 
c a s te lla n o , a ñ a d ió ,  es m ás 
patente a am bos lados d e  la 
frontera en tre  E stados U nidos y  
M éjico , en  P uerto  R ico , en  
Mueva York, y  en general, eri las 
zonas en que conviven personas 
de habla inglesa y  española.

A pregunta de un  periodista  
m e jica n o , D á m a so  A lo n s o ,  
admitió que  tam bién  en España 
e l  c a s t e l l a n o  ‘ ‘ e s t á  
c o n ta m in a d o ”, princ ipa lm en te  
por el inglés.

En op in ión  del p res iden te  de  
la Real A cadem ia  Española los 
extranjerismos que deterioran la 
calidad del castellano son una  
c o n s e c u e n c i a  d e  l a  
preponderancia técnica  de  los 
Estados Unidos, sobre todo de 
su supremacía en las técnicas de  
■difusión.

E n  c o n v e r s a c ió n  c o n  la 
prensa D ám aso A lonso  se quejó  
de que algunos period istas “no  
resisten la ten ta c ió n ” de u tilizar  
algunos extranjerism os técnicos, 
en vez de buscar su sinónim o  
castellano.

Esa falta de “autocontrol” en 
el manejo del idioma, dijo, es en 
buena parte, causa, de su 
aeciente impureza.

OCHO SATELITES SO VIETIC O S,EN  ORBITA

M OSCU, 9 ( E fe ) . -  Ocho 
satélites artificiales, lanzados por 
medio de un cohete-portador en 
la Unión Soviética ayer, día 8 de 
junioi han sido puestos en su 
órb ita , com un ica  ¡a agencia 
“Tass”.

Son los de la serie “Cosmos”y  
tien en  sus correspondientes  
números desde 564 hasta 571 y 
llevan a bordo  equ ipos  
científicos para seguir explorando

MURIO EL HIJO  
DE PAUL GETTY

LOS AN G ELES.- Ha muerto en 
Los Angeles el pasado día 6 de 
Junio el Vice Presidente Ejecutivo 
de la Getty Oil Company, George 
G e tty 'll  a la edad de 48 años e 
hijo mayor del multimillonario 
P aul Gety (Foto: A p Europa 
Press)

EL CARDENAL JÜBANY TOMA 
POSESION DEL T ITU LO  ROMANO

ROMA' 9 (Efe).-E l cardenal español Narciso JubanyAmau, que ayer
recibió de manos de Pablo VI las insignias cardenalidas,_ha tomado 
posesiói hoy de su título presbiteral en la iglesia romana de San Lorenzo 
inDamaso.

En la ceremonia, concelebrada por el arzobispo de Barcelona y los tres 
obispos auxiliares, los obispos de Lérida y Astorga y monseñor Torrella 
Cascante, vicepresidente del “consilium de l^cis e s ^ ^  presentes el 
cardenal Tabera Araoz, eí embajador de España en Italia, Giménez Arnau 
y los miembros de la embajada de España ante la Santa Sede, monseñor 
Maximino Romero de Lema, secretario de la congregación para el clero.

Durante todas las Horas de hoy...
...información, actualidad, ritmo actual

RADIO JUVENTUD
su Emisora de Zaragoza

el espacio cósmico de acuerdo con 
e l program a a n te r io rm en te  
anunciado.

Aparte del equipo científico, 
que llevan los satélites artificiales, 
se encuentran también a bordo los 
sistemas de radio para realizar 
medición de los elementos de la 
ó r b i ta ,  a s í com o sistem as  
r a d i o t e l e m é  t r í e o s  p a ra  
transmisión de datos sobre la 
operación de equipos y  aparatos 
científicos, en los ocho satélites 
artificiales.

ELEVACION DEL DESCUENTO 
BANCARIO EN ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON, 9 (Efe-Reuter).— Los Estados Unidos elevaron 
ayer el tipo de descuento bancario a un seis y medio por ciento, el 
más alto alcanzado desde hace cincuenta y dos años, con el fin de 
reducir el crédito y disminuir la inflación.

Este tipo es el que doce entidades bancarias integradas en el 
sistema centro de reservas cargarán a los bancos comerciales, los 
cuales reciben préstamos de aquellos, y, como es natural, estos 
altos tipos cargados repercutirán sobre los clientes de los bancos 
comerciales.

Esta medida resultará poco atractiva para los consumidores que 
al gestionar menos créditos harán que se reduzca la cantidad de 
dinero en circulación.

Sin embargo, muchos observadores creen aue la ad/ni.nistraci6n 
de Nixon adoptará nuevas medidas contra la inflación, la cual ha 
batido una nueva marca con el índice general de precios del mes 
pasado.

El presidente Nixon se está ocupando el problema de la inflación 
en este fin de semana que pasa en la Casa Blanca de Cayo Vizcaíno, 
en Florida, y se espera que dará a conocer nuevos proyectos suyos 
en la próxima semana, probablemente el lunes.

ANUNCIOS OFICIALES
ElECTRIW REUNIDAS
DE mmiK S. i

Z o n a  E le c tra  C a m a re ra
Por tener que efectuar reparacio

nes o mejoras en las instalaciones, 
se interrumpii'á el servicio eléctri
co mañana domingo, día 10. de 
las 8 a las 14 horas, en las loca
lidades de La Puebla de Alflndén. 
Alfajarln, Nuez de Ebro, Vülama- 
yor y líneas particulares derivadas 
de las anteriores.

En ca.so de que se terminen loa 
trabajos con anterioridad a la ho
ra  prevista, se restablecerá el servi
cio sin previo aviso.

Zaragoza, B de Junio de 1973.
%Jk niRECCU>N

ELECTRIC REUNIDAS
DE mmiK $ .
Por tener que efectuar repara

ciones o mejoras, se lnterTumpb:á 
el suministro de energía eléctrica 
mañana dominga día 10, en las 
Instalaciones siguientes;

De 6’30 a lO’OO horasi Trans- 
formactor de Sector Polígono Co
gullada, nüm. 1. y Cno. Corbera, 5.

De 6*00 a 14’00 h<Mas; Trans
formadores de Sector Colegio Sa
grada Familia, Fuentes d o ra s  y 
Las Abdulas.

De 6’30 a  13’SO horas: Trans
formador de Sector I\>ligono In 
dustrial núm. 2, Cuarte.

De 8’00 a lO’OO horas: Trans
formador de Sector Burgos, n.® 31

De S’OO a l l ’SO horas: Trans
formadores de Sector Cachirulo, 
Institifto S. Antonio y Ctra. Aero
puerto, Km. 1,1.

De 8’30 a IZ’OO horas: Trans
formador de Sector Lourdes, 1.

De 9’30 a  ll'OO horas: Trans
formador de Sector “ Sepulcro”

De 10’30 a 13’30 horas: Trans
formador de Sector Rio Ara.

En el ca.so de que se terminen 
los trabajo.? programados con an
telación a la.s hwas señaladas, se 
re.stablecerá el servicio sin previo 
aviso.

Zaragoza, 9 de Junio de 1973.
LA DIRECCION

AYUNTAMIENTO DE LA INMORTAL 

CIUDAD DE ZARAGOZA

En el Boletín Oficial de la Provincia núm. 119 de fecha 25 de 
Mayo del año 1973, se publica anuncio de convocatoria de subasta 
para contratar el proyecto de instalación He alumbrado público en 
la Plaza de Roma.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de manifiesto en la 
Sección de Propiedades de la Secretaría General, durante el plazo 
de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para tomar parte 
en la subasta, en la citada oficina, hasta las trece horas del día; 
19-6-73.

Lo que se hace público para general conocimiento.

I. C. Zaragoza, 1 de Junio de 1973.
El Secretario General

Xavier DE PEDRO Y SAN GIL

HOTEL ZARAGOZA, S. A.
El Corusejo de Administración de 

e.sta Sociedad convoca a los señores 
acctonistas a Junta general ca-di- 
naria, que se celebrará el día 27 
de Junio, a ias trece hcu’as, en su 
domicilio social, calle Jo ^ u in  Cos
ta, núm. 5, con sujeción ai si
guiente:

ORDEN DEL DIA
1.” Examen y aprobación, en su

Caso, de la Memoria, Balance, 
Cuentas del Ejercicio 1972 y de la 
gestión del Consejo.

2. ® Reelección y nombramientos 
de Consejeros.

3. ® Nonünramiento de Oensorea 
de Cuentas para el Ejercicio 1978. ■

4. ® Ruegos y pregimtas, 
Zaragoza, cinco de Junio de mil

novecientos setenta y tres.—El Pre
sidente del Consejo.

FUERZAS ELECTRICAS DE 
NAVARRA, S. A.

Pone en conocimiento de sus abonados que si el tiempo no 
Impide la realización de los trabajos, el domingo, día 10, y pe» 
necesidades del servicio, se cortará el suministro de fluido eléc
trico en los siguientes lugares y horas que se indican:

De 8 a  14 horas; En Tauste, C. T. Carretera EJea y Ne
verías.

PAMPLONA, 9 de Junio de 1973.
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a espaldas del nadsmo
JERUSALEN , 9 (Crónica de “ The Washington Port en exclusiva 

“ ARAGON/exprés”  por telex).— El canciller WiTly Brandt ha asegurado a los 
israelíes oue la política de Alemania Federal hacia todos los países del Onente 
Medio no implica una disminución de los deseos de Bonn de mantener relacione

“  En unrcoñfe?lncia de prensa celebrada el viernes ha afirmado que quiere que los 
contactos e n t r e ^  e Israel sean -relaciones normales con un

“ ía*®orVifsf'israelí ha venido expresando su preocupación por la decisión del 
gobierno de Bonn de restablecer relaciones diplomáticas con los países ^ ,
Alemania Federal, para seguir teniendo acceso a| petróleo arabe, obligara ai 
gobierno de Brandt a apoyar tendencias opuestas a los intereses de Israel. „.pnea 
^ Teniendo en cuenta todo esto el canciller ha iniciado su conferencia de Pî cnsa 
diciendo aue “ las relaciones germano-israelíes deberán ser contempladas de espaldas 
al fombr?o p a n o r a ^  dejó el nacional-socialismo. Esto es lo que queremos 
lU re T a f cua 'X ^ C blar^^^ qJe nuestras relaciones normales son de un carácter
especiar. declaraciones que cuando tomo' posesión conrio canciller,
en 1969, su'gobierno decidió asumir una política de ®er̂ ^
relaciones normales con aquellos países que desean tener relaciones con Bonn, pero 
“ Í  eremL d ¡ jK a r o  que la mejSra de nuestras relaciones con algún país no sera a

E. ,o t¡ .r» o  «  .„» J  n y o i™ . n t ,
.nnrenne esto S in o  oue oDina igual desde el punto de vista de su política _ 

'"'^^efiriándosé’a las*conversaciones que ya ha mantenido con la P'^’r.pníTñd'fdtó 
Golda Meir, ha dicho que su viaje tiene como finalidad conocer los malentendidos

"NUESTRAS RELACIONES CON ISRAEL DEBEN SER N O R IA L E S ... 
PERO DE UN CARACTER ESPECIAL

que pueden existir entre los dos países” . Las conversaciones que he manten¡5lo aquí 
indican que las divergencias de opinión son mucho menores de lo que yo creía .

Brandt ha reiterado que Bonn quiere mantenerse neutral en ei conflicto del 
Oriente Medio esperando que una solución pacífica pueda ser elaborada entre arabes 
e israelíes, y ha afirmado que aparte de “ tratar de escuchar a ambas partes con 
objetividad to ta l”  el gobierno de. Alemania Federal no se considera en situación de 
representar ningún papel de mediador. . . .  ,

“ No he venido aquí para dar consejos o exponeropiniones, vine aquí para escuchar 
y conocer la posición de Israel” . Comentando el conflicto árabe-israelí a escala 
internacional, ha dicho que en las últimas semanas ha hablado con el presidente 
Nixon, con el dirigente del partido comunista soviético Breznev y otros dirigentes 
de Europa. Oriental y Occidental.

"INO sería prudente comentar los detalles de todo 10 que »e dijo en estas 
conversaciones, pero puedo decirles que mi impresión a pesar de todas las 
diferencias de opinión de las personas más destacadas de las grandes potencias 
coinciden en la necesidad de una solución política para resolver los problemas del 
Oriente Medio” .

El viernes, además de celebrar la conferencia de prensarse ha entrevistado con la 
señora Meir y con el ministro de asuntos exteriores Abba Eban. Por la noche se 
trasladó al Kibbuz de Gionossar, y en el norte del país invitado por el viceprimer 
ministro Yigal Allon donde permanecerá hasta hoy sábado por la noche.

EN PARIS SE HA LLEGADO 
A UN ACUERDO,PERO S IN  SAIGON

Thíeu, escéptico
SAIGON 9 (C rónica del “Washington Post” especial para 

“ARAGON/exprés”) . -  El gobierno de Vietnam del Sur insinuó hoy, que 
no estaba del todo satisfecho con el desarrollo de las conversaeiones que 
Kissinaer y Le Duc Iho  celebran en Pans. . , , ,

Un alto funcionario sudvietnamita manrfesto que las difereneias de 
opinión radican en puntos “inenos vitales” que los discutidos el pasado 
año, pero confirmó la existencia de ciertos problemas.

No está muy claro que' tipo de propuestas o acuerdos preocupan al 
gobierno de Thieu, sin embargo fuentes bien informada señalan que 
Vietnam del Sur teme más las decisiones de orden pohüco que las de

°’'*̂‘™ sto o s  deseando de colaborar con nuestros amigos, tanto como ̂ a  
posible, en cuestiones militares, comenta un funcionano gutem ^ental, 
pero los asuntos políticos deben ser solucionados por Saigón y el 
Vietcong, sin ningún tipo de interferencia exterior .

Bui Bao Truc, portavoz oficial del gobierno, mfonno hoy que Vietnam 
del Sur no firmará ningún nuevo acuerdo de alto el fuego gue se negocie 
en las actuales conversaciones de Pans, alegando que su país nunca había 
violado el anterior y que por lo tanto no existía ninguna razón para que

ANTE LA V IS IT A  DE BREZNEF WASHINGTON MICHAEL GETLER

conversaciones de París, en las que el gobierno de Thieu no partiapa.
Afirmó que Saigón se adherirá a cualquier propuesta razonable para 

reforzar el actual alto el fuego y que quizás aceptara las recomendaciones 
de un comunicado conjunto o de cualquier otro ducumento qiie s ^ a d e  
París. “Pero si el documento en cuestión es un nuevo cese de hostilidades 
no vamos a firmarlo aunque nos lo pidan , aclaro Truc.

Por su parte, un informado funcionario del gobierno, que a menudo 
expresa el punto de vista de Thieu, declaró: “Es nuestra firme mtencion 
no aceptar nada que viole el derecho de los sudvietnamitas a elegir por si

*” '^ im tras tanto en París, hoy sábado, volviera a r e m u d ^  las 
conversaciMies. Según trascendió ayer, Kissmger yThohan. Uepdo aun 
acuo-do para redactar un documento en el que se retuerce el alto el 
fuego” logrado meses atrás en Pans y que se ha mostrado tan precano en 
la’practica.

En vísperas de
ACUERDOS
IMPORTANTES
REFERIRAN REDUCCION DE A R G E N T O  NUCLEAR

WASHINGTON, 9 (Crónica del "Washington Post, 
especial para "ARAGON!exprés”) . -  Existen indicios 
de que los EE. U Uy la Unión Soviética puedan llegar a 
un acuerdo de principio -posiblemente durante la 
visita a Washington este mes del je fe  del partido 
comunista soviético, Leonid B reznef- para reducir el 
número de proyectiles existerites en el arsenal de cada 
país, y  limitar el despliegue de misiles de cabezas 
múltiples.

L o s  primeros informes sobre el particular se 
entrevén en un discurso pronunciado el jueves en la 
(Amara de representantes por Floyd Spence, miembro 
de la Comisión de Fuerzas Armadas de la Cámara de 
Representantes.

Spence asume una línea dura en el trato con los 
soviéticos y  anteriormente acusó a los Estados Unidos 
de entregar demasiado al firmar el pacto inicial de 
limitación de armas nucleares con la URSS en rhayo de 
1972.

En su discurso ante la Cámara, Spence habló de 
"concesiones y  preparativos” perr los Estados Unidos 
de lo que parece orientarse a un acuerdo sobre

MORTAL SEQUIA EN AFR ICA OCCIDENTAL

SEIS  MILLONES DE 
POR SUS EFECTOS

PERSONAS AMENAZADAS

UAGADUDU (A lto  Volta), 9 
( E f « 'U ó í ) . -  A v io n e s  de 
in s titu c io n e s  caritativas han 
comenzado a arrojar alimentos 
en el occidente de Africa para 
combatir una sequía mortal que 
amenaza a millones de vidas en 
seis naciones afectadas por ella.

M iem bros de diversas 
tr ib u s ; que  huyeron de las 
regiones calcinadas de Senegai, 
UT Nigor, Chad. A lto  Volta y

Mauritania, han informado que 
miles de hombres y mujeres han 
sido víctimas de la,sequía.

.Algunos .especialistas dicen 
que unos seis millones de 
personas están amenazados por 
sus efectos.

E l éxodo procedente de 
dichas regiones calcinadas ha 
creado numerosos problemas 
sociales debido a que decenas de 
miles de personas se apelotonan

en las chozas y barrios bajos que 
contornean las ciudades.

Miles de cabezas de ganado, 
las más viejas, de una edad 
comprendida entre diez y doce 
años, ya han muerto. Millones de 
otras cabezas de ganado han sido 
conducidas desde el sur de Niger 
al Alto Volta, por haber secado 
las fuentes en el primero de estos 
países.

lim ita c ió n  d e  vehículos portadores de cabezas, 
múltiples... coincidiendo con la próxima visita de. 
Breznef”.

Spence añadió que "se hallan m uy avanzadas las 
ostiones para que las fuerzas armadas investiguen las 
fórmulas adecuadas tendentes a cancelar contratos de 
producción del "Minuteman I I I”, que es el misil 
intercontinental principal, con base en EE.UU”.

S p en ce  también citó "rumores” de que tal 
cancelación, podría ampliarse a los proyectos de 
proyectiles de la arma, respecto al Foseidónylbs 
m isiles  “ T r id e n te ” de que van provistos los 
submarinos.

Por su parte, la Casa Blanca mantiene con gran 
secreto los (Retalles sobre cualquier acuerdo sobre 
armamento con los soviéticos, y  las declaraciones de 
Spence sobre supuestas proposiciones estadounidenses 
han so rp ren d id o  a gran número de políticos 
estadounidenses.

Tales políticos no se muestran m uy partidarios de 
d isc u tir  sobre acuerdos sobre reducción de 
armamento. Sugieren que las declaraciones de Spence 
son exageradas pero conceden que hay algo de 
verdad en ellas”.
. Algunos observadores consideran la declaración 
de Spence como un intento, debido a fuerzas 
conservadoras de cortar cualquier posible inclinación 
que pudiera afectar a los cohetes de cabeza múltiple, 
en cuyo campo los Estados Unidos gozan de una 
notable ventaja con relación a los.soviéticos.

Spence, en su declaración, dijo que había pedido al 
senador Jackson que convocase reuniones de la 
su bcom is ión  de Servicios Armados del Senado 
respecto a las conversaciones sobre limitación de 
a rm a m en to  estratégico, con objeto de que los 
representantes de la administración puedan ser 
"convocados para informar sobre la naturaleza de los 
acuerdos que pretenden conseguir”.

También se estima que en vez de un acuerdo 
específico sobre armamento, los dos dirigentes puedan 
únicamente anunciar su intención de centrar su 
atención sobre la cuestión de los proyectiles de cabeza 
múltiple, para canalizar las conversaciones hacia un 
acuerdo global que se produciría más adelante. Algo 
similar ocurrió en mayo de 1971, llegándose al año 
siguiente a los acuerdos sobre armamento.
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UM JOVA ARTISTICA

¿Qué ocurre 
con el reldblo 
de B enabone?

Benabarre ha perdido buena 
parte de las obras de arte que 
poseía, pero, afortunadamente 
conserva todavía un bello retablo, 
m agnífico exponen te  de la 
pintura ribagorzana del siblo XV. 
Se trata del retablo de Santa 
Elena, que se hallaba en el 
Hospita l, institución benéfica . 
sostenida durante siglos por el 
municipio de la villa. El retablo es 
una obira muy valiosa que ha sido 
estudiada po r los grandes 
historiadores de la p intura 
española.
. Chandier R. Post cree que es 

de la mano del maestro que él 
denominó de AIbatarrech.Sin 
embargo, se piensa ahora sí, en 
realidad, no podrá ser obra de 
Pedro García de Benabarre.

Ya es sabido que la pintura de 
éste está muy relacionada con la 
escuela catalana y que hay, por 
e j e m p l o ,  u n a  f r e c u e n t e  
interrelación entre Pedro García y 
Despallargues.

El pintor era al parecer de 
Benabarre: al menos en esta villa 
aragonesa vivió durante mucho 
tiempo. Federico Balaguer ha 
señalado que hab itaba en 
Benabarre en 1455, que su 
posición económica era buena y

que tenía un hijo estudiando en la 
universidad de Lérida.

Nada más natural, pues, que el 
A y u n t a m i e n t o  de la v il la  
encargase la obra a este pintor tan 
v i n c u l a d o  a e l l a  y cuya 
producción era muy solicitada en 
Cataluña, y en el valle del Cinca; 
incluso se sabe que trabajó en 
Barbastro.

De todas formas, sea o no de 
Pedro Benabarre, el retablo de 
que hablamos, es indudable que se 
trata de una obra muy valiosa. Por 
ello, repetidas veces se ha tratado 
de trasladarlo fuera de la villa eTde 
comprarlo, pero hasta ahora la 
firme actitud de los benabarrenses 
ha impedido la venta.

Según mis noticias actualmente 
ha sido trasladado de lugar, con 
objeto, según se ha hecho saber, 
de evitar posibtes humedades, pero 
el traslado ha venido a dificultar 
la visita del hermoso retablo.

Es preciso evitar a toda costa 
que el r etab lo permanezca 
v i r t ua lmen te  clausurado. Por 
quien corresponda debe aclararse 
este asunto, con objeto de que 
pueda ser expuesto al público. Es, 
a nuestro juicio, un deber de 
Benabarre y sus autoridades.

Severino CERESUELA.

DESARROLLO Y 
CONUNICKIONES

Hemos le ído, no recordamos 
dónde, que la F o rd  e lig ió  para su 
emplazam iento la zona valenciana, 
fundamental y  p rlm ord ia lm én te , 
por disponer en sus inm ediaciones 
de una im po rtan te  vía férrea, la 
au top is ta  del M editerráneo, el 
puerto valenciano, la carretera 
S|eneral B arce lona-A licante y  el 
aeropuerto de Manises.

Esencialmente, pues, han sido 
las comunicaciones las que han 
jugado papel preponderante a la 
ho ra  de  la  e le c c ió n  y  así 
sucederá s ie m p re  p o rq u e  las  
c o m u n ic a c io n e s  son  base 
fu n d a m e n ta l p a ra  ^cualquier 
empresa de gran envergadura.

Huesca, olvidada en los planes 
de Desarrollo, sigue olvidada en 
los Planes nacionales de Autopistas 
y nuestras salidas hacia Europa, a 
pesar de cuanto se diga, no  tienen 
entidad su fic ien te  ni para acelerar 
su desarrollo indu s tria l n i para 
que nuestro tu rism o pase de los 
niveles modestos.

N o a firm a m o s  que nuestra 
a n tic u a d a  re d  v ia r ia  Im pida 
“ to d o " desarro llo —hay que ser 
ponderados en las a firm a c io n e s - 
sino que no le favorecen y  que 
resultará m ucho más d if íc i l  en 
c o n s e c u e n c ia  a lc a n z a r  cotas 
satisfactorias.

Las c o m u n ic a c io n e s , pues, 
deben ser au téntica obsesión y 
pesar ta n to  en nuestro  án im o 
como la te rm inación de los Riegos 
del A lto  • A ragón, pongam os por 
ejemplo. Por eso hay que in s is tir e 
in s is t i r  a u n a n d o  esfuerzos y 
sumando voluntades, para que la 
autopista de los Pirineos deje de 
ser una u to p ia  y en tre  en la fase 
de lo probable.

HUESCA
EN EL CONCIERTO 
GANADERO DE LA NAQON

Hace algún tiempoi un 
periódico de la tarde qüe se 
k lita  en Barcelona, uno dê  
sus asiduos colaboradores, 
que tra ta  con frecuencia 
cuestiones agropecuarias, nos 
ofreció un trabajo, en mi 
o p in ió n  exces ivam ente  
optimista, pero terciaba el 
cu m p lid o , de mencionar 
nuestra provincia, como zona 
de grandes posibilidades 
ganaderas.

Las co nd ic io ne s  que 
nuestra provincia posee en 
p o t e n c i a  p a r a  u n a  
e xp lo ta c ió n  ganadera de 
importancia, hoy por hoy 
só lo  pueden suponerlas y 
calcularlas a groso modo, 
quienes después de tener 
cono c im ien to s  ganaderos 
hayan pateado nuestras 
montañas y valles.

Decimos esto, ya que no 
sabemos haya un mapa 
ganadero de esta provincia 
debidamente ilustrado con 
cifras que ayuden a formar 
una conciencia clara de lo que 
tenemos y podemos tener.

Hemos tenido en nuestra 
mano bastante documenta
c ió n  p e r te n e c ie n te  al 
Ministerio en cuestión y hasta 
este momento no hemos dado 
con nada verdaderamente 
provechoso.

LA  ACCION CONCERTADA

Hay que reconsiderar^ la 
praxis de nuestra promoción 
ganadera, no podemos estar 
pendientes de una ganadería 
con ei riesgo de desaparecer 
en ei momento que dejen de 
ilo v e r p ro tecc iones . Las 
m e d i d a s  p r o te c to r a s  
comprendidas en la Acción 
C o n c e r ta d a , que v iene  
fu n c io n a n d o  desde 1966, 
tie ne  un matiz profunda
mente discriminatorio,ya que
Í iracticamente no da o j^ión a 
os beneficios al ganáderp 

ae menos-de treinta o cuarenta 
cabezas de vacuno. Todoiocon- 
trario de lo que se ha hecho, en

m s-
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Es indudable que los excelentes pastos de las alturas pirendicas 
podrían alimentar una cabaña mucho más numerosa que la que 

hoy sustenta.

países com o A u s tr ia  y 
Holanda, la primera de ciertas 
analogías ganaderas a nuestra 
nación, donde el Estado ha 
qado prioridad a los lotes 
peaueños_de ganado, que no 
excedan Oe ireinia caoe^as, 
por considerar que tales 
propietarios dan vida_ a una 
e m p r e s a  f a m i l i a r  
agro-pecuaria, donde detrás 
de quince, veinte, treinta 
V a c~u n o s ,  h a y  u n a  
determ inada extensión de 
tie rra s  de c u lt iv o  o de 
aprovechamiento ganadero.

Son paises que prefieren 
m uchos pocos a pocos 
muchos, consideran que de 
esta manera el equilibrio es 
más sólido y así entienden 
que, un ganadero cuanta más 
tierra le respalde más sufrido 
será para los tiempos de 
co n tra  que b ien pueden 
llegar.

F U T B O L

BOBO GOLES en  el ALCORAZ
MAÑANA, EN GUADALAJARA, LA "GRAN OCASION" PARA 
QUE LOS OSCENSES DECIDAN LA E L IM IN A T O R IA

El Torneo organizado por la Federación p«a 
conmemorar sus “bodas de oro” está resultaido 
bastante pachucho y más que de reluciente oro 
parecen de modesto latón. El Zaragoza, por ejemplo, 
nos presentó en el Alcoraz un equipo que tenia escasM 
puntos de contacto con el que tan tesoneramente se ha 
batido en la Liga. Y eso no vale.

¿Qué pasvía en una plaza de toros si anunciados 
Luis Miguel y el Viti, por ejemplo, pisaran el ruedo el 
“Brincapecas” y el “Niño de la taleguilla”?

Pues algo por el estilo y salvando 1^ distancias, 
ocurrió el jueves en el Alcoraz. El partido, justo es 
subrayarlo, no fue malo del todo, pero no satisfizo las 
muchas esperanzas de los'aficionados que esperaban 
ver un Primera Divisimi.

Afortunadamente, que nosotros sepamos, po hubo 
lesionados. Y eso es lo importante porque ai a estas 
horas tuviéramos en nuestras filas im par de cojos.. 
¡No lo queremos ni pensar!

El Huesca cubrió el expediente nada más. A ratos, 
en tusiasta  —sobre todo al comienzo— a ratos 
adormilado y a ratos también con una astenia 
impresionante que nos pernia carne de avecrem. 
A^más se hicieron muchas probatinas —para eso era 
d  partido— y con tanto cambio no resulta fácil el 
lucimiento de un equipo.

En resumen, un partido que ni fu, ni fa. 
de inoportuno y sosaina!

[Híbrido

Con respecto a los “importados” zar^odstas a 
prueba no queremos decir ni pío. Supersabios tiene el 
equipo del Ebro para calibrar la calidad que exhibieron 
los porteños. Si hubiera ádo el Hués<» el que los 
probara ya diríámos cosas, ya, pero así lo mejor es 
enmudecer y allá se las compongan los zaragozanos 
con ellos.

Además, no nos iban a hacer maldito caso...

Y ahora, amigos, el sainete ha terminado y 
comienza, con el Guadalajara, la parte seria del 
espectáculo. A la hora que lean ustedes estas lineas, el 
Huesca estará ya respirando los aires de h  Alcarria No 
hay novedades en cuanto a la alineación. En cuanto al 
dispositivo táctico que Lelé haya coddo en su caletre 
pertenece al secreto del sumario.

Nosotros, digámoslo una vez más, tenemos absoluta 
fé en los azulgrana y estamos convenddos que se 
batirán a tope en el terreno del honor. ¿Hace falta 
más?

Serán bastantes los afidonados que sigan al Huesca 
en su aventura aunque no tantos como fuera de desear. 
Este primer partiao es trascendental jfa que de su 
resultado depende que el próximo domingo vayamos 
al Alcoraz envueltos en l^atifica paz o flanqueados 
por la angustia y la incertidumbre.

Aun están a tiempo. Si disponen de coche, 
Guadalajara les cae a un paso. ¡Animo, hombre!

Y hasta el próximo martes, caballeros. Que los 
diosecillos del pelotwi nos permitan abrir nuestro 
comentario con una sonrisa de oreja a oreja. Amén.

ESTABLOS
FUNCIONALES

Se levantan establos con 
una edificación cara, incluso 
coquetona, que han merecido 
unas inversiones rijas, que, 
luego, van a gravar para 
siempre la carne producida. 
Tengo a la vista fotografías 
procedentes de Francia, 
donde se nos muestra unas 
insta laciones dedicadas al 
ganado de carne o engorde, 
de una sencillez tal que rebaia 
su costo en más del cincuenta 
por ciento a lo que por aquí 
estamos construyendo.

En nuestros valles si se 
acometiera a una profunda 
repob lac ión  ganadera con 
toda seguridad se adoptaría el 
e s ta b lo  económ ico  que 
referimos. Fundamos nuestra 
creencia a que el montañés 
tiene una idea más próxima y 
natural a lo que es y necesita 
el ganado.
ESCALA DE 
PECULIARIDADES

D esde  las  p r im e ra s  
estribaciones montañosas, de 
pastos más ralos hasta los 
puertos de mayor altura hay 
una verdadera escala de 
peculiaridades, que encaja 
una determinada especie de 
g a n a d o .  E x p l o t a n d o  
convenientemente ésta y toda 
la geografía ganadera de la 
n a c i ó n ,  se t i e n e  más 
posibilidades de equilibrar la 
p ro d u c c ió n -c o n s u m o  de 
carne, no hacer tan gravosas 
las protecciones y conseguir 
que aumente el número de 
consumidores.

Manuel PORQUET MANZANO

ACTUACION 
DE LA TUNA 

S A N J O R D P 'i  t

Con motivo de la visita, que 
realiza a nuestra ciudad, la tuna 
"San Sordi",de Martorell, la 
Comisión de Cultura del Exemo. 
A yun tam iento  de Huesca, ha 
o r g a n i z a d o  un f e s t i v a l  
músico-folklórico a las ocho de la 
tarde del domingo día 10, en el 
teatro griego del Parque municipal 
y en el que actuarán, la Tuna 
mencionada y la Agrupación 
folklórica Santa Cecilia de Huesca 
invitando a asistir al mismo, a 
todos los oscenses.



EL P R IN C IP E  PRESENCIA 
LA E X H IB IC IO N  DE LOS 

"BLUE ANGELS"

M AD RID .- El Príncipe don Juan Carlos, acompañado por el Ministro 
del Aire y  Jefes de la Base de Torrejón conversando con los componentes 
de la escuadrilla “Angeles Azules" que con susPhantom F-4 realizaron 
una exhibición aérea. (Foto: Europa Press)

MANANA JUEGA EL ZARAGOZA EN LOGROÑO

¡OLTlllA Mañana juega el Real Zaragoza en 
Logroño el partido correspondiente 
a l T r o f e o  ' ' C i n c u e n t e n a r i o  
Federación Aragonesa de Fútboi", 
desplazando el siguiente equipo: 
Viiianova, Vaiiejo, Gonzáiez, Royo, 
Moiinos, Ruiz Igartua, Rubiai, García 
Castany,  Gómez Viia, Planas y 
S ¡marro.  También figuran en la 
e x p e d i c i ó n  I razusta,  Lacruz,  
Duñabeitia y Galdós.

Podemos decir que renovaron su 
contrato Gómez Viia y González. El 
primero por un año y por dos el 
segundo. En otro orden de cosas que, 
la noticia divulgada de que el Real 
Zaragoza había fichado al jugador 
Aranegui, no se ajusta a la reálidad, 
puesto que el jugador del Guecho al 
que están observando los técncios 
zaragocistas es Arenaza. Y, el día 20, 
vacaciones para los componentes del 
equipo de "La Romareda"

PISOS ACOGIDOS 
GBDPOI GBAN CONFOBT

LLAVES EN MANO
PLENO CENTRO a 4 minutos Plaza de España. Én Paseo Echegaray, 148 altura San 
Vicente Paúl, precios inferiores a los legales autorizados en Calificación Definitiva Z-GI- 
96/67 de 29 de Mayo 1973.

— 4 habitaciones, baño, aseo y cocina
— Calefacción y agua caliente central a fuel-oil.
— Escalera mármol. Dos ascensores GIESA
— Puertas embero, terrazo, decoración y otras mejoras.
— Portero electrónico.

FACIUDADES DE PAGO HASTA DIEZ AÑOS. BENEFICIOS FISCALES 20 AÑOS

Deben dedicarse domicilio permanente. Anuncio autorizado Delg. Vivienda Núm 288

RIOEBRO, S. L.
INFORMACION Y VENTA EN LA OBRA:

PASEO ECHEGARAY, 148 de 4 a 8 tarde y Teléfono 331224 de 6 a 8. 
POCOS VACAN t Ls

PROMOTORA

/

PERON EN BARCELONA PARA UN 
RECONOCIMIENTO MÉDICO
BARCELONA. -  Perón a su llegada a Barcelona, donde, como ya saben 
nuestros lectores, se som etió  a un “chequeo". E t ex presidente ar- 
gentino parece querer hallarse en plena forma de cara a su próximo viaje 

a la Argentina.

J fi

BRANDT LLEGA A ISRAEL

IS R A E L .- El Canciller alemán Willy Brandt a su llegada al aeropuerto de  ̂
Lod en Israel para una visita de cinco días, fue recibido por la primer 
ministro UoLu Meir. (Foto: Ap-Europa Press)

LLEGA EL M IN ISTRO  IN D IO  DE 
TURISMO Y A V IAC IO N  C IV IL

M AD RID .- Irivitado por su colega español señor Sánchez Bella 
momento de la llegada a Barajas del Ministro Indio de Turismo y  
^ess)'^*^ Civi/ilír. Karan Smgh, acompañado de su esposa. (Foto: Europa

CANICHES 
RAZA PURA

Tamaño “ COY”

Varios colores: gris, abricot, 
blanco y negro.

UNICOS EN ESPAÑA

Infórmese en el
Teléfono 360282 de

C A M B R I L S
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ENCARNITA P. P. busca trabajo. Se  
marchó de casa de sus padres por 
no aguantar la lam entable tiranía de  

com er tres veces diarias y  dorm ir bajo 
techado. Anduvo liada, más que ligada, 
con un joven que en sus delicuescencias  
se creía el dios Karmaputra, poníase un 
turbante e incendiaba los m uebles del ho
gar, so pretexto  de que había que purifi
car esto. A  la sexta purificación inter
vino la policía y descubrió que el dios 
Karmaputra tenía  encima varios kilos de 
droga, y  que no había tomado una ducha 
desde el día d e  la reencarnación, cosa 
que había ocurrido varios m eses antes. 
Encarnita P. P. se separó del dios Kar
maputra redivivo y, con un hijo en los 
brazos, tra tó  de tom ar contacto de nuevo 
con la sociedad. Pero la sociedad noi en
tiende a Encarnita P. P. El hambre la aco
sa. Legítirnam enté pide trabajo. ¿Qué sabe 
hacer? Nada. ¿Acaso fregar platos? Ni 
siquiera. ¿Fregar los suelos? Anda escasa 
de resistencia. ¿Tiene alguien un trabajo  
para Encarnita P. P.? Si nada sabe hacer, 
lo lógico es que encontremos una profe
sión nueva para Encarnita P. P. Acudo a 
la sagacidad de m is lectores en ésta Bol
sa de Trabajo con objeto de que atiendan  
er lam entable caso de Encarnita P. P.

D o r o t e o  C. H., hijo de padres bur
gueses, naturalm ente, intolerables, 
abandonó la carrera de ingeniero  

porque era prosaica: la de Filosofía por
que todo cuanto en ella  se enseñaba era  
una falacia; la de Económicas porque el 
mundo del porvenir será del A rte  y no de 
la Economía: la de Bellas A rtes  porque 
todo está pensado y medido, y  eso ni es 
A rte  ni es nada. M archó a París en busca

'C'

de la libertad. Participó en los desórde
nes callejeros de' mayo y  los gendarmes 
franceses le partieron la boca a concien
cia. Intentó celebrar una exposición en 
la boca del «m etro» de Rué Stalingrad, 
y fue ta l el ataque de’ risa de los peato
nes, que el Circo Kröne quiso contratarle  
para que ejecutara sus pinturas ante el 
público, en la pista, y  vestido de augusto. 
Vuelto  a España, habló con insistencia de 
la decadencia europea. Organizó un par 
de m ítines fallidos en algunas Universi
dades, le dieron para el pelo y encuén
trase ahora en estado de m erecer. De 
m erecer cualquier cosa menos la que pre
tende: com er caliente. Hállase profunda
m ente sacudido por la avitam inosis. Bus
ca una ocupación. No sabe hacer nada.

Tan sólo los dibujos a que me he referido, 
que pueden ser graciosos para ilustrar la 
Sala de entrada del manicomio de Q uita
pesares, o un recodo del Pisuerga a su 
paso por Valladolid. Si s e  le da un pico, 
pregunta que dónde está el botón para 
que funcione.<Si se le da una pala, le due
len las espaldas. No sabe tampoco regar 
las calles, barrerlas, pintar fachadas... Ni 
siquiera organizar ün «pateo» a una obra 
de teatro o a una película. ¿Quién puede 
rem ediar este caso? ¿Qué profesión es 
la que hemos de inventar para Doroteo  
C. H.? En la Bolsa de Trabajo que desde 
hoy,.  ̂ periódicam ente, brindaré a mis lec

tores, habrá que tener en cuenta esta  
te rrib le  coyuntura.

GANIM EDES T. R. es homosexual, ho- 
mopsíquico, homopráctico, y todos 
los h o m o s que ustedes quieran  

echarle al jovencito. Rubio guedeja de 
marino sueco, ojos azules, transparentes, 
v tam bién, en ocasiones, translúcidos. 
Tiene graves problemas por su persona
lidad contrariada, contravertida, contra
puesta, contractual y contraventana. Ouie- 
se ser asesor discogràfico, ya que en 
realidad, no ha hecho otra cosa en su 
vida que poner discos en su casa. Sabe 
perfectam ente quiénes son «Los M ism os»  
a los que él llama «Los M em es»; sabe 
tam bién quiénes componen el grupo de 
«Los Relámpagos» a los que llama «esos 
chicos»; conoce a los «Pop Tops» a los 
que llama «los Popi Topi»; pero no creo  
que lo admitan en ninguna Discoteca, 
puesto que quiere poner los discos bai
lando al son del «M am m ie Blue». Hay 
que buscar rápidam ente una solución para 
que este chico se gane la vida, ya que 
no sabe hacer nada y la sociedad se 
muestra cruel y dolorosamente injusta 
con su persona, entre otras cosas porque 
Ganimedes T. R. quiere llam arse a toda 
costa. M ayte, por las buenas, cosa a la 
que se oponen en el Registro C ivil, Es
perarlos de corazón que habrá alguna 
solución a su conflicto. Alfonso PASO

r  i '
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Al barrio de la Magdalena

L L E G A  L A
i i l A S i n C A C I O N

*Íl̂ '
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"NO PUEDE EVITARSE 0UE LA W M IfiR A C IO H  CONSTANTE 
DE OTROS BARRIOS HACIA a  NUESTRO CREE FRICCIONES 
DE ADECUACION"

( d o n  E M IL IO  ESCOBEDO, PARROCO DE LA MAGDALENA)

TENIAMOS una deuda contraída con el párroco de la 
Magdalena. En nuestro número especial de hace tres meses 
aproximadamente, d^icado a este importante hamo, por 
razones ajenas a nuestra voluntad, faltó a la cita esta autorizada 

opinión.
Hoy subsanamos aquella imprevista laguna. La voz de don 

Emilio Escobedo, hombre dinámico por excelencia, está, pues, con 
ustedes.

populosofuerza el nuevo y 
barrio de las Fuentes.

La segunda parte, la veo así:

—Hábleme de los problemas
t ue a fectan al barrio, don 

milio.
—Bueno, usted no ignorara 

que el barrio de la Magdalena es 
fundamentalmente típico. Se 
caracteriza por tres sub-barrios 
podíamos decir, de tanto^sabor 
racial como son Las Tenerías, La 
Rebolería y San Agustín.

Estos tres ángulos distintos 
d e l b a r r i o  s ie m p re  han 
d is fru ta d o  de unas fiestas 
particularmente sonadas, propias 
y peculiares. E^ecialmente las 
de las Tenerías que tenían 
siempre entablada una noble 
competencia con el otro lado del 
puente desde los tiempos del 
Royo del Rabal.

Tam bién en el aspecto 
cristiano se ha distinguido la 
Magdalena. Precisamente por su 
c a r á c t e r  e m in e n te m e n te  
campesino esta parroquia ha 
t e n i d o  siem pre una graq 
p ro fund idad  religiosa. Y asi 
continúa.

muy interesante la creación en 
este sector de un Instituto Mixto 
de Enseñanza. Podría muy bien 
ubicarse en los viejos soiares de 
la Universidad que ya llevan 
demasiado tiempo esperando 
una solución. Supondría una 
continuación de la Enseñanza 
General Básica del colegio de la 
Magdalena.

OPERAR LA 
GARGANTA D E I 
COSO BAJO

egii .
Al “ cuello”  que usted aduce de 
la Universidad, que ciertamente 
se ha hecho endéiYiico y lleva 
consigo un grave peligro por su 
especia l e incom prens ib le  
angostura hay que añadirle otro 
p rob lem a . Secundario pero 
también importante. La salida 
del parvulario del colegió de S.an 
A gustín  crea un verdadero 
'problema a nivel humano y 
circulatorio. Precisamente toda 
la circulación de esas horas 
punta converge en ese fatídico 
cuello de botella. ¡Cuántas veces 
he tenido que actuar de.agente 
honorario de la circulación a la 
salida de la preparación de los 
n i ñ o s  par a  la p r i m e r a  
comunión!

Ü í

r - r -

PROBLEMA GITANO^ 
EN LA MAGDALENA?

Los gitanos ocupan h s  casas que van quedando deshabitadas en el 
Barrio de la Magdalena.

Hasta que inexorablemente les llega el tum o de la piqueta y  tienen que 
cambiar de domicilio nuevamente.

Pero no supone para los gitanos un problema irremediable. Ponen en 
práctica su ancestral nomadismo... y  a coger nuevamente el hato.

FALTA UNA 
GUARDERIA 
IN FA N TIL  Y 
UN INSTITUTO

Le pido a don Emilio que se 
ciña a los problemas más 
acuciantes del barrio. Accede 
inmediatamente. Yo diría que 
hasta con satisfacción.

—Mire usted, el crecimiento 
masivo de la edificación en el 
ba rrio , trastoca un tanto la 
sencillez tradicional de esta 
parroquia.

No puede evitarse que la 
inmigración constante de otros 
barrios hacia el nuestro, cree 
algunas pequeñas fricciones de 
a d e c u a c i ó n .  Le h a b l o  
principalmente de la juventud 
que por supuesto trae unos 
nuevos modos de vida, cultura, 
ideología, etc. Pero bien, hay 
que pechar con ello. Es el signo 
de los tiempos.

E s to  es im p o rta n te , le 
decimos a don Emilio. Pero 
nuestro deseo es que hablemos 
sobre una problemática concreta 
del barrio.

—Por ejemplo. ¿Qué es según 
su c r i t e r i o  l o que más 
fundamentalmente se echa de 
menos en la Magdalena?

—La falta de una Guardería 
Infantil. Ya le he dicho antes 
que la pob lac ión  aumenta 
m asivam ente. También sería

Al salir a colación los terrenos 
de la  v i e j a  U n iv e rs id a d  
aprovechamos la coyuntura para 
preguntarle a don Emilio su 
opinión sobre el particular.

—Los barrios próximos entre 
sí, suelen ser una especie de 
vasos  co m u n ic a n te s . Por 
ejemplo, el del Arrabal y este de 
la Magdalena. ¿Supone un 
e n to rp e c im ie n to  importante 
para un intercambio masivo, este 
cu e llo  de bo te lla  que han 
impuesto las paralizadas obras de 
la antigua Universidad?

—A la primera parte de su 
pregunta he de decirle que si 
a n t ig u a m e n te  el trasyase 
c i u d a d a n o  e s t ab a  casi 
exclusivamente limitado entre el 
Arrabal y la Magdalena, ahora 
por lo que respecta a nosotros se 
ha inco rpo rado  con mucha

—¿Se le ocurre a usted don 
E m i l i o  a l g u n a  idea que 
solucionase el problema ese que 

' medio yugula la circulación? 
—Ya me ha pronunciado 

anteriormente por llevar

y le

por llevar a esos
Pio lém icos solares un nuevo 
nstituto de Primera Enseñanza. 

Respecto a las medidas urgentes 
que hay que tomar para acabar 
con tal estado de cosas no es de 
m i incum bencia . Y mucho 
menos de mi competencia.

Para más inri de esta situación 
s o l a m e n t e  f a l t a b a  el  
hundimiento de la Capilla de 
a r t e  r o m á n i c o  acaec ido 
recientemente.
, De todas formas lo más lógico 
sería agilizar el muro que marca 
la nueva anchura que tendrá la 
calle en dicha demarcación. Y 
por supuesto que acabara de una 
vez con tan acuciante problema.

Cambiamos de tercio 
preguntamos al párroco.

—¿Existe problema gitano en 
el barrio, don Emilio?

-  P r o b l e m a ,  p rob lem a , 
p rop iam ente  dicho, no. La 
desaparic ión  del barrio del 
Boterón dió una impresión falsa 
de la situación. Para algunos se 
habían volatilizado los gitanos. 
Pero ahora el deshaucio de viejas 
casas en otros sectores del barrip 
ha resucitado lo que ya se creía 
muerto-

Las calles de Heroísmo, 
Barrioverde, Paseo de Echegaray, 
San Agustín, Añón y Arcadas,' 
especialmente estas tres últimas; 
sufren todo el peso de la nueva; 
situación.

Todo se va paliahdo y 
solucionando poco a poco. En el 
ámbito escolar hacemos tambiénv 
lo que podemos. Por mi parte he 
de decirle que en la parroquia 
viene funcionando desde hace 
. t r e s  a ñ o s  una escue l a  
exclusivamente para gitanos con 
resu ltado  p o s itiv o . Gracias 
principalmente al buen servicio y 
celo que está desplegando su 
profesor don Pío. Que Dios se lo 
pague.

con los antiguos kikirikís, de 
madrugada que despertaban a los 
labradores de la parroquia para ir 
a trabajar.

En este momento don Emilio 
hace una pequeña pausa y de un 
cajón de la mesa que estamos 
utilizando saca un librito que 
pone a mi disposición.

Por lo que leo, hace cerca de 
d o s c i e n t o s  años, las dos 
parroquias, la del gancho y la del 
gallo, se odiaban cordialmente. 
Y las rondas con coplas de 
picadillo acababan en ocasiones 
como el rosario de la aurora. 
Pero nunca a pesar de estar tan 
cerca, llegó la sangre al río.

Don Emilio, a punto de dar 
por terminada la entrevista, nos 
recomienda que digamos que 
este típico y querido barrio 
zaragozano, merece que se le 
dedique más atención en todos 
l o s  a s p e c t o s .  M a y o r  
preocupación por quien tiene la 
obligación que hasta la fecha, a 
pesar de estar a pocos metros de 
la Plaza de España no disfruta, ni 
mucho menos, de este privilegio 
geográfico.

EL GALLO Y EL 
GANCHO FRENTE 
A FRENTE

Esta es una de las múltiples casas sentenciadas en la “Magdalena". 
Mejor dicho de las que se les está aplicando la sentencia.

De ahí que en este aspecto de la vivienda se haya recrudecido el 
problema gitano en este barrio. Pero se está procurando darle, 
solución .

Le hacemos una última 
pregunta a nuestro entrevistado.

— ¿Qué símbolo o leyenda 
protagoniza el gallo que campea 
en todo lo alto de la iglesia de la 
Magdalena?

—Bueno yo creo que el gallo 
es s i n ó n i m o  del tip ism o  
enraizado en la Magdalena. Algo 
parecido al del gancho de la 
Parroquia alta.

También una antigua leyenda 
parece relacionar el famoso gallo

Tampoco quiere que se quede 
en las teclas de la máquina su 
sincero sentimiento de verse 
cada véz mas unido y satisfecho 
en su trabajo pastoral. Bien 
mer ec i do  lo  tienen  estos 
feligreses —son pálabras de su 
párroco— que siguen en la línea 
i r r e n u n c i a b le  de' buenos 
c r i s t i a n o s ,  s e n s a t o s  y 
responsables. Dicho está.

Lo- que no ha dicho don 
Emilio, pero uno se ha enterado 
particularmente y quiere que 
quede constancia de ello, es que 
vá a celebrar uno de estos dias 
sus bodas de plata sacerdotales.

Enhorabuena y gracias por 
todo, señor Escobedo.

Antonio SARRIA
(F o to  García Luna)

Î

A R A G Q N /e xp ríi;. S A B A D O . 9 D E  J U N IO  DE 1973



*

««r

M, »

iÉ t
Por Néstor Lujan

L a  pasada semana Alvaro Cunqueiro en 
su sección  habitual del semanario 
“Destino” hablaba de los pájaros y dél 

in ten to  que se realiza en Alemania de 
conseguir que ciertas especies de pájaros 
insectívoros se especialicen en la alimentación 
a base del escarabajo de la patata que, por lo 
visto, causa graves daños a la agricult^ra, Y 
Cunqueiro sugería a continuación ; “ La 
b ú sq u e d a  d e  u n  a v e  c a p a z  d e  
ser especializada en la ingestión y digestión 
de p lá stico , de esos envases y demás 
m ateriales plásticos, indestructibles que 
ensucian las playas, los ríos, las proidmidades 
de los cam pings, y que term inarán  
cubriéndolo todo, y perpetuarán la memoria 
de la civilización de la segunda mitad del siglo 
XX. El pájaro comedor de plástico será el ave 
más triste que haya habido jamás. Me la 
imagino como un ave sin canto, oxidada, 
haciendo extraños ruidos metálicos al abordar 
la boteUa de plástico que contuvo vinagre, al 
desgarrarla con unos dientes como uñas, 
curvos y flexibles...” No se piense que la idea 
de Cunqueiro es tan descabellada como parece 
a primera lectura. En el Sabara español dan 
de ,comer a los burros cajas de cartón que ellos 
engullen alegremente por la celulosa que 
contengan y en varios países t árabes he visto 
devorar papel a las cabras con un entusiasmo 
que me dejó admirado.

Mu y  necesario sería que los materiales 
plásticos desaparecieran por un sistema 
que mantuviese el equilibrio biológico 

de la naturaleza. Es decir, que se destruyeran 
de una manera natural. Recuerdo que hace 
algo más de una década en París se discutió 
sobre la proUferación de las palomas que, 
com o aquí, dañaban los monumentos 
púbUcos. Hubo la natural encuesta y se 
aportaron una serie de soluciones científicas 
más o menos eficaces para contener su 
miíltipUcación excesiva. Y me sorprendió la 
idea de un profesor de zoología que como 
so lución  más natural para equilibrar el 
número de palomas parisinas propugnaba la 
importación de milanos que son su enemigo 
natural. Milanos que hubieran sido a su vez un 
número más o menos calculado para que no se 
multipUcaran también excesivamente. Sabido 
es que el milano —con el gavilán— es el ave de 
presa más golosa dé las palomas y que la 
palabra amilanarse, que es lo mismo que 
acobardarse o encogerse el ánimo, viene de la 
actitud de impotencia y fatal entrega que 
adoptan las palomas, amedrentadas ante esta

Las tardes zaragozanas 
sólo tienen una 
verdad aragonesa 

“A R A G O N /exprés”

ave de presa. Y no fue la solución que se 
adoptó, naturalmente, aunque fuera la más 
lógica o, por lo menos, la más natural.

£ L material de plástico es muy difícil de 
destruir. Hay residuos inocuos, otros 
que dañan al ambiente. Para la 

desesperación de tantos residuos los sabios 
están cavilando mudio. Unos beneméritos 
estudiosos norteamericanos, los profesores 
Sherif y Bosteem, han imaginado que las 
masas de residuos deberían sepultarse en las 
grandes cavidades oceánicas. Pero no se trata 
solamente de rellenar tales cavidades. Los dos: 
sabios consideran el problema desde el punto 
de vista geológico y esperan que la madre 
Tierra ayudará una vez más id hombre. Dicen 
que, como en el fondo de los oceános está en 
constante hundimiento, las masas de residuos 
asentadas en las concavidades más profundas 
del seno de los mares serían lentamente 
absorbidas y bajo la corteza terrestre se verían 
sometidas a procesos geológicos que las 
transformarían, eUminándolas totalmente. 
Que los sabios se preocupen tanto de este 
problema y lleguen a pensar cosas tan 
trascendentales y un tanto rocambolescas 
indica que realmente la producción humana 
crece de una manera tan descomunal que en 
reaUdad hemos entrado ya en un periodo que 
se podría llamar crítico. Es signo tai^bién de 
la dificultad que sobre todos lós artículos de 
p lástico  p lantean para su destrucción.

.^iqúilar una palangana de plástico se me 
antoja que ha de ser una de las cosas más 
árduas y enervantes que puede intentar el ser 
humano. Los miles de millones de bolsas de 
plástico que hay en el mundo son, asimismo, 
elementos de una perennidad alucinante. Y 
áhora que se ha puesto de moda fumar pitillos 
emboquillados, cuyos filtros son de unas 
materias imperecederas, no puedo dejar de 
pensar en .que en un momento dado habrá 
millones de tales filtros que pueden llegar a

cubrir la Tierra toda. La producción, que se 
multipbca geométricamente, y la eliminación, 
que se produce tan dificultosamente y a tan 
lento ritmo, pueden convertir la faz de la 
tierra en un inmenso y desolado estercolero. 
Es un porvenir que nada tiene de agradable.

C OMO siempre que se habla de un 
futuro, de un mañana apocalípitico, 
todos nos echamos las manos a la 

cabeza y pretendemos que se arbitren rápidas 
soluciones. La progresiva desaparición de la 
faiiina marina,' la polución atmosférica, la 
in h a b ita b ilid a d  de las ciudades, la 
contaminación de las aguas, y tantos y tantos 
azotes bíblicos que vémos caer sobre nosotros, 
producen mucha literatura, sensatos y 
complejos estudios, preocupación en quienes 
los leen, retórica en quienes nos administran y 
poca cosa más. Bajo unas premisas 
económicas imperiosas, cada día se sigue 
inficionando la atmósfera de gases malignos, 
se devasta la vida vegetal y animal de los ríos, 
aumenta en población las ciudades, se ve con 
un gesto  de conform ada fatalidad la 
destrucción de la flora y de la fauna, y nada se 
hace para evitarlo. Tampoco se hace gran 
cosa, de una manera concreta y eficaz, para 
destruir los residuos dañinos o simplemente 
engorrosos. Impasiblemente vemos que se 
desarrolla ante nuestros ojos esta agresiva 
civilización, y sólo de vez en cuando elevamos 
unas lamentaciones que nadie escucha y en las 
que no creemos por su comprobada ineficacia.

B i e n  estaría  el ave que Alvaro 
Cunqueiro, que tanto gusta de la 
zo o lo g ía  fantástica, ha imaginado. 

Devorador insaciable, sería un monstruo 
benemérito, de aspecto siniestro, improducto 
del bestiario de la ciencia, de esta ciencia que 
tanto alarma al hombre reflexivo de nuestro 
tiempo.

ACADEMIA LA nCDEBA
Preparación Militar-C.O.U.

Curso intensivo para ingreso en la 
Academia General Militar (nuevos métodos) 
15 de Iiinio a 7 de julio

C.O.U. DIRIGIDO HACIA LA CARRERA MILITAR

Informes en Secretaría 
Cantín y Gamboa, 7 
Teléfonos 292736 y 291184

De 10 a 13 horas y 
de 5 a 7 de la tarde
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¿DONDE : .  
C O M E R E M O S r ^

Sí fuera de casa 
piensa 
comer en el

Bar “Restaur ante

É t  D y s i i ! i § i
tiene que ser 

Ká<:il
apar('ami<'iil(i

RESTAURANTE

OR  D U N A
Carretera Valencia, Km. 9

Especialidad;
M A T A C IA  DE CERDO 

al GO-GO
haga uso del m ism o sin 
dejar de recoKdar.sus otras 
espedtalldiides.

Bar - Restaurante 
Avd. San José 137 
Teléfono 41 10 53

SALONES ESPECIALES
p a r a  b o d a s .

[BAUTIZOS Y CEREMONIAS!

Coma bien, barato y sano 

¿Ddnder en el Restaurante

NAPOLITANO
Precios interesantes 

Avila, 12 - Telf. 255129

Aparcamiento propio

PIRINEOS I LOS ENLACES
r . . „ . o .  Avda. A lcalde 

Caballero, 22 
( C o g u l l a d a ) .

Tetefóno 29 50 89 ’

•  SOLICITE EL MENU DE 
DIAS FESTIVOS

A m plio  aparcamento

MERENDERO
LA CASILLA

fcO N E JO  I 
»ASAD O  CDÑ I 
AJOL*!-̂

|iÉSC.ABECHADO| 
^y ' c ÓN  C A R A C O L E s f 

I C O S TILLA S  A  L A  [ 
3RASA c o d o r n i c e s !

Avda. Gómez Laguna.,s/n | 
ZAKAGO/A

COCINA TIPICA

APARCAMENTO
ASEGURADO

Avda. Madrid, 228 
Telfs.; 331996 -333027

G A S A

EMILIO
e s p e c i a l i d a d e s

MERLUZA REBOZADA

Avda. M adrid , 3 - 5 
Tels.: 218064 - 228145

CASA DE VALENCIA
LOCAL REFRIGERADO

TIPICAS PAELLAS
Local refrigerado Teléfono 21 80 90

CAFETERIA

General S anjurjo, 1 
T e lé fono 2 17^028 
Z A R A G O Z A

¡n sm
BENIDORM
Dirección: HNOS. MUR

ESPECIALIDAD 
PESCADO Y MARISCO

ESPECIALIDAD 
PLATOS COMBINADOS 
Y ESPECIALES

BAR-RESTAURANTE

Fernando el Católico, 2 
(entrada por Avda. Goy 
Teléfono 25 11 67

ESPECIALIDAD 
ZORONGUITOS 
ENTE RITAS.

C/Arzobíspo Apaolaza, 2 f 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 251187 ‘

MLSON̂ Pitfd
ESPECIALIDAD EN 
COCINA ARAGONESA 
Y PIERNA DE 
CERDO ASADA,
Sta, Teresa, núm. 32 
Telefs.; 255025-255850 
ZARAGOZA

Y... PARA COMER HAY QUE BEBER

^ l U J S í j ^ a U a r r o ES UN PLACE«

...... f ‘\ i í
F

Lo POPUIJUIIDAD

ACER nuestra propia vida comò si fuera una 
olbra de arte, era el principio de D’Annuncio. 

Conformes conque el niño no es ya ésa 
persona de_ la que nos hablaba Bossuet.

Tenemos tjtie aceptafíb como todo un ser distinto, 
evolutivo, con una constitución psíquica y somática 
adaptada a cada edad, estudiadas cada día mejor. Cada 
día más aceptadas por más comprendidas.

Resultando, además que el hombre sí que es lo que 
queda del niño. El epflogo de este ser mutable a trayés 
de los dglos.

Porque es que además no es lo mismo el niño de la 
primera mitad del siglo diecinueve que el de la segunda 
mitad de este mismo siglo.

Y es que así como cualquier mamífiero o 
invertebrado de cada época se mantiene inmutable a 
través de los tiempos, el niño es un ser cambiante que 
responde a la evolución, el trato, el ambiente, en fin, 
de su cosmos.

Entonces nos encontramos hoy con un niño 
distinto, con un patrón psíquico y somático que 
variará del patrón que encontremos dentro de unos 
lustros.

Y, úna de las características psíquicas que destaca 
en la vida del púber y adolescente de hoy, es 
precisamente la popularidad.

En nuestra sociedad se están estableciendo unas 
normas de vida en las que subterráneamente^ se va 
infiltrando la falta de religiosidad, la vida fácil, la 
impaciencia por el placer, la búsqueda de sensaciones 
nuevas,distintas, más intensas...

Todo favorecido por una prensa huera, a veces; por 
im exhibicionismo estúpido, un chismorreo ordinario, 
una televisión apoyada en pasatiempos superficiales, 
etc. etc.

Quizás se abuse demasiado de poner en relieve la 
ñoñez, el desquiciamiento y hasta el delito...

Resultando fácil llegar a no saber establecer 
distingos entre lo mom o amoral; precisamente 
porque, ahora, en unos tiempos en lo que todo se 
generaliza, los que deben dar ejemplo, ser espejo 
donde.se miren los demás, son ios que peor aceptan la 
vida rígida del equilibrio y la entrega, de la verdadera 
mwal y el buen sentido de sacrificio.

“ ¡Que hablen de uno aunque sea mal! ”
He ahí un principio nauseabundo que se exhibe 

como lema por muchos populares de hoy...
Y que ¡cuánto daño puede hacer!
Resultando, entonces, que la mayoría de los padres 

caen en ia trampa de esta necesidad de popularidad 
para sus hijos.

Del temor a que permanezca en el anonimato, en la 
impopularidad.

De que su vida no esté de acuerdo con la de los 
demás, de su misma edad.

Y se exige a sí mismo proporcionarle, antes de 
tiempo, la salida de fin de semana en promiscuidad 
pecaminosa de la mejor mezcla de sexos.

Y colabora con él, en que, sin la edad reglamentaria 
y a escondidas de la vígdancía de tráfico, pueda llevar 
su codie a altas horas de la madrugada lanzado a la 
vorágine de malas noches pasadas en la incontrolada 
sala de fiestas más escondida.
< ¿Cómo se va a caer en la impopularidad de no 

seguir la corriente aceptada por todos los demás 
padres?

La llave de la puerta de la calle, cedida por todos 
los demás padres, pesa demasiado en el afán .de 
popularidad para poder negarse a seguir la corriente...

I ese hijo o esa hya en formación todavía, ya 
vuelan con sus alas frágiles, inexpertas, sin vigor y el 
equilibrio aún de la madurez y de las experiencias que 
da un poco solo más de vida ( ¿qué son 4 a 5 años en 
toda ia vida del ser humano? ), én medio de un mundo 
cada vez más lleno de excitantes, de desequilibrio, 
vicio, refinamientos malsanos...

’I

§m
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Todo por temor a la impopularidad y porque ceder 
es lo más fácil, lo más cómodo...

Y porque negar es incómodo, es demasiado 
molesto, puede ser hasta doloroso y es preocupante...

Cuando esta popularidad afecta las costumbres 
normales, transtoma el comportamiento que deberá 
tener el niño para cada edad y sus valores humanos, el 
cambio propio de su descontrol, desemboca en un 
estado de ansiedad, de duda, de inquietud psíquica’ 
peijudicial...

Todo esto hace preciso convencer al niño ya púber, 
quizás adolescente, de que esta forma Imeral de 
conseguir la popularidad, lleva más a la infamia que ai 
prestigio; que, desde luego, causa más lástima que 
envidia.

Que además esta popularidad chavacana es cwta, y 
lo que es más im ^rtante, no merece el precio excesivo 
que se paga por ella.

Puede que un día su hijo llegue a preguntar en casa 
todo exasperado:

—Pero, entonces yo ¿Cuándo puedo salir con 
chicas?

La contestación es bien sencilla, debe ser apoyada 
en la idea principal de que no es el deseo notorio de 
popularidad el que lo impulse a este fin, sino su 
sentido instintivo, ya maduro, de alternar con ella con 
afán de conocerlas, de ser feliz hablando con éllas en la 
mejor y más sana comprensión en el mejor oculto 
deseo de sentirlas compañeras de su vida nueva y desde 
luego, sana y llena de la mejor castidad en sus 
contactos, a l^  respetable y digno para la que puede 
ser, nada menos, el día de mañana, que la madre de sus 
hgos...

Lo contrario, el tomarlas como las terribles 
cosechadoras, de piropos y el motivo de sus 
satisfacciones eróticas, de verdad que es triste en estas 
edades todavía plenas de ilusiones y afanes hermosos 
de superación espiritual

Y decepcionante...
Todo ello producto de la inseguridad de muchos 

padres que lanzan a sus hijos, antes de tiempo, a una 
vida social equivocada. '

Padres incapaces de decir NO.
Actualmente se sabe, psiquiátricamente, que ima 

negativa paterna, á tiempo lejos de trastornar a un 
hijo, cuando va respaldada por la razón, le hace 
sentirse más seguro y educa convenientemente su 
formación.

Piensa que esa misma lucha que Vd. va a sufrir la 
tendrán que soportar los demas padres y que ^  
decisión quizás sirva para que sus hijos se sientan más 
fuertes cada día y, desde luego, para que descansen, 
echándole una culpa que Vd. debe aceptar 
tranquilamente feUz de que está cumpliendo un deber
importante.

Esto también quiere decir que otras veces habrá qu 
conceder cuando el ceder no sea daño; para que los
hijos sepan de la nobleza equUibrada de nuestras
decisiones.

— ¡Qué ganas tengo de tener 14 años para poder 
subir solo en el ascensor! —clama el niño pequeño.

Lo mismo dirá cuando Vd. ponga un tope a su edad 
para llegar a ciertas libertades y, luego, la felicidad de 
haberlo conseguido, puede ser que. le compense de 
torma que ya no quiera lo que tanto anhelaba en la 
edad inferior, inexperta, sin sentido apenas...

No tema a la impopularidad de sus hijos.
Un error cometido por muchos no deja de seguir 

siendo un error.
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PATRIOTERO

Ha hecho presentación de temporada en Madrid el 
I  cantante-autor PatxiAndión. Entre los pocas cosas que dijo 

al público sobresacamos estas por su sabor.
-S oy monógamo por naturaleza y no llamo nunca a nadie de 

usted y es porque le tengo demasiado respeto a casi todo el mundo. 
Me duelen muchas penas que me tengo que callar y esto me hace que 
no sea todo lo simpático que debería ser.

Aparentemente al menos tan sincero como en sus canciones.

PELUCA

Donna Fargo, dice va poco a la peluquería.
-Desde que se "inventaron" las pelucas la mujer ha 

notado una comodidad más. Se cambia de color de pelo, 
de peinado, y como si nada.

Y se ahorran la peluquería.
- iCIaro! Ahora las pelucas están baratísimas. Por eso la subida 

de los peluqueros.
Malo para ellos.

EL CLAVEL ESTA DE MODA

3 Africa Prat, marroquí de nacimiento, afincada en Madrid 
desde hace unos años, estrella de la revista y ahora 
actriz de comedia, lleva siempre consigo un clavel.

-E s muy femenino y ahora está de moda que una 
mujer se adorne con flores. El clavel, por rojo y reventón, es 
pasión. Y la pasión, para mí, es forma de vida.

Sensualota nos ha salido la chica.

EL ESTRELLAZGO ES FUGAZ

4  Silva Koscina, la actriz italiana un tanto en baja forma. 
Por eso, y no sin demasiado desconsuelo, comenta.

-E l estrellazgo es fugaz y tpnta la que se crea diva en el 
cine para toda la vida. Tan sólo cuatro o cinco nombres pasarán a la 
historia. Lo nuestro es del día y al día.

Sensata Silva.

ND ES MUDA

La otra noche Relinda Corel se encontró con Romano 
Villalba y empezaron a hablar de cosas y cosas, de 
proyectos y proyectos. Tanto "íargo" la estrella, que 

Romano le dijo.
-Relinda, es nombre de muda, por lo de la película, pero ¡anda, 

rica! , que a ti Dios te ha dado lengua de lagarto.
-N o , de mujer.
Y Relinda, tan femenina, por lo de hablar.

MDNUMENTD A CELIA GAMEZ

BUna comisión, entre las que figuran Cortés Cavanillas, José 
Tamayo, Lúea de Tena, Herrera y Dllero, entre otros, se 
proponen levantar un monumento a Celia Gámez.

-Será -nos dice la estrellísima- en. la calle de Alcalá, 
precisamente en ese lugar que todos imaginamos iba entonces la 
florista vendiendo claveles y nardos. Y será, sin duda alguna, la 
mayor emoción de mi vida.

Avalos lo realizará y Celia, sin ninguna medalla ni nada por el 
estilo, verá en vida su efigie en piedra para admiración de todos los 
que tanto la queremos.

ND TENGO MIEDO AL TIEMPO

7  Asegura Carmen de Veracruz, la cantante "camp".
-Cuando se ha sido -d ic e -  se siguen siendo. Hoy 

estoy en plena forma y, cosa rara, los jóvenes me admiran 
tanto como los mayores.

Y le siguen pidiendo canciones como "Pobre niña ciega" Claro 
que se debe tratar de una juventud un tanto "demodé".

/ ’
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ESTRENOS PARA LA PROXIMA SEMANA

P A L J V F O X

lÁ ¡im *
no LO
tm . . .el nino es nuestro

•astm anceior

m‘ Isabel alvarez, francisco villa » "currito"
MOBUCdOM KALiaOtn rawa IMTiaNACK>NAL.a.A.-IMPALA.S.A.

(Mayores de 18 años)

R  B  X
LA PERFECTA COARTADA DE UN CRIMEN ES, EN MUCHAS 

OCASIONES... HABERLO COMETIDO

(MAYOKEg DE U  ANOS)

V I C T O R I A
UN HOMBRE SE ABRE PASO EN UN 

MUNDO DE TERROR Y SIN LEY

_  MARK
DAMON

LAWRENCE
DOBKIN

ROSALBA
NERI

(Mayores de 18 años)

c o s o
Con “ S A B R I N A ”

EL CINE VUELVE A SER ARTE, 
ESPECTACULO Y DIVERSION

HUMPRRET AUDREY WILLIAM
BOGART HEPBURN HOLDEN

(Mayores de 14 años)

I •:l i s £ 0 $ SALA ESPECIAL

TE Y ENSAYO
(TODOS PUBLICOS)

UNA GRAN PELICULA DE LUIS BUÑUEL
REALIZADA EN SU EPOCA MEJICANA

“EL GRAN CALAVERA”
Con Fernando S O L E R  ★ Charito G R A N A D O S

lenes 
in

POSIBLE q u e r e l l a  
PLANTEADA POR EL 
OBISPADO DE 
BILBAO CONTRA 
LA PERSONA 
DENUNCIANTE

B I L B A O *  9 “ Europa 
Press".— Según informa el 
d ia r i o  " H i e r r o " ,  de esta 
ciudad, el obispado de Bilbao 
ha solicitado asesoramiento 
jurídico con el propósito, al 
parecer,  de entablar una 
q u e r e l l a  p o r  supuesta 
calumnia, contra la persona 
que ha denunciado haber 
visto lanzar hojas de cara'cter 
c l a n d e s t i n o  desde una 
ventana de la parroquia de 
Santa María, de Portugalete.; 
esta denunc ia  motivò la 
so l ic i tud  de mandamiento 
judicial con carácter de 
urgencia,  para el registro 
efectuado la noche del pasado 
sábado  por  la Guardia 
C i v i l ,  y la poster io r  
privación de libertad de tres 
sacerdotes de dicha parroquia.

Los  t r e s  sacerdo tes 
permanecen confinados en el 
seminario diocesano de Derio 
( B i l b a o )  m i e n t r a s  se 
de te rm inan  sus supuestas 
implicaciones y grado de 
intención en relación con el 
material confiscado por la 
f u e r z a  p ú b l i c a  en las 
dependencias parroquiales.

F O T O G R A F IA  C IN E

P E L I C U L A S ,  D i b u i o s .  
Ciudades. Celuloide Rancio, 
D ia p o s i t iv a s .  Cámaras. 
Equipos laboratorio. Nuevo. 
Ocasión reveladores marcas 
d i v e r s a s .  C o n f e c c i ó n  
diapositivas. Calatayud, 3.

CASA GALAN

Restaurante económico

Para comer noche y día 
CASA GALAN le ofrece 

mayor economía

Casta Alvarez, 90 - Teléf. 227644 
Z A R A G O Z A

A R A G O N /exprés.
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LIMPIEZA Y 
CONSERVACION 
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“ PEDERNERA“ , EN ZARAGOZA

ÎA  a  UEGAR nn BARCO CARGADO
m Ê Ê Ê

Este esAlvarez, uno de los 
jugadores que Pedemera ha traído 
a Zaragoza. Detrás de él vendrá 

el anunciado barco...

•  LA NUEVA REMESA INCLUYE JUGADORES DE TODOS LOS ESTILOS

E l  futtol argentino tuvo épocas de esplendor ,y gran cotización. La afición sé 
mantuvo siempre inclinada al dominio del balón, al pase medio y al “sobeo” 
de la pelota. Pero tuvo también grandes rematadores. Jugadores completos. 
Una de las figuras legendarias de ese fútbol predominando en el mundo, en una 

época, fué “El gran Pedemera”.

a y e r  y  h o y  d e l  FUTBOL ARGENTINO

Adolfo Pedemera nos ha sido presentado en el campo de “Alcoraz” de 
Huesca. Hoy se dedica a los negocios de fútbol. Ha traido jugadores argentinos y de 
otros países sudamaricanos para Espema. Entre ellos, Alvarez y Blanco, que están a 
praeba con el Zaragoza. Hablamos de lo que debe ser un delantero.

-  ¿Qué linea delantera dejó en su memoria mayor recuerdo?
Y pausado. Con marcado acento criollo. Pero con seguridad dice;

• -L a del River Píate. ¿Cómo puedo olvidar la delantera aquella que fabricaba un 
fútbol ejq)ectacular, seguro y realizador?

-  ¿La componían?
-Müñoz, Moreno, un servidor no más, Labruna y Lostau.
El “no mas”, que acába de pronunciar Pedemera era el delantero centro más 

recordado en el fútbol argetitiiio. Si sería grande su calidad de futbolista que, aun 
pensando en Di Stéfano como de un jugador excepcional, nadie olvida al gran 
delantero centro. A "El gran Pedemera”!

-  ¿Cuántos años como jugador?
-U nos veinte.
— ¿Y dedicado a los'negocios de fútbol?
-D os años, no más.
En la cuidada pradera de “Alcoraz” el Huesca y el Real Zaragoza, están jugando 

su partido de “Centenario de la F.A.F.” que no ha tenido un juego muy brillante. 
Han empatado a cero.

-  ¡Qué le parecen estos equipos?
-E l Zaragoza y el Huesca hacen un fútbol muy “parejo”. No me fijo en los 

individuos,
-E s  natural. Se está usted fijando más en los suyos. En Alvarez y Blmco.
-  Se comprende, ¿no?
-Se comprende. Han hecho cosas que se elogian: Camacho, India, Ortega, 

Juqan, Justribó. El fútbol argentino se hizo lento, parsimonioso y sin fuerza. 
¿Verdad?

-H oy, en la Argentina, ya se piensa en la fuerza y la velocidad. Se han traido 
métodos de Europa. Y se vá a un fútbol más positivo.

UNA BUENA CARTERA DE SUDAMERICANOS

A pesar de que en España existen jugando, más de medio centenar de jugadores 
sudamoicanos, el Gijón ya ha fichadlo un defensa, y de la mano de los hombres de 
negocios del pelotón, llega una gran remesa.

—¿Ofrece usted buén número de jugadores americanos?
—Bastantes si.
—Vamos, como dos barcos llenos.
Se rie. Y siempre calinoso, cachaciento, va apimtando.
—No tantos, como se dice. No tantos. Pero una buena cartera.
— ¿Qué figuras destacadas en la Argentina puede ofrecer usted?
-Camprononi y Taberna, entre todos.
Nosotros no nos atrevemos a juzgar la valía de un jugador por verle unos minutos 

de actuación. Sobre Alvarez y Blanco, como siempre suele ocurrir, hay distinto 
opiniones. No han estado hoy muy acertados. Es la verdad. Pero Pedemera seguirá 
ofertan d o  su marcancía. Su amplia cantera con nombres de jugadores 
sudamericanos.

-S i no es bastante un informe, se pueden probar. Como ha sucedido con Alvarez 
y Blanco.

“SI GARANTIZO A UN JUGADOR ES PORQUE TIENE MERITOS”* *

El personaje legendario del fútbol argentino, que fué admirado en el mundo 
entero, dá la impresión de hombre correcto en los negocios.

-Muchas veces un gran jugador al traspasarse a otro club, no da el resultado 
apetecido.

-Suele ocurrir. Con todos. Hasta con los mejores. Pero, un buen jugador, 
siempre responde a un rendimiento. Mayor quizá en su club de origen, que en su 
nuevo destino. Pero pocas veces defrauda. Si lo garantizo es porque tiene méritos.

Hemos recordado la época en que, el autor de esta entrevista, era presidente ael 
Club Deportivo Pilar. Al habilidoso delantero centro de nuestra polideportiva 
sociedad se le conocía por “Pedemera” apodado asi como homenaje al popular 
jugador. Era la época de los Guaita, Scopélli... Y fAdolfo Pedemera se siente feliz 
con los recuerdos. ¿Regatea a los directivos, como en su época de jugador de los 
“bakcs” contrarios? Con la Comisión Técnica del Real Zaragoza está hablando. 
Discretamente, nos alejamos. De verdad, que no nos interesa qué dicen. Nos lo 
figuramos. Algo asi:

—“Pues no vale eso.
-Q ue sí. ¡Yalo verán, no más! ”
-¿D os barcos? No se. Pero jugadores sudamericanos, deseando venir aE^aña, 

se pueden contar por miles. ¿Cuántos a Zaragoza? ...
Antonio MOLINOS.

Los «TURISTAS ARGENTINOS»
El resultado del eneuentro Huesca-Zaragoza, cero a cero, no ha caído 

en las tertulias futbolísticas locales ni bien ni mal. Sabe de sobra el 
aficionado que de Zaragoza titular nada de nada, como también que el 
Huesca está pensando en su promoción cón el Guadalajara. Así pues, el 
cero a ceroj ni fu, ni f  a...

Sin embargo, se ha comentado entre sonrisas irónicas la actuación de 
los turistas argentinos que tenemos a prueba, asegurando testigos 
presenciales que mientras no haya jugadores como Lacruz en la cantera, 
no interesan. Y conste que Lacruz no es titular indiscutible del Real 
Zaragoza.

Actuaciones muy esperanzadas de Irazusta, India, Asín y Camacho, 
entre otros, que vienen a reafirmar nuestra impresión de siempre. Más 
vale malo conocido que bueno por conocer, más vale p^aro en mano que 
cien volando, más vale el cocidito casero que ciertos platos de la cocina 
japiHiesa que por estas latitudes “no entendemos” ...

También en el Huesca tenemos jugadores aprovechables, tales como 
Justribó, Juhan y los bermanos Salvatierra, a los que se pueden añadir 
ciertos valores de la cantera oscense. Continúa con los azul-grana el 
exterior Corcbón, procedente del Numancia de Soria, que por cierto 
apimta muy buenas maneras.

Mañana, como ustedes ya saben, se desplaza el Zaragoza a Logroño 
con una formación “más titular”. Los excursionistas que se encuentran 
con fuerzas suficientes y les agrade sacrificar una vez más el fin de 
semana, ya lo saben, en “Las Gaunas” siempre se recibe a los aragoneses 
con los brazos abiertos.

G uadalajara, donde ventila el Huesca su primer encuentro 
promocional, ya nos cae un poquito más lejos, pero tenemos plato fuerte 
en Monzón donde el titular recibe al potente San Femando, que llega 
dispuesto a amargarles la tarde. Quizás nos demos una vueltecita por la 
simpática localidad alto-aragonesa.

Por la tarde, mañana domingo, tenemos también un interesante

Eartido de fútbol en “La Camisera”, donde se enfrentarán el Oliver y el 
arbastro, presentando ya a sus nuevos jugadores, en partido homenaje al 
ascendido conjunto de la ciudad del Vero. Un gesto simpático del Oliver 
y la oportunidad de presenciar buen juego.

Nos han asegurado que el Zaragoza busca dos delanteros de categoría y 
algún centro-campista, pero como por estas fechas circulan tantas 
serpientes veraniegas... y también nos han dicho que por Planas ofrece el

Barcelona diez millones de pesetas. Lo cierto es que en el club no saben 
ni palabra sobte el particular.

Y mañana por la mañana, a las once y en “La Romareda” se ventila la 
final de Copa inter-empresas, teniendo xomo protagonista, a los 
conjuntos de Zetaceros y Tusa. Oportunidad para que los observadores 
puedan decubrir a varios chavales con mucho fútbol en las botas. 
Favorito “a priori” Zetaceros, pero...

A las cinco de la tarde, mañana domingo. Atletismo internacional en 
las pistas de la Ciudad Universitaria.Se enfrentaran, Helios y una selección' 
de la localidad francesa de Beziers, que en la tarde anterior, o sea, hoy, 
competirá con los atletas de Monzón.

In teresan tes pruebas de montañeras hoy y mañana en los 
campamentos “Ramiro El Monje” en la selva de Oza; campeonato de 
Aragón de Veteranos de ciclismo, organizado por el club ciclista Aragonés 
y otros varios deportes de salón en el club Salduba, completan un 
programa dominguero por demás atrayente.

Enrique PEYRONA

VUELVE EL CATCH

CALVO BIELSA Y RIÑO SANGIL CON EL 
TITULO  NACIONAL EN JUEGO

Un luchador zaragozano, 
Calvo Sielsa, disputará en esta 
noche del sábado el titu lo  
nac iona l de los pesados al 
m adrileño Riño Sangil. Pues 
bien, esto nos dijo el paisano en 
viíperas de su gran combate.

— N e c e s i t o  este t i t u l o *  
nacional que ya ostenté durante 
un par de años, para poder optar 
a l c e n t r o  m und ia l de la 
categoría.

—¿Cuándo fuiste campeón de 
España?

—Dejé la corona hace siete 
años para emprender una gira

por las repúblicas sudamericanas.
—¿Por qué lugares del mundo 

realizaste esta gira?
— Est uve en Venezuela, 

C o lo m b ia , Perú, Argentina, 
E c u a d o r ,  C h i l e ,  B o liv ia , 
T r in id a d , Santo D om ingo, 
Honduras, Veracruz, Curasao...

Así, poco mas o menos, se 
expr esó  Calvo B ie lsa, un 
luchador zaragozano que espera 
conseguir la corona nacional 
esta n o c h e  para lanzarse a 
continuación en pos de la del 
rtiundo.

Ciclismo:
OCAÑA,VENCEDOR 
EN MARTIGUES

M A R T I G U E S  ( F r a n c ia ) ,  9 
(A lf i l ) .— El español Luis Ocaña se 
p ro c la m ó  anoche vencedor de la 
p r im e ra  e d ic ió n  del gran prem io  
ciclis ta in te rnacional de Martigues, 
disputado en esta ciudad sobre un 
recorrido  de 80 k ilóm etros.

Ocaña, que cub rió  la distancia en 
un tiem po  de 2 horas, 8 m inu tos, se 
im puso en el sp rin t fin a l al francás 
G uy S ib ille .

Boxeo:
PEÑA, DERROTADO 
EN MADRID

M A D R 'ID , 9 (A lf i l ) .— El boxeador, 
asturiano Gómez Fouz d ió  anoche 
una lección de pug ilism o, en e l 
com bate estelar de ia segunda velada 
verano en el cam po del gas, al vencer 
po r puntos al campeón de Aragón, 
Juan Peña.

•  ¿PARAS AL 
REAL MADRID?

R A B A T , 9 ( A l f i l ) . -  Según el 
d ia rio  de lengua árabe " A l  A nba a", el 
in te rnac io na l Faras jugará e l año 
p ró x im o  con el Real M adrid.

S egún  la  c i ta d a  fu e n te  e l 
presidente del co n ju n to  m adrileno , 
que asistía al pa rtido  entre Marruecos 
y Costa de M a rfil, d ispu tado en 
Tetuán, quedó m uy im presionado 
por el va lor del in te rnacional Faras, 
que actualm ente Juega con el Chabab 
de M oham m edla.



Rapto, boda
y detención

■ J  OCO después de la espectacular fuga del penal del Puerto de 
Santa María, la m ujer de Eleuterio, «la Chelo», desaparecería  
de Madrid. Sus dos hijos habidos de su unión con «El Lute», 

^  José María, de nueve años, y  Angel David, de seis, quedarían 
en Madrid, con los padres de la muchacha, en la  chabola del h a m o  
de San Fermín.

Se rumoreó que «la Chelo» tem ía represalias de su h o n * re  en base 
a ciertos rumores sobre su infidelidad. «La Chelo» marcho a Valencia 
V se colocó com ò camarera en un club. Allí conoció a un jo y e”  taquí
grafo, «el maestro», quien le convenció para m eter a  su  hi]o marrar 
en un colegio de la ciudad, donde estuvo van os m eses. Sin embargo, 
«la Chelo» y  su am igo decidieron regresar a M adnd a por el h iio  pe- 
q íe ñ o  La n ¿ h e ,  28 de luUo de 1971 -E l L u te , y  «El I ^ lo .  se
Presentan en la  chabola y se  llevan
de la abuela presentó que «El Lute» llevaba el cabello rubio.

i W i

■ '  3?
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«

"El Lute" en la actualidad. De nuevo moreno, pero con barba. F oto  Europa Press

AliAaoN/*xpr<«. 22

H asta 1972, la leyenda de «El Lute» se vio cubiertpi 
Sin embargo, durante este tiem po «El Lute» se instalíoi 
y sus hijos en la Costa del Sol. El problem a de lapi 
menzó. La Policía denotó un aum ento en el número in 
producidos en aquella región;.

ATRACO E N  LA CAJA DE AHORROS

H asta que llegó el 14 de julio. «El Lute» y su hear 
Cartagena-Estación, localidad no dem asiado alejada deáli 
bajó «El Lolo» del coche y entró  en la Caía Rurá’rc 

■cambiar m oneda extranjera. Inm ediatam ente despuéshi; 
fingiendo haber llegado separadam ente. El cajero eó e 
y avisó a la Guardia Civil. Una vez cumplimentado a  
Lolo», el empleado entretuvo a «El Lute». A los ps 
presentó la Guardia Civil. E leuterio com prendió con ralez 
se puso de espaldas, como a  m erced de las fuerzas ior 
sintió el cañón, se volvió con rapidez, desmontó eima 
guardia pivil contra su compañero, iniciando entre callfini 
huida, campo a través. Entonces fue cuando recibió' d 
hom bro.

Cuarenta kilóm etros andando hasta llegar a W?a, 
curado. Varias horas después, la Guardia Civil, queor 
tidad de los delincuentes, vio el coche robado. A Ipoi 
llegaron los dos hermanos.

Una nueva refriega comenzó. Después, la fuga. Ipcl 
sirvió a la policía para llegar hasta  los domicilios dtí 1 
cubrir su identidad. Allí nació la espectacular perseci^-d 
en pos de «El Lute».

Durante este tiem po pasado en Málaga, «El Lute»3ía 
se había teñido el pelo de rubio y lucía un bigote; n 
Al parecer, la confianza de Eleuterio le permitió a 
frecuentes excursiones a  la Costa del Sol.

De nuevo noticias durante la persecución. «El Lute si 
«El Lolo» y Raimundo «El Toto», han sido localiza é 
Guadaira. Sin embargo, a pesar de que desde Md 
perros-policía, ya que se habían localizado unas preñáis 
de los hermanos, los perros llegaron setenta y dos lif f

En el coche en el que los tres delincuentes llegaroAb 
daira, se dejaron abandonadas prendas de vestir. í P 
botiquín de urgencia.

BODA Y ARRESTO

M ientras tanto, la prensa no dejaba de publicar 
sobre si «El Lute» había sido visto en tal lugar o en?ír 
reaba que, incluso, había realizado una operación 
Sus hi jos habían sido recuperados en Málaga. «La CP* < 
la familia también.

El cambio de coronas suecas, frabeos belgas y suí^
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Sevilla: Fin de 
una leyenda

s m .
W

liettpor el silencio, 
stalbn su hermano 
laipervivenda co

ro Irobos y hurtos

1 heiano llegaron a 
a deálaga. Primero, 
lun’rovincial para 
uéshìzo «El Lute», 
3 ó  en sospechas 
ado cambio a «El 
3S ps minutos se 
n àez. En la calle, 
as ¿orden. Cuando 
) el ma y lanzó al 
callana vertiginosa 
bici disparo en el

M?a, donde fue 
jueoraba la iden- 
A Ipocos minutos

i. ípche aparcado 
i díl Lute» y des- 
¡ecif-de la policía,

ite»aía engordado, 
ate: mismo color, 
a ¡ámilia realizar

l̂ ute sus hermanos 
ilia en Alcalá de 
Md Se enviaron 

enítnsangrentadas 
is t)f tarde. 
aroAlcalá de Gua- 
ir. í pistola y un

( e x (.i u ,s iv o ]

Í í  *

linas había descubierto el paradero del delincuente. Sin embargo, todo 
el m undo se preguntaba: ¿dónde está «El Lute»?

En Alcalá de Guadaira continuaron las batidas. Sin embargo, el 
delincuente no era localizado. El tiem po perm itió a la opinión pública 
olyidar el tenia de su captura. No así a la Policía que continuó sus 
investigaciones.

De nuevo comenzaron a surgir noticias, a raíz de que se conociera 
la boda por el rito  gitano de «El Lute» con una m uchacha gitana en 
Iznallez (G ranada). Al parecer, «El Lute» contaría con el fuerte apoyo 
en la hu ida 'de  la 'im portan te fam ilia gitana de la muchacha. «El Lolo» 
contraería m atrim onio con la herm ana de la muchacha. No obstante, 
algunos suponen que esta  supuesta boda, servía al delincuente para 
aum entar la m araña de dudas y rum ores en torno suyo.

Y Sevilla. Sevilla ha representado el final de esta larga persecución, 
que ha  durado trein ta  meses. Dos años y medio en los que «El Lute», 
un  hom bre con el certificado de estudios prim arios, ha  traído en jaque 
a  Sa policía del país.

«El Lute» ha sido detenido. La noticia corrió como la  pólvora. La 
prensa d iaria ha publicado ya los porm enores de su detención. Treinta 
m inutos en la com isaría y posterior traslado, fuertem ente vigilado a la 
Prisión Provincial de Sevilla. «El Lute», el delincuente que, detenido, 
nunca evitó com entar a  quien quisiera escucharle que se escaparía. Por 
dos veces lo ha conseguido. Por tre in ta  meses ha  sido perpetua noticia.

Ahora, E léuterio ha sido detenido. Y en la calle un  com entario: 
¿volverá a  escaparse «El Lute»?

F I N

COPYRIGHT BY EUROPA PRESS 
Todos los derechos reservados. Prohi
bida la reproducción to tal o parcial, 
aun citando su procedencia.

V
ir y rumores 
entero. Se rumo- 
de ta de un piso. 

1 Cp era vigilada,

5UÍ¡y libras ester-
“E1 Lolo", detenido. F oto Europa Press.
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PENA de MUERTE
Aquí, al que se condena a muerte, no le queda ni la postrera y muy 

discutible posibilidad semántica; porque no se le condena a algo que se 
llame garrote noble: se te condena a garrote vil.

-Se le condena a la ùltima pena, pero se le dqa elegir el 
procedimiento de ser ajusticiado.

-E lijo  la horca.
-¿Porqué?.
-Porque me daré el gusto de morir sacándoles la lengua.

GBACIOSO
"W

1 1

s rir ü' / \
\C^

M

-  E l tonto de Julián me ha contado otro de sus horribles 
chistes...

"¿Q ué te ha dicho?.
-Q u e  no es io mismo un Estado de obras que un Estado en 

obras.

“España: Pase usted 
sin llamar“

I OS eslogans turísticos que nuestro país lanza periódicamente al 
mercado tienen un éxito popular enorme. El de: "España es 
diferente" se repite en todas partes del mundo;el de "España,un 
lujo a su alcance", también fue muy sonado; y el último -"España: pase 

usted sin llam ar"- encierra grandes posibilidades de comunicación a la 
hora de enfrentar diversas circunstancias de nuestra vida política. Con 
ligeras modificaciones puede originar eslogans distintos para emplear con 
grupos muy concretos. He aquí algunos de los que se me ocurren:

PARA EUROPEIS- 
TAS.

“ Mercado Común: 
llame usted sin pasar”.

PARA REFORMIS 
TAS

“Progre” : Pásese usted"~— 
sin llamar”.

P A R A  N O  
COMPROMETIDOS:

“ Conformista: pase 
usted, pero no llame”.

PARA DESARRO-  
LLISTAS POLITICOS:

Desarroliista : llame 
usted, pero no pase”.

P A R A  L A S  
INTERPELACIONES EN 
CORTES

“ Procurador: llame 
usted antes de pasar”.

PARA LOS QUE YA 
NO TIENEN NADA 
QUE HACER:

“ D e s c a l i f i c a d o  : 
¿para qué quiere usted 
llamar? ”.

P A R A  1 A

“OPOSiaON” LEAL: 
“Oposicitwiista: ¿para 

q u é  q u i e r e  u s t e d  
pasar" '? ”

P A R A  L O S  
DEFENSORES DE LAS 
ASOCIACIONES:

“A s o c i a c i ó n i  sta: 
aunque se pase usted 
llamando...”.

P A R A  L O S  
NOMBRAMIENTOS DE 
NUEVOS CARGOS: 

“ Des ignado: pase 
u s t e d  q u e  n o  ha  
llamado”.

Y P A R A  L O S  
DISCONFORMES: 

“Discrepante: ni pase, 
ni llame”.

A R A G O N /exprés. S A B A D O , 9 DE. JU N IO  DE, 1 9 7 ^



El «BOOM» de estos días
-Conferencias de hombres públicos por 

doquier, d iscursos, declaracÍMies eh los 
‘¡parlamentos de p ^ e l”... ¿Se ha dado cuenta 
usted del ambiente? .

-S í;  es que en el 5. ís hay una mayoría muy 
álenciosa y una minoría muy habladora.

—Se suceden las declaraciones intencionadas 
de personalidades relevantes por doquier
__ exclam ó un tertuliano— ¡La política
española se ha puesto a hervir!

—Cierto —dijo otro—. Es bueno que hierva, 
pero hay que vigilar que no se salga del cazo.

Hay gente que se empeña en no entender 
que la ventaja de cualquier tiempo pasado es que

La realidad es que, entre nosotros, el nivel 
que más sube es el de pluriempleo “per cápita”.

—Y ahora —dijo el “halcón”—,' ¿qué les

parece si endurecemos el endurecimiento? .

Aquí, en política, hablan de oído hasta los 
sordomudos.

Cuando veo a hombres con vocación de 
protagonismo político, pienso si la época de las 
grandes estrellas, de los grandes protagonistas, 
no habrá pasado ya, y que lo que ahora vaya a 
tener éxito sea la política - verité.

La política fiscal, por definicirái, parece que 
nos va a acusar de algo.

El inconveniente de la tan cacareada 
reactivación para el ama de casa ha sido el de 
que la única reactivación que ha notado ha sido 
la de los precios.

—El abanico de opcicuies es muy pequeño en 
la política española! ...

—Sí. ¡Y pensar que lo que necesitamos no es 
ya un abanico, sino todo un ventilador! ...

¡Guapo politizada!

lUotismos pora leer 
o la sombro (D E  UN BUEN ARBOL)

Una confusión muy 
extendida por el mundo 
es la d e  q u e  e n  
cualquier país uno no  
está conforme coñ el 
que m a n d a,  se le 
incluye automáticamen
te en el capitulo de 
enemigo de la nación.

Dicen q u e  en ciertas 
"dedocracias” se venera  
el dedo in co rru p to  de  
su edificador.

Todavía n o  sé de  un  
m inistro q u e  se haya  
atrevido a dejarse el 
cabello largo.

En esta época tan 
d e s a c r a l i z a d a ,  los  
mandamientos que se 
c u m p l e n -  con más  
presteza y  respeto son 
lo s  m a n d a m i e n t o s  
judiciales.

En política nunca se 
ha denunciádo quf se 
produzcan “fugas de 
cerebros”

E l  m é r i t o  d e  
bastantes humoristas

políticos españoles está 
en haberse mantenido 
tres años haciendo  
chistes exclusivamente 
a costa del asociacionis- 
mo.

mochil .gente

h LA JORNALA DE CÚ^~ 
12EM TAN 0m ... ES LE6>- 
TÍM6. ?EE0 CÜANbO LA , 

CONéififtN ,

HABLANDO DE NOVIOS

R E F R A N

\
à

i

—Oye: que no hay mal que cien años dure. 
—¿Eso es verdad o lo dices por consolarme?

I
S «

■i;

-M i novio tiene un  confusion ism o p o lítico  de pena.
-¿D e veras? .
-F igúrate: con decirte que repudia las películas de m iedo porque se cree que  son terroristas...
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atro * Cine * Salas de Fiestas ★  Discotecas *  Parrillas * Teatro *C
GALERIAS de ARTE

SALA LIBROS
EXPOSICION PERMANENTE 

PINTORES 
DE LA GALERIA

FUENCLARA/ 2

ATENAS, S. A.

e x p o n e n :

XAVIER CUGAT 
SALVADOR V IC TO R IA

LA PAZ, 7

Sala de Subastas

NAHARRO

Exposición permanente

C/ Manifestación, 9

GALERIA PRISMA

EXPONE.

M ARTITE6UI
Temple, 10

GALERIA N’ART NAHARRO ’

EXPONE
AREVALO

Primer PREMIO Grabado Bienal de Tokio 
C/Manifestación, núm. 9

CINES DE ESTRENO
AVENIDA___ 5-7-9-11 (Mayo

res 18 y may. 14 acompaña
dos). R efu to  macabro. Pe
ter Cushing, B ritt Elkland, 
Patrick M i^ee. M añana ma
tin al a las 11’45.

COIilSEO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 2.* sem ana: F lsite 
de solteras. Alfredo Iianda, 
Mónlca R andall, Mirta Mi
ller. Mañana m atinal a  las 
11’45.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Matrimonio a la  italiana. 
Eastmancolor. Sofía Ijoren. 
M arcello M astrolannl. Ma
ñana m atinal a las 11’45.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Doe - Díñelo a mner- 
te en O. K . Corral. Paye 
Dunaway, S t a c y  K eatíi, 
Harris Yulin.

F L E T A .  — 4’45-7-9’1 5 -ll’15 
(May. 18). 2.* sem ana: Dos 
hom tees contra e l Oeste.
Tod-ao -  Metrocolcar -  Es- 
tereofónlco. W illian Holden, 
Ryan O’N eal, Karl M alden.

GOYA,.-.- 6 - r i5 - ll  
E1 atentado, Jean Luis Trin- 
tignant, Jean Seberg, Gian 
Maria Volonte. M añana ma
tin al a  las H ’45,

MOLA. — 5 tarde (Todos pú
blicos). Hrdiday. Techni
color. John liCytan, Liz Pra- 
ser. 7-9-11 (May. 18). EI sa
bor del odio. Eastmancolor. 
John Ireland, Peter Lee 
Lawrence, Gloria Osuna.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Ninguno de los 
tres se llamaban Trinidad. 
Danny Martin, Marglt K oc- 
sis. M añana m atinal infantil 
a las 11’45.

PALAFOX. — 6-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.* sem ana: Doc
tor Casanova. Eastmancolor. 
Jean Paul Beimondo, Mia 
Farrow. M añana m atinal a 
las 11’45.

REX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2* Semana: Hospital hora 
cero. Panavisión 70 mm. - 
Eastmancolor y sonido este- 
reofónico. Dyan Cannon, R i
chard Crenna. Mañana ma
tinal a las 11’45.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Sombras en la 
oscuridad. Metrocolor. Jona
than Prid, Joan Bennett. 
Mañana, a las 11’45, m ati
nal infantil: Tarzán de los 
monos. Johimy W eissmuller.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ACrrUALIDADES. — 5-7-9-11 

(May. 18). 2 últim os d ía s:. 
Bajo el bosque lácteo. Eli
zabeth Taylor, Richard Bur
ton, Peter O’Toole. (V. o.).

ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 3.* sem ana: Taking 
off (Juventud sin esperanza). 
Eastmancolor. Un film  de 
MUos Forman, con Lynn 
Carlin, Buck Henry.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma

yares 18). La Policía agra
dece. Eastmancolor. Enrico 
María Salem o, Angela Me
lato. M añana, a  las 11’45, 
m atinal infantil y  tarde a  
las 5: Ea salvaje Kurdistán. 
’Technlcolcn’.

DELICIAS. — 8-7-9-11 (Ma
yores 18). El poder de la  san
gre de Dráoula. ’Technicolor. 
Christopher I>ee, Linda Hsy- 
den.

DUX. — 4’30-7’15-10’30 (Ma
yares 18). La leyenda de la  
ciudad sin  nombre. Techni
color. Lee M arvin, Cñlnt 
Eastwood, Jean Seberg.

GRAN VIA. — 8-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.* sem ana: Cá
sate con una sueca y  verás... 
Eastmancolor. Lando Buz- 
zanca, Pam ela T iffin .

LA’TINO. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). S.* sem ana: Las dos 
earas del miedo. M ichael Sa
rrazin, Geori^ Peppard.

M ADRm. — SALA 1: 8-7-9-11 
(May. 18). Los buitres cava
rán tu  fosa. Eastmancolor. 
Craig H ill, Fem ando Sanebo.
SALA 2: 6-7-9-11 (May. 18). 
La perversa señora Ward.
Canemascope - Technicolor. 
(Scorge Hilton, Edwige F e- 
nech.

NOR’TE. — 4’4 5 -7 -9 -ll (Apta 
menores acompañados). Y 
después le llam aron el mag
nífico. Terence HUI.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 14). 
Paris bien vale una moza. 
Eastmancolor. Alfredo Lan
da, Paz Isem .

PAX. — 4’15-7’15-10’30 (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). El desafío de las 
águilas. Technicolor. Richard 
Burton, C lint Eastwood, Ma
ry Ure.

RIALTO. — 8 tarde (Todos 
públicos). Más veloz que el 
viento. 7-9-11 (Mayores 18). 
Shaft vuelve a Harlem. R i
chard Roundtree, M o s e s  
Gunn.

ROXY. — 4’45-7-9 y 11T5 (Ma
yores 18). Cabaret (Berlin 
1931). Liza MinnelU, M ichael 
York.

SALAMANCA.—8-7-9-11 (Ma
yores 18). Cuando el albs 
se tiñe de rojo. Tony Fran
ciosa, Susan Oliver.

Fosse, m Mie le Mos ios w
"ANTES DE "CABARET" ESTABA EN PARO"

T V
PROGRAMAS

P R IM E R A  C A D E N A

11 45 : Carta de ajuste; 12 ,00: 
A pertu ra  y presentación; 12 ,01: H oy 
tam bién es fiesta ; 14,00: A lm anaque; 
1 4 ,3 0 :  P r im e ra  e d ic ió n ; 15,00: 
N o tic ia s ; 15 ,35 : De no rte  a sur 
(“ Hueiva: o r illa  de las caravelas” ); 
16,00: Primera sesión ( “ Duelo en el 
A t l á n t i c o ” ) ;  1 7 ,4 5 :  A v a n c e  
In fo rm a t iv o ;  17 ,50 : M o toc ic lism o 
G r a n  p r e m io  in te rn a c io n a l de 

M a d r id ) :  1 9 ,0 0 :  V uestro  am igo 
Quique 19,10: Los c h ir ip itif la ú tic o s  
20 ,00 : Subasta de tr iu n fo s , 21 ,00 : 
S e m a n a l in fo rm a t iv o ; 2 2 ,00 : La 
GranOcasión; 23 ,40 : Centro m èdico 
( " E l  j u i c i o " )  0 0 ,0 4 : U ltim as 
notic ias; 00 ,45 : O ración, despedida y 
cierre

S E G U N D A  C A D E N A

18 30: Carta de ajuste; 18,55: 
P re s e n ta c ió n ' y avances: 19,00 
D eporte  en la dos (Boxeo amateur 
C am peonatos de E uropa): 22 ,00 
Crdnica dos 22 ,30 : F icciones ( “ El 
l i c e n c i a d o  R o d a j e ” ) ;  2 3 , 3 0 :  
N o c tu rn o ; 00 ,30 : U ltim a Imagen.,

m ism o s p rob lem as, esto queda 
solucionado con rapidez.

Los proyectos de Bob incluyen 
dos películas musicales: “La vida de 
L e n n y  B ru ce” y  “The goodbye 
people

-También estamos buscando algo 
para trabajar juntos Liza Minelli y  yo. 
Liza es en la actualidad una de las 
m e j o r e s  a c t r i c e s  d e l  c in e  
norteamericano. Disfruta de una

vitalidad y  de una versatilidad poco 
comunes. Es capaz de comenzar 
riendo para terminar hecha un mar de 
lá g r im a s  al f in a l  d e l plano 
¡Magnífica! .

Bob lo ^ ¿  localizar el teatro.
. -Quisiera dar una sorpresa a Liza.

J.L.

(Europa Press-London Exprés).

Lo primero que hizo Bob Eosse 
cuando llegó a Londres fu e  examinar 
la cartelera de espectáculos para 
localizar el lugar de los recitales de 
Liza Minnelli. No es de extrañar; por 
algo Bob es el director de “Cabaret”. 
“Cabaret”, la película de todos los 
“osear ” de este año.

-A n tes de esta película, era un 
director en paro. Lo cierto es que 
primeramente se la ofrecieron a 
cuatro directores de prestigio. El 
quinto f u i  yo. Acepté.

Se rasca. Ríe.
-F u e  un rodaje absolutamente 

feliz. Los actores y  yo  nos divertimos 
mucho realizando este film. Con los 
productores no resultó tan divertido. 
Metieron demasiado las narices sobre 
la forma más conveniente de gastar su 
dinero... El “osear” les ha permitido 
olvidarlo. Mis amigos me aseguran 
que después de este premio sólo me 
queda un camino: hacia abajo.

A  AMBOS LADOS DE 
LA CAMARA

Bob Eosse, antes de dedicarse al 
cine, trabajó como bailarín y  actor.

-Recientemente ha colaborado en 
una película de Stanley Donene, 
como actor y  bailarín. Se trata de “El 
pequeño príncipe”. Creo que por las 
pruebas no pueden decir que para ser 
un hombre de 45 años haya quedado 
mal. Pero prefiero estar detrás de la 
cámara. Mi experiencia como actor 
me ha servido magnificamente para 
co m p ren d er- a lo s intérpretes. 
Cuando se dirige no se comprende 
por qué los actores no aciertan la 
prim era  vez a expresar lo que 
pretendes. Pero si han padecido sus
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CADA TARDE...

PAPAGAYO

Elegante » Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente’\  San 
Ignacio de Loyola, 3. T. 
214856.

PARSIFAL

De miércoles a viernes MARIA 
PINAR presenta su show - mu
sical “Vuelve Carmen”, 8,30- 
1,30. Sábado: (Tamilo Sesto. 
Teléfono 379200>-

SAN JORGE 
SALA D E  JUVENTUD

Para todo “el mundo joven” cele
bra esta noche su tradicional fies
ta de noche para matrimonios jó
venes. Teléfono 25-51-84.

ASTORGA’S

Siempre hay ambiente Sábados 
y vísperas, 11 . noche, “Fiesta 
joven y camp”. Martes y jueves 
' ‘concursos y regalos”, a las 
6,30. Señoritas: 10 pesetas. San 
Juan de la Cruz, 18.

CHARLESTON 
Añ o s  20

Noches del aavel. Sábados, 
clavd de la suerte. “La elegancia 
t i e n e  u n  n o m b r e ’ . C / .  
Universidad. Teléfono 299549.

GALLERY 2

Si busca t ranqui l idad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Vd. desea. Liñán, 8 (Detrás 
Telefónica S. Vie. Paul).  
Teléfono 291166

STEREOTECA 
EL FARO”

El gran ambiente de la tarde y 
noche del sábado y domingo en 
el Barrio de Juslibol. Telefono 
291643,

GRAWER CLUB

Cdmodo, personal y diferente, c/ 
Moncayo. CASETAS.

PAGO - PAGO

CANCELA

•‘LA CANCELA DE ORO 
MUSICAL” . Royo, 5. Teléfono 
211259

DON YO

Su Peti te Boite, el lugar, 
preferido por los que prefieren 
sentirse a gusto... Teléfono 
226741.

IGUANA

Juventud,  ritmos, diversión. 
Precios jóvenes,  c/  Madre 
Vedruna, 11. Teléfono 217052.

PACIFICO

Exclusivo para novios, con 
nuevo sonido y música de 
a c t u a l i d a d .  Sesión 6-10. 
Teléfono 211137.

ORQUIDEA CLUB

Baile los ritmos más modernos 
del momento con el mejor 
sonido de Zaragoza. S. Juan de 
la Cruz, 28 Teléfono 255186.

STORK CLUB

El ambiente ideal para parejas 
en el centro de la Ciudad. T. 
214804.

SENECA

"La nueva discoteca para la 
"juventud con clase”. La Ripa,

CLUB FORMIGAL

Los mejores ritmos y la más 
suave m ú s i c a  p a r a  que 
“usted lo pase bien”. (Edil. 
Hotel Corona de Aragón). 
Teléfono 224945,

ELTON

Discoteca de la Juventud. C/. 
Galicia, número 9. CASETAS.
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Viaje a través de la música en ^  
1800. M Cavia 10. De 6 tarde pn 
hasta la madrugada. U

Q
POLIN ESIAN BAR

] Disfrute Vd. de su bebida exótica o tradicional en las noches de
! PAGO - PAGO Doctor Cerrada, 30.
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SADBA, los prem ios 
T la  esco la  de valores

4V,
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E l  o  scénse Carlos 
Saura ha repetido a 
“Nuevo Diario” su 

ya conocida adrhiración

por el calandino Luis 
B u ñ u e l ,  del que se 
declaraba hijo espiritual 
en las páginas de “Le 
M onde” en los días

ANECDOTA

NIÑOS 
haciéndose hom bres

t A obsesión por los eslo^ns sensibilizadores sigue haciendo 
furor. Desde el inefable "sonría por favor" -innecesario si 
recordamos que, según Charlie Rivel, ef pueblo español es el 

que más ríe - hasta el "contámos contigo" pasando por los 
interesados "consuma patatas" o "un plátano cada día, por lo 
menos" y otros con mayores pretensiones espirituales.

Como el que llamó ayer nuestra atención en la puerta de una 
escuela de judo de nuestra ciudad. En un cartel la Federación 
Española de Judo y la Delegación Nacional de la Juventud 
aconsejan a los cabezas de familia o mujeres casadas: "Confíenos a 
su hijo y haremos de él un hombre". Nosotros sabíamos,, 
estábamos convencidos, vaya, de los valores del judo como medio 
de cu ltura  física y de defensa personal. Nunca habíamos 
sospechado, sin embargo que pudiera ser escuela tan integral de fo r
mación humana.

Hemos buscado en nuestro archivo para darles esta nueva, al 
menos para nosotros, imagen de niños haciéndose hombres.

(F o to  Garcfa Luna)'

finales del Festival de 
Cannes.

La respuesta de Saura 
a l p o r q u é  no  fu é  
premiada su “Ana y los 
lobos” es muy ilustrativa 
del talante e ideología del 
director aragonés. La 
crítica francesa se quejó 
de la ignorancia del 
jurado, pero Saura no se 
hace el humüde ni el 
indignado, sino que dice:

- P i e n s o  que los  
festivales de cine están 
muy bien, ante todo 
p o r q u e  sirven para 
mostrar lo que se ha 
hecho durante todo el 
año. En este sentido son 
una feria de muestras de 
l a s  p e l í c u l a s  más  
interesantes. Hay un 
áspecto negativo y es el 
tratar de dar premios. Si 
no se hace una escala de 
valores tanto en temas 
como en directores,es un 
p u r o  d isparate  dar 
premios.

Y b a j a n d o  a la 
realidad del cine nuestro 
a la pregunta ¿razón de 
negar el premio a un 
español? responde:

—Que reconocer que 
el cine español está muy 
d e  s p r e s t i g i a d o  
internacionalmente. Al 
jurado le cuesta muy 

poco negar d galardón a una 
película española. Para 
una inglesa o francesa 
miran más la negativa.

Y completa:
— N os han puesto  

demasiadas dificultades. 
Jamás los directores 
jóvenes hemos hecho un 
cine agresivo con el que 
podamos traumatizar el 
país .  No pasa nada 
p orq u e  haya alguna 
película un poco fuerte. 
España no es diferente.

A t  F IL Ó
de ios
D IA S

hPUNTES de "ClERZq '1

INTERES

político de 
Andorra

T
e n e m o s  de Andorra, el
p e q u e ñ o  P r i n c i p a d o  
p i r e n a i c o ,  una v is ión  

idílica y superficial. A n d o r r a  
es para la mayoría un pequeño 
paraíso natural y comercial. País 
de bellísimos valles, montañas 
nevadas y productos más baratos.

Los valles, sin embargo, están 
despertando de un tiempo a esta 
parte de un largo sueño colectivo, 
se está operando en ellos un 
proceso político interesantísimo y 
de caracterísitcas muy genuinas, 
como distinto es en casi todo este 
minúsculo país.

Distinta es su administración 
de la justicia, sus formas de 
gobierno, sus costumbres, sus 
leyes fiscales, la composición de 
su población... Andorra es una 
mezcla de tradiciones medievales 
y avanzadísimas formas de la 
sociedad de consumo.

La irrupción de la juventud en 
la vida pública ha sido factor de- 

. terminante en los acontecimientos 
últimos, en las reivindicaciones 
sociales, culturales y políticas, 
uno de cuyos primeros puntos fué '

la  a n d o r r a n i z a c i ó n  de la 
enseñanza que, siendo el catalán 
id ioma of ic ia l ,  solamente se 
impar t ía  en castellano y en 
francés.

El tema de actualidad es hoy 
en Andorra la última reunión del 
"Consell General" en que se 
rechazó la concesión de los 
derecho políticos a los llamados 
a n d o r r a n o s  de p r i m e r a  
generación, es decir nacidos en 
Andorra de padres de otro origen. 
La ú l t ima no t i c i a  son las 
amenazas emitidas contra los 
"consellers" que se habían 
m a n i f e s t a d ^  favorables a la 
moción rectiazada por el Consejo. 
Las amenazas fian  adquirido 
incluso matiz violento, inspiradas 
al parecer por el llamado "Frente 
de Liberación Nacional ista 
Andorrano" de extrema derecha.

Una co ns ecu en c ia  muy 
interesante de la sensibilización 
política andorrana es la aparición 
de varias revistas en las que se 
plantean de forma polémica todas 
estas cuestiones.

Atención pues a Andorra.

INSTITUCION

L
a  única empresa editorial aragonesa con 
entidad suficiente para figurar en el grupo 
que ha impulsado en los últimos tiempos 
la renovación formal y de fondo de la literatura 

y la lectura española en general es sin duda 
Editorial Javalambre y, sobre todo, su Colección 
Fuendetodos que bajo el impulso de Julio 
Antonio Gómez presenta ya una lista de obras y 
de butores de un peso sobresaliente.

El ú ltim o nombre que se ha sumado ha sido 
él de Gabriel Celaya el poeta español del que la 
voz poderosa de Paco Ibáñez proclama que "la 
poesía es un arma cargada de fu tu ro ". Su nuevo 
libro lleva el curioso títu lo  de "Función en uno, 
equ is, ene”  y hace el número 18 de 
"Fuendetodos". Una experiencia vanguardista 
que Celaya no piensa repetir.

No tenemos a mano el catálogo de la 
colección, pero recordamos de memoria los

Los libros de 
"JAVALAMBRE”
nombres de Gloria Fuertes y Luis Rosales, entre 
otros destacados poetas españoles junto a 
figuras aragonesas como las de Miguel y José 
A n t o n i o  L a b o r d e t a .  Los lib ro s  de 
"Fuendetodos" se distinguen además de por la 
calidad de los autores y las obras por la pulcra y 
cuidada edición el adecuado complemento de 
las ilustraciones y su asequibilidad económica.

Queremos pues aprovechar la "Función de 
uno, equis, ene" de Gabriel Celaya para resaltar 
el esfuerzo de esta aportación aragonesa a la 
renovación de la literatura española proyectando, 
con prudencia y firmeza, algo tan difícil en 
nuestra realidad cultural como una sólida 
colección poética.
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EL C. D; 
A SU E

;  R IN D IO  HORiENAJE 
LARRAZ

El homenajeado, señor Larraz Retorano, con el equipo navarro que' 
entrena, el Club Deportivo Cortes.

Hace unos días, e l cam po de 
F ú tb o l “ San Francisco Jav ie r", de 
la localidad navarra de Cortes, fue 
escenario de un cSlido y  em otivo 
homenaje al en trenador del t itu la r  
de la  v i l l a  don José Larraz 
Retorano. C onsistió el m ismo ea 
un bo n ito  e , interesante pa rtido  
d e  f ú t b o l  a b e n e f ic ió  d e l 
homenajeadp señor Larraz, que 
fu e  v íc t im a  -de un gravísimo 
acciuente óe c ircu lac ión , m uy 
ceiCa de Cortes, y  en el que 
pe rd ie ro n  la vida dos jóvenes 
jugadores de fú tb o l del Tauste, 
pueblo, natal de Larraz Retorano.

E l c a m p o  de fú tb o l "San 
Francisco Ja v ie r"  —al que m ejor 
cabría denom inarlo  estadio, po r 
s u s  m ú lt ip le s  in s ta la c io n e s  
d e p o r t i v a s — r e g is t r ó  u n a  
m agnífica entrada. V o  creo que 
todos los vecinos de Cortes y  su 
comarca estuvieron con el buen 
p r e p a r a d o r  t.a u s jta n o  pa r a  
ap laudirle  y  abrazarle.

P e r o  n ó  s ó l o  p o r  l a  
h u m a n ita r ia  circunstancia  del 
homenaje en sí, sino tam bién para 
expresar a un m ismo tiem po, al 
p r o t a g o n i s t a  d e  l a ta rd e  
fu tb o lís tic a  navarra, e l general 
s e n t i m i e n t o  d e  g r a t i t u d  y 
sim patía que hacia él se siente por 
su buen hacer con e l equ ipo  
navarro.

E n t r e  l a  n u m e r o s a  
c o n c u r r e n c i a ,  n o ta m o s  la  
presencia de numerosos fam iliares 
y  amigos del señor Larraz qué 
tam bién qu is ie ron sumarse a su 
homenaje. Y  en e l c írcu lo  central 
d e l  c a m p o ,  e l  n i ñ o  de  la 
s im p a t ía s  Juan jo . E l peque 
— c i n c o  a ñ o s - ,  v e s t id o  d e  
f u t b o t ls ia  y con aspecto de 
fo rn id o  defensa cen tra l, se va 
hacia atrás, tom a una graciosa 
carrerilla , se dirige decid ido  hasta 
el ba lón , chu ta y  arranca del 
púb lico  que llena el cam po, una 
c e r ra d a  ovación, Juanjo habfa 
hecho un estupendo saque de 
ho nor en el pa rtido  de homenaje a 
su padre.

Y  sobre e l césped de “ San 
F ra n c is c o  Jav ie r", e l Osasuna 
—con todos sus titu la res— y  el 
Cortes. D isputa ron un encuentro  
m uy en tre ten ido , empleándose los 
dos con ju n tos  a fo n d o . Marcó 
p r i m e r o  e l '  O s a s u n a ,  p o r  
m ediación de Esparza, y  luego

nivelaría el m arcador Carrasque,. 
Mas tarde, com o fru to  de una 
bella y  extraord inaria  jugada del 
jugador local Pepillo , el Cortes 
deshace la igualada, po r obra de 
F e rn á n d e z , al disparar fue rte  
sobre lyum b e  y  marcar el gol 
m e jor ejecutado de la tarde, que 
sería el de la v ic to r ia  local sobre el 
Osasuna de Pamplona.

T r iu n fo  m erecido del Cortés, al 
q u e  e n c o n tra m o s  fís icam ente 
bien, con un corte  de juego al uso 
m o d e r n o  y  u n a  c o m p a c t a  
arm onía en todas sus líneas. De 
o tra  manera, el tr iu n fo  sobre ios 
p a m p l o n e s e s  n o  t e n d r í a  
e x p l i c a c i ó n ;  ¡E n h o ra b u e n a  
amigos de Cortes!

A lineaciones: Cortes; Lostao, 
A lba , P ard illo  I I ,  H uerta , P ard illo  
I ,  R o b l e d o ,  M e n d o z a  I I ,  
Fernández, Carrasquer, Gime'nez, 
M e n d o z a  I ,  B e llo , M iguel y 
Pepillo .

O sasuna: lyunbe,. Valbuena, 
Z u b ir I ,  Azanza, M o ta , Serosa; 
S a iaz juL . £ s P i r z a .  D s in a lr io ,  
M a rín ,!L Izo a in , Mena y  Parés.

HAN COMENZADO las  OBRAS de 
lo NUEVA GUARDERIA DiFANTU,

su  PRESUPUESTO AS C IO ID E A W S  DE CUATRO *11 
DE PESETAS Y SE CONSTRUIRA EN 2 8 0  D IA S

“ 3

Según el plano de la obra, así quedará la guarderlaüna vez terminada.

De la proyectada guardería 
in fa n t i l  en Ejea de los 
C a b a l l e r o s  nos hemos, 
ocupado en mds de alguna 
ocasión. Ei tema aunque 
viejo, no perdía actuaiidad 
porque siempre había aiguien 
en nuestro municipio que 
luchaba infatigablemente por 
su consecución. Viajes a 
Madrid, laboriosas gestiones 
en Zaragoza y un sin fin  de 
tram itac iones burocráticas 
j a l o n a r o n  el  c a m i n o  
recorrido, hasta aicanzar la 
meta deseada, por quienes se 
empieaban en iabor tan 
aitruista. Cada paso era una 
noticia. Y cada noticia un 
paso i m p o r t a n t e  hacia 
adelante.

N uestro  Ayuntam iento 
habfa cedido al Ministerio de 1 
la Gobernación un solar de 
10.000 metros cuadrados de 
s u p e rfic ie , para que.  el 
Servicio Nacional de Auxilio 
Social levantase el edificio, 
pero este organisrrto. no se ha 
decidido a realizar la mejora 
hasta nuestros días. No hace 
mucho tiempo, el “ Boletín 
Oficial del Estado”  anunciaba 
subasta para la adjudicación 
de las o b r a s ,  con un 
presupuesto de 4.326.974 
pesetas. Pocos días después se 
celebraba la misma, siendo 
adjud icadas las obras de 
construcción a la empresa 
Rodrigo Miaña.

Los terrenos sobre ios que 
se levantará la guardería esta'n 
ubicados en el barrio de La 
Liana, justamente en lo que 
hasta hoy ha sido campo de 
fútboi. Y ha sido en este lugar 
donde hemos sorprendido af 
constructor de la obra. Se 
trata dó don Lorenzo Rodrigo 
M iaña, con quien hemos 
sostenido una'breve charla.

— ¿Cuánjcos lic itjsn tes  
concurrieron a la subasta de 
estas Qbriis, séñor Rodrigue?

—Tres, incluido yo. Y 
todos de Ejea.

—El tipo de licitación era 
de 4 . 3 2 6 . 9 7 4  pesetas. 
¿Quiere decirnos qué rebaja 
señalaba la plica presentada 
por usted?

—Pues exactamente, 900i 
pesetas. Ni una más ni una 
menos.

—Lo que quiere decir que 
las otras dos plicas...

— E f ec t i v a me n t e ,  que 
señalaban una rebaja todavía^ 
menos importante.

—¿Quá hacen ahora sobre 
estos terrenos?

—El replanteo y echar 
pun tos . Primero vamos a 
co n s tru ir la caseta de la 
h e r r a m i e n t a  y l u e g o  
procederemos a la nivelación 
del terreno y a la apertura de 
zanjas.

—El antiguo campo de 
f ú t b o l  de La L l a n a ,  
desaparece, ¿Sabe si ha 
habido alguna protesta por 
ello?

—Protestas no, ruegos sí. 
Los directivos del Club “ San 
Antonio”  de esta barriada, 
cuyo equipo de fú tbol juega 
en este campo, me han 
rogado que no lo toqué hasta 
el lunes, ya que mañana 
juegan su último partido, 
coincidiendo con  ̂siis fiestas 
patronales. La petición ha 
sido atendida y hasta el lunes 
no  e n t r a r e m o s  en las 
instalaciones deportivas.

— ¿Qué piazo tiene su 
empresa para ejecutar ia« 
obras?

—Solamente 280 días.
—¿Serán suficientes para la 

to ta l germ inac ión  de la 
guardería?

—Bueno, en realidad nos 
llevarán un año justo los 
trabajos hasta entregar el 
e d i f i c i o  a p u n t o  de 
funcionamiento.

—¿Cómo será éste?

EL EJEA y su FUTURO

IR  PREPARANDO 
CON
T IP iP O  LA 
NUEVA 
TE

El descenso de categoría de un Club, arrastra en su calda muchas 
ilusiones, enfría muchos entusiasmos y provoca en todos, Directiva y 
aficionados, un desánimo peligroso que es necesario cortar cuanto antes 
creando nuevas metas para el mturq.

Acabamos de pasar por ese amargo trance y en verdad que a nuestro 
alrededor observamos un clima derrotista que puede hacer naufragar el 
fútbol ejeano hundiéndole en profundidades de las que cada día que pase 
sin w e  se ponga remedio, será más y más difícil hacerle salir.

Bien, sabemos que hay que hacer un balance completo de la pasada 
temporada tanto en el aspecto deportivo como económeo, y una vez 
sabido donde se está planear el futuro con calma y con decisión para 
crear nuevas esperanzas, porque el fútbol, afortunadamente, con la m ima 
facilidad con que desanima a sus seguidores en las rachas malas, es capaz 
de hacerles vibrar nuevamente y con redoblado entusiasmo, cuando se 
apunta en el horizonte la posibilidad de un triunfo.

Y esa posibilidad, ¡qué duda cabe! , la tiene el Ejea ai alcance de sus 
manos. Solo hace falta que alguien, con prestigio y personalidad, con un 
infinito amor al Cluh, levante nuevamente la bandera del Ejea, que, 
estamos seguros, sabrá cosechar enLuchánenla próxima temporada 
nuevos y sonados triunfos. En Ejea hay muchos hombres con capacidad 
para la empresa ¿cuál de ellos dará el primer paso al frente? .

—El edificio se desarrollará
según tres zonas determinadas 
bloque administrativo, bloque 
de aulas y juegos y bloque 
de servic ios. Tendrá una 
superficie construida total en- 
planta baja de 850 metros 
cuadrados y en piso 191. En 
la d istribución éntran las 
s igu ien tes dependencias: 
aulas, pabellón de juegos, 
comedor, salas de tumbonas, 

' unidad de servicios para niños 
y habitaciones para religiosas.

— ¿ S u pe rfic ie  to ta l a 
ocupar Jas instalaciones de la 
guardería?

— P or necesidades de 
programación se ha llegado a 
la conclusión de ocupar una 
supe rfic ie  total de 6.375 
metros cuadrados sobre los 
10.000 del solar, reservando 
los 3.625 restantes para el 
posible emplazamiento de un 
f u t u r o  co leg io  de 200 
alumnos.

— ¿ D i s p o s i c i ó n  de l  
edificio?

—En la disposición del 
e d if ic io  se ha procurado 
mantener una orientación de 
asoleo en las zonas de 
e s t a n c i a  de los n iños, 
d ispon iendo  los accesos, 
tanto principal corno el de 
servicio, por la vía actual 
'existente mas idónea.

—¿Nos puede hablar ahora 
del volumen de ocupación?

-S í. Como hipótesis de 
partida se ha previsto un 
volumen de ocupación de 100 
n iños , considerando una 
superficie mínima por niño de 
1.60 metros en aulas de 2.50 
metros metros en las zonas de 
juegos. Asimismo se tiene en 
c u e n t a  u n a  p o s i b l e  
ampliación en planta, para lo 
cual se ha dotado a los 
diferentes servicios de un 
margen suficiente para un 
posible aumento del volumen 
de ocupación.

A  la s  m u c h a s  e 
im p o rta n tes  mejoras que 
están a punto de ejecución en 
Ejea de los Caballeros viene a 
s u ma r s e  la no menos 
importante de la guardería 
infantil que, sin duda, será 
muy bien acogida por todo el 
vecindario de la villa, sobre 
to d o  por aquellas madres 
ejeanas tan necesitadas de que 
alguien se haga cargo de sus 
hijos mientras ellas trabajan. 
Sea b ienvenida, pues, la 
noticia de la iniciacio^n de las 
obras de un centro infantil 
tan importante.

r
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EN EL TEATRO FLORIDA
a GRUPO "G E N E S IS " PUSO EN ESCENA 
"SOCRATES", DE LLOVET

Un nuevo grupo de Teatro ha 
nacido en Fraga y la noticia bien 
merece que se jalee un poquito ya 
que el teatro, todos lo sabemos, es 
un v e h í c u l o  c u l t u r a l  
importantísimo y, por desgracia, 
no s o n  e x c e s i v a s  l a s  
manifestaciones de este tipo que 
podemos saborear en nuestra 
ciudad.

Y un Grupo que se lanza a la 
palestra con muchas ambiciones 
ya que el "Génesis", que así se 
denomina esta agrupación, debuto 
nada más y nada menos que con 
"Sócrates” , de LLovet. Digamos 
ya por delante que los diez 
actores que pisaron el escenario lo 
hicieron con notoria soltura y que 
todos pusieron en sus respectivos 
personajes entusiasmo sin límites 
y loable ilusión. Si solamente el 
intento ya merecería nuestro 
aplauso, los resultados’ obtenidos 
nos obl igan a testimoniar a 
director e intérpretes nuestra más 
sincera felicitación.

Para estímulo de los actores 
nos complace publicar sus nombres 
que para evitar malos entendidos 
lo hacemos por orden de diálogo: 
Agustín Vilar, ■ Joaquín Guiral,. 
Angel Cabrera, Antonio Cabrera, 
Alfonso Fernández, Joaquín 
Fiorenza, Emilio Rubio, Juan A. 
Soplón, LuisOstaríz y Francisco 
Tejera.

El Teatro Florida registró una 
entrada importante y esto es otro 
motivo de satisfacción pues 
demuestra e l intere's de los 
fragatinos por el teatro de calidad. 
Tantd al final del primer acto 
como al caer el telón final 
aplaudid c a l u r o s a m e n t e  
muestra palpable de que quedó 
satisfecho de la representación.

En la foto, un momento de la 
representación, foto que, por 
cierto, se adjudicó al Grupo 
"Valle Inclán" de Binefar cuando, 
en realidad, pertenece al Grupo 
"Ge'nesis". El gazapillo queda así 
rectificado y todos contentos.

Tenemos noticias de que el 
Grupo "Génesis" piensa llevar 
esta obra a varias localidades de la

provincia y también actuará en las 
próximas fiestas de San Lorenzo 
en Huesca. A última nos informan 
que ante las numerosas peticiones 
recibidas de quienes no pudieron 
p r e s e n c i a r  ' l a p r i m e r a  
r e p r e s e n t a c i ó n ,  el Grupo 
"Génesis",volverá' a representar la 
misma obra el próximo domingo 
en el Teat ro Flor ida.  Les 
deseamos nuevos éxitos.

Después de la Asamblea

El Fraga sigue SIN PRESIDENTE
SE RUMOREA QUE DE NO SURGIR ALGUN CANDIDATO,
UN GRUPO DE INDUSTRIALES SE HARIA CARGO DEL CLUB

En nuestro fraternal colega 
“ Zaragoza Deportiva”  ya les 
dimos cumplida cuenta el 
pasado lunes, de los aspectos 
más i mpor tant es de la 
Asamblea general del Club en 
la que eT presidente, don 
Enrique Higueras, y su Junta 
Di rect i va presentaron la 
irrevocable dimisión de sus 
cargos.

Los directivos salientes, en 
su deseo de no dejar al Fraga 
desamparado, dieron un plazo 
de quince días para que los 
aspirantes a la presidencia 
presentaran sus candidaturas. 
Si en ese tiempo no surge 
algún aficionado valiente que 
apechugue con la presidencia, 
pondrán el Club en manos del 
ayuntamiento.

También les informábamos 
que el déficit del Club es de 
unas 200.000 pesetas, cifra 
no muy importe si tenemos 
en cuenta que su presupuesto 
asciende a casi dos millones 
de pesetas. Tam bién se 
subrayó el escaso número de 
socios habida cuenta el 
número de habitantes de la 
c iudad . En este aspecto, 
estimamos que la nueva 
Directiva tendrá que realizar 
un gran esfuerzo en una 
campaña de captación de 
socios pues,, al fin y al cabo, 
son estos los que dan 
auténtica vida a la entidad.

Cuando han transcurrido 
ya algunos días, ^podemos 
decirles que todavía no ha 
surgido ese hombre decidido 
que quiera hacerse cargo de la 
presidencia, pero tenemos 
noticias de buena fuente que 
afirman que en caso de que 
pasara el tiempo sin resolverse 
la cr isis,  un grupo de 
importantes . industríales se 
haría cargo del Club. También 
se dice que es su propósito 
constituir un equipo fuerte

LA SOCIEDAD 
DE PESCADORES

L o s  pescadores son gente 
extraordinaria y  su Sociedad una 
de las entidades que mayor 
actividad desplegaba en la ciudad, 
pero...

Desde hace algún tiempo, dan 
la impresión de que estén un poco 
pachuchos hasta el extremo de 
que en las últimas Fiestas Mayores 
no llegó a celebrarse el típico 
Concurso de Pesca. Rumores no 
co n firm a d o s  señalan que la 
Sociedad está sin Presidente y  
parece que...

En 'fin , seguiremos sobre el 
tema tratando de “clavar" alguna 
noticia fresca, vivila y  coleando, 
en  e l  a nzue lo  de n u es tro  
bolígrafo. ¡Hasta pronto!

. I

Discotheque FLORIDA FRAGA

Donna Hightowei
LA EXTRAORDINARIA VOZ DE DONNA, NOS 
OFRECERA LOS MEJORES TEMAS DE LA ACTUALIDAD. 
EN SESION NOCHE GRAN RECITAL DE JAZZ

V - ^
t /

üYo también iré  a Fragaw

para que aspirara al ascenso 
con todas las garantías de 
éxito.

Nosotros hemos intentado 
ponernos en contacto con los 
hombres que,  según los 
rumores, iban a unir sus 
esfuerzos para salvar al Fraga, 
y todos han procurado eludir 
una respuesta concreta o han 
d e s m e n t i d o  el  r u m o r  
rotundamente. En fin , pronto 
sabremos en qué queda el 
r umor ,  si es' realidad o 
fantasia.

Y ya que hablamos de 
fantasía, añadiremos que esta 
corre desbocada en boca de 
los aficionados. Se barajan 
nombres de futuros fichajes y 
hasta hay quien afirma que 
sabe ya el nombre del futuro 
entrenador, pero estas son cosas 
que ocurren todos los años de 
las que no hay que hacer 
mucho caso. Los aficionados

tienen derecho a divertirse 
¿no?

Y envueltos en rumores 
cerramos la crónica de hoy no 
sin que hagamos constar la 
cor recta ac t i t ud  del Sr. 
Higueras durante la asamblea 
d e m o s t r a n d o  la g ran 
corrección y el imprescindible 
“ aguante”  para soportar las 
críticas que debe tener el

, presidente de un Club de
' fútbol. Lamentamos no poder 

decir lo mismo de algún otro 
d i r e c t i v o  q,ue con sus 
“ chonchorrerias”  demostró 
no estar a la altura de las 
circunstancias.

Y ahora, después de la 
asamblea, de verdad que nos 
gustaría que el Sr. Higueras 
rect i f i cara su decisión y 
siguiera al frente de la U.D. 
Fraga una temporada más. 
Demostró que sabe estar en 
su sitio.

“BARRANCO“ de SANTA QDITERIA

S í ,  s í ,  ya
sabemos que en el eallejero 
municipal se registra “esto” que 
ven 'en la foto con el pomposo 
nom bre de “calle” de Santa 
Quiteña pero eso no se lo cree ni 
el mismo que la ’bautizó. Y 
muchísimo menos, claro está, los 
sufridos habitantes de aquella 
zona que durante los id timos 
temporales de lluvias,, las pasaron 
“ canutas”— en lucha con las 
torrenteras, las piedras y los

h o y o s — para alcanzar sus 
domicilios.

Y esto no nos lo ha contado 
nadie La experiencia la hemos 
vivido nosotros mismos porque 
p a r a  b i e n  o p a r a  ma l  
pertenecemos a la comunidad de 
vecinos del citado “barranco”. 
¿No sobrarán algunas perras en el 
presupuesto m unicipal para 
echarle un remiendo de urgencia a 
esta “calle”?

NUESTRA C01ARCA

•  BALLOBAR ESTRENARA PRONTO UNA 
ESTUPENDA CASA CONSISTORIAL

Batlobar es un de licioso pueblo enclavado en las márgenes del 
A lcanadre que d iscurre po r un valle ameno y  encantador cuando se 
dispone a fu n d ir  sus aguas con las del Cínca. En lo a lto  del caserío, 
dom inándo lo , una vieja e rm ita  recorta su evocadora silueta sobre el 
horizonte.

B allobar es hoy no tic ia  porque según nos in fo rm o ' su alcaide, don 
Pascual Beniz Campo, p ro n to  se inaugurará o fic ia lm ente  su nueva Casa 
C onsistorial, un e d if ic io  de planta moderna y de un estilo  a rqu itec tón ico  
que encaja bien en el am biente y paisaje del valle del Cinca.

Tam bién nos d ijo  el señor alcalde que están m uy adelantados los 
trabajos para la p ronta puesta en marcha de una im portan te  facto ría  
te x t il que creará nuevos puestos de traba jo  y vendrá a m ejorar el nivel 
económ ico de sus laboriosos habitantes que hoy dedican sus esfuerzos a 
la agricu ltura.

Tam bién el deporte parece renacer y en estos mom entos cuenta con 
un equ ipo  de fú tb o l que interviene en la Copa Primavera, to rneo en el 
que, com o en el pasado cam peonato, realiza una satisfactoria campaña.

To ta l, que Ballobar, no quedó d o rm id o  en el pasado y su reloj marca 
la hora actual merced al esfuerzo, a la tenacidad y al d inam ism o de sus 
gentes.
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. Le fueron adjudicadas por su casa de discos. 
Sí, así, como suena. Bien es cierto que el 
cantante y Maribel Martín, habían tenido sus 
bien aireadas ahora, muy secretas luego, 
relaciones amorosas. También es cierto que a 
Roseta Arbex el cantante valenciano le quita el 
sueño  desde hace tie m p o . Cpsa qiíe 
aprovecharon sus promotores y montaron un

show del que dieron buena cuenta las revistas 
del corazón.

La casa de discos, en vista del éxito 
alcanzado por el cantante en tierras americanas, 
no quiso que su regreso a España pasara 
desapercibido. Por este motivo Maribel M artín , 
fue al aeropuerto a recibirle. Abrazos besos y 
regalos. En el recién estrenado apartamento de 
Cam ilo  Sesto les esperaban el relaciones 
públicas de sü casa de discos y varios colegas 
nuestros. Cuando más animada estaba la 
tertulia, llegó Roseta Arbex que saludó a todos 
—con una furia visigoda— y que en un "aparte" 
pero delante de todo el mundo cantó las 
cuarenta al cantante que tenía a Maribel 
pegadita a él cual lapa.

Cuando los sufridos colegas se fueron a 
escribir lo que habían visto y oído, Camilo, sus 

."dos novias" y ei señor que había montado 
todo el tinglado se fueron a celebrar de 
antemano el resultado del show. Primeras 
páginas, etc. etc.

Ahora Camilo muy caballeroso y muy t ^ o  
va diciendo que ningu.na de las dos le interesa 
porque las tiene a miles. Roseta me gusta 
porque es muy picara. Maribel porque es muy 
mimosa.

Y usted don Camilo un poquillo petulante, 
¿no le parece? ...

PACO CAMINO VOLVIO A CASARSE

Paco Camino, que antaño  
casóse con una m uchacha  
(creo que mejicana) que le 
dió un  hijo ha vuelto  a casarse 
con la española María de los 
A n g e le s  S a in z  Fernández,- 
D ic e n  q u e  la s  p r im e r a s  
nupcias no eran válidas, de 
a h í que ahora haya pod ido  
llevar al altar a otra m orena  
d e  o jo s  c la ro s, com o la

anterior. Ju stam en te  al mes 
de pronunciar e l “S I ” ante el 
sacerdo te que los casó, Paco y 
María A ngeles han vuelto  a la ' 
iglesia de Santa Gema para 
que su hijo Francisco Javier 
Camino Sainz recibiera las 
a g u a s  b a u tism a le s . A c tu ó  
c o m o  p a d r in o  d o n  José  
M árquez Sánchez, y  com o  
madrina doña María Lourdes  
Eudovilles.

¿RECONCILIACION?
Cada vez son más insistentes los rumores de una pronta reconciliación 

del matrimonio Luis Miguel Dominguin-Lucía Bosé. Desde hace unos 
meses son m uy frecuentes las reuniones entre el torero y  la actriz en su 
cosa de Somoítguas. Dicen que Luis Miguel siente nostalgia del ambiente 
farrúBar y  epte UicSaya se ha cansado 'de darle celos a costa de los galanes 
de moda.

Por primera vez, desde hace años, 'Luis Miguel y  Lucia han sido 
sorprendütos en actitud muy cariñosa lo que quiere decir que el hielo que 
durante un tiempo enfrió sus relaciones se ha derretido.

ALIA y MUÑA 
ya no son 
RIVALES

¿A qué se debe? Pues a la 
falta de protocolo con que 
a c t ú a  l a  r e i n a  de los 
hachemitas y al hijo que está 
esperando.

Durante la afección gripal 
que obligó al rey jordano a 
guardar cama, en el hospital 
militar de Ammán, Alia y 
Muña se turnaron en perfecta 
a r m o n í a  p a r a  asistirle y 
cuidarle. Muña se quedaba 
por las noches para que la 
joven reina descansara. Por la 
mañana cuando ésta llegaba al 
h o s p i t a l ,  la ex-esposa de 
Hussiin le daba instrucciones 
y le ponía al corriente sobre 
l a s  n o v e d a d e s  su r g idas  
durante la noche. Cuando 
ambas se encontraban en Jos 
p a s i l l o s  d e l  h o s p i t a l ,  
mantenían largas y cordiales 
conversaciones que versaban 
siempre alrededor del rey. 
Cuando el “rey abandonó el 
hospi t al .  Alia telefoneó 3' 
Muña para que se trasladase a 
pa l ac i o  y de  este modo 
continuar juntas la labor que 
habían comenzado.

Alia y Muña ya no se 
miran con malos ojos. La 
reina se “ rebajo” ante la 
princesa para pedirle su ayuda 
y consejo. No en vano está 
ma’ s d u c h a  e n  e s t o s  
menesteres.

M arlon  B rando y  M ana  
Schneider han sido' condenados 
por un tribunal de Bolonia a dos 
■meses de cárcel per el ‘papelito” 
del 'Tango''. . La película ha údo  
retirada de las salas de exhibición 
italianas) (A buenas horas). STOP. 
Doña Ursula que sustituyó a 
Belmondo por el Rían de “Love 
Story”, ha hecho lo mismo con 
éste y  ahora se lave con un nuevo 
acompañante que por ciérto tiene 
aires “belrnondístícos”, se tratada 
Fábio Testi un  itaUanó guapo y  
todo. STOP. “Quiero leer las 
entrevistas que se me hagan ante 
de publicarlas”, advertencia dé,_ 
M arhdel MarBonet. ¡Está biert 
noyat Lo teiuiremos en cuentp.

STOP. Rocío Dúrcal está » según 
ella^ maniatada por su productor. 
E  n c u a n t o  h a g a l  as  
cu a tro -p e licu la s  que  tengo, 
contratadas con él, le dejaré 
plantado. ¡Oria hijos... STOP.l 
Flora Mastroinanni: “Marcelo y¡ 
y o  seguim os queriéndonos.' 
Cuando deje de hacer travesuras, 
volverá a mi lado". No se qué dirá

promana de la serié “Mónicq a 
medianoche”. Tuvo muy btiena 
acogida el generoso escote de la 
catalana. STOP.IvánaHa dejado 
el im  rumio de la canción y  ha

vestido e l  bonito uniforme que en
su  d i a  d iseñ ó  e l  m od isto  
donostiarra Ello para las azafatas 
de Iberia . “Atención señores', 
p a sa je ro s ...” es su canción 
preferida. STOP. Yoko Ono, ha, 
obtenido la custodia de su hija 
Kyooto, Pero su padre Antony. 
Cox ha desaparecido*con faj 
pequeña dejando a la madre cotí 
|Un palmo de tutrices. STOP. Pilati 
Velázquez quiere nacionalizarse 

italiana para hacer cine del que a 
ella le gusta, aunque n o  por eso. ■ 
dejará d e  ser española. STOP. 
Merche la ex-la-la-ia ha grabado su 
primer disco como solista de la 
totano de Waldo de los Rips, ese 
señor' que de cuando en cuando, 

se dedica a “deserrqaolvar” las 
ptrtituras de los clásicos. STOP, 
. '“M anitas d e  plata” ha sido

la p eq 'ü^a  Útiara cutmdo 'se ' 
entere que ha sido una travesura 
de su padre...STOP. A  Marifé de 
Triana le ha dado por decir que en 
su género es la mejor y  no hay. 
quien la saque. Y  para que nadie 
crea que está acabada se ha \ 
comprado un “Mercedes” de 
hada con chófer y  toda pesca. 
Esto es jauto de tanto cuchillo,) 
tanta traición y  tanta lágrima de 
san ffe- STOP. Por fin apareció en 
la pequeña pantalla e l primer

■condenado p o r  u n  tríounai
francés a pagar trescientos tnif 
francos por abandono de familia. 
El ^ tano  millonario no dijo ni' 
“ahí os quedáis’’ cuando se fugó .  
con una rubia muy mona. STOP. 
E dd ie  Constantine, que desde 
hace unos meses es inseparable de 
Pat Kennedy, la dejó plantada en 
un ''night,-club ” ante una botella 
d e  chantpaña. “Vuelvo en un 
m inuto”, le dijo, y  desapareció 
con Una bailarina. No 'puedo 

' decirles quién pagó el champán.

Procuraré averiguarlo. STOP. La 
p r in c e s a  Teresa  Zu Sayn  
w i t t g e n s t e í n - S a y n  se  ha 
p ro m e tid o  al joven conde y  
terrateniente Luis Figuera de 
QuintaniUla. Un anillo de oro 
blanco con dos brillantes luce 
desde hace unos días en la níano 
de la princesa alemarut, STOP.
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